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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar, en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales, las preguntas 
de los señores Dipu  tados, para las que se solicita res-
puesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción de conformidad con el artícu  lo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de marzo 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Dipu  tados, Manuel Alba Navarro.

184/054724

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 2008? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 2008 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 

dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales en el año 2007? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 2007 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de Incentivos Regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 2006? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 2006 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 2005? ¿Cuál fue el importe 



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

49

total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 2005 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 2004? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 2004 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 2003? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 2003 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 2002? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 2002 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 2001? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 2001 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 2000? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 2000 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 1999? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 1999 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 1998? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-

jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 1998 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 1997? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 1997 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la provincia de Castellón 
les fueron aprobadas ayudas de incentivos regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, en el año 1996? ¿Cuál fue el importe 
total aprobado para la citada provincia en ese ejercicio? 
¿En qué fechas tuvieron lugar las reuniones del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales? ¿Cuáles fueron las 
empresas castellonenses atendidas en 1996 y cuál es su 
actividad productiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.
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184/054725

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villavieja de Lozoya 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lozoyuela Navas-Sietei-
glesias (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Madarcos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Patones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pedrezuela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Pinilla del Valle 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Collado Mediano (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Puentes Viejas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rascafría (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navacerrada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navalafuente (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navarredonda y San 
Mamés (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

53

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Braojos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cervera de Buitrago 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cercedilla (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Cabrera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Canencia (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Berrueco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Garganta de los Montes 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Miraflores de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Molar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Los Molinos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Montejo de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Vellón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Venturada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Piñuécar-Gandullas 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Prádena del Rincón 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Puebla de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Redueña (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Robledillo de la Jara 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Robregordo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Serna del Monte 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Somosierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Soto del Real (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Talamanca del Jarama 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrelaguna (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdemanco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdepiélagos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdetorres del Jarama 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gargantilla del Lozoya y 
Pinilla de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Buitrago del Lozoya 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gascones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Horcajo de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Horcajuelo de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Guadalix de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Guadarrama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Hiruela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Madarcos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Berzosa del Lozoya 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bustarviejo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cabanillas de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

184/054726

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Vellón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Venturada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Piñuécar-Gandullas 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Prádena del Rincón 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Puebla de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Redueña (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Robledillo de la Jara 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Robregordo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Serna del Monte 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Somosierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Soto del Real (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Talamanca de Jarama 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrelaguna (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdemanco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Valdepiélagos 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdetorres de Jarama 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cercedilla (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gargantilla del Lozoya y 
Pinilla de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gascones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Atazar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Horcajo de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Horcajuelo de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Guadalix de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Guadarrama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Hiruela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Madarcos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Berzosa del Lozoya 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Buitrago del Lozoya 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bustarviejo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cabanillas de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villavieja del Lozoya 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aiguafreda (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Aiguafreda (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lozoyuela-Navas-Sietei-
glesias (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Patones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pedrezuela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pinilla del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Collado Mediano (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Puentes Viejas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rascafría (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navacerrada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navalafuente (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navarredonda y San 
Mamés (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Braojos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Cervera de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Cabrera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Canencia (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Berrueco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Garganta de los Montes 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Miraflores de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Molar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Los Molinos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Montejo de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

184/054727

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Venturada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villavieja del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Prádena del Rincón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Puebla de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Robledillo de la Jara (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Robregordo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Serna del Monte (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Somosierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Soto del Real (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Talamanca del Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torrelaguna (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valdemanco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valdepiélagos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valdetorres de Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Vellón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Collado Mediano (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

71

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Buitrago del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Garganta de los Montes (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Horcajo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Horcajuelo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Guadalix de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Guadarrama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Hiruela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gascones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Miraflores de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Berzosa del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Braojos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bustarviejo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cabanilllas de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Cabrera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Aiguafreda (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lozoyuela-Navas-Sieteiglesias (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Madarcos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pedrezuela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pinilla del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Piñúecar-Gandullas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Puentes Viejas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Rascafría (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Redueña (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Navalafuente (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Navarredonda y San Mamés (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Patones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cervera de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cercedilla (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Canencia (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Berrueco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gargantilla del Lozoya y Pinilla de Bui-
trago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Molar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Los Molinos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Montejo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Navacerrada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054728

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Patones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aiguafreda (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lozoyuela-Navas-Sieteiglesias (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Madarcos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pedrezuela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pinilla del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Piñuécar-Gandullas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Collado Mediano (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Puentes Viejas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rascafría (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Redueña (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Navalafuente (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Navarredonda y San Mamés (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cervera de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cercedilla (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Canencia (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Berrueco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gargantilla del Lozoya y Pinilla de Bui-
trago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Molar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Los Molinos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Montejo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Navacerrada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Venturada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villavieja del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Prádena del Rincón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Puebla de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Robledillo de la Jara (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Robregordo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Serna del Monte (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Somosierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Soto del Real (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Talamanca de Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torrelaguna (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdemanco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdepiélagos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdetorres de Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Vellón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Buitrago del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Garganta de los Montes (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Horcajo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Horcajuelo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Guadalix de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Guadarrama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Hiruela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gascones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Miraflores de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Berzosa del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Braojos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bustarviejo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cabanillas de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Cabrera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054729

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aiguafreda (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lozoyuela-Navas-Sieteiglesias (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Madarcos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedrezuela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

86

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinilla del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piñuécar-Gandullas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Collado Mediano (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puentes Viejas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rascafría (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Redueña (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navalafuente (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navarredonda y San Mamés 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Patones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cervera de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cercedilla (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Canencia (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Berrueco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gargantilla del Lozoya y Pinilla 
de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Molar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Molinos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montejo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navacerrada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venturada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villavieja del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Prádena del Rincón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Robledillo de la Jara (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Robregordo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Serna del Monte (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Somosierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Soto del Real (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Talamanca de Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrelaguna (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdemanco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdepiélagos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdetorres de Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Vellón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Buitrago del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Garganta de los Montes (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Horcajo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Horcajuelo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Guadalix de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Guadarrama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Hiruela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gascones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Miraflores de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Berzosa del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Braojos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bustarviejo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabanillas de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Cabrera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054730

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Villavieja del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Aiguafreda (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el Munici-
pio de Lozoyuela-Navas-Sieteiglesias (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Patones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Pedrezuela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Pinilla del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Collado Mediano (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Puentes Viejas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Rascafría (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Redueña (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Navalafuente (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el Munici-
pio de Navarredonda y San Mamés (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Cervera de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Cercedilla (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Canencia (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de El Berrueco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de El Molar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Los Molinos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Montejo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

97

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Navacerrada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Venturada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Piñuécar-Gandullas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Prádena del Rincón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Puebla de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Robledillo de la Jara (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Robregordo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de La Serna del Monte (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Somosierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Soto del Real (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Talamanca de Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Torrelaguna (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Valdemanco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Valdepiélagos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Valdetorres de Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de El Vellón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Gargantilla del Lozoya y Pinilla de 
Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Buitrago del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Garganta de los Montes (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Horcajo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Horcajuelo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Guadalix de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Guadarrama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de La Hiruela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Gascones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Miraflores de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Berzosa del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Braojos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Bustarviejo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de Cabanillas de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el Municipio de La Cabrera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054731

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Madarcos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villavieja del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aiguafreda (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lozoyuela-Navas-Sietei-
glesias (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Patones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pedrezuela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinilla del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Collado Mediano 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Puentes Viejas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rascafría (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Redueña (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navalafuente (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navarredonda y San 
Mamés (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cervera de Bruitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cercedilla (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Canencia (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Berrueco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Molar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Los Molinos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Montejo de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navacerrada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Venturada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Piñuécar-Gandullas 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Prádena del Rincón 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Puebla de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Robledillo de la Jara 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Robregordo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Serna del Monte 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Somosierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Soto del Real (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Talamanca del Jarama 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torrelaguna (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdemanco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdepiélagos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdetorres del Jarama 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Vellón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gargantilla del Lozoya y 
Pinilla de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Buitrago del Lozoya 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Garganta de los Montes 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Horcajo de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Horcajuelo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Guadalix de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Guadarrama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Hiruela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gascones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Miraflores de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Berzosa del Lozoya 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Braojos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bustarviejo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabanillas de la Sierra 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Cabrera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054732

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
vieja del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Aigua-
freda (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Lozo-
yuela-Navas-Sieteiglesias (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Madarcos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Patones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pedre-
zuela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pinilla 
del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Collado 
Mediano (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Puentes Viejas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rascafría (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navalafuente (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Nava-
rredonda y San Mamés (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cervera 
de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cercedilla (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Cabrera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Canencia (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Berrueco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Molar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Los Molinos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Montejo de la 
Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navacerrada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Venturada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Piñué-
car-Gandullas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Práde-
na del Rincón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Puebla 
de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Redueña (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Roble-
dillo de la Jara (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Robregordo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de La 
Serna del Monte (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Somosierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Soto del Real (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Tala-
manca de Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torrelaguna (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdemanco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdepiélagos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valde-
torres de Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Vellón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Gar-
gantilla del Lozoya y Pinilla de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Buitra-
go del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Gar-
ganta de los Montes (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Horca-
jo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Hor-
cajuelo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Guada-
lix de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Guadarrama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Hiruela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gascones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Mira-
flores de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Berzo-
sa del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Braojos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bustarviejo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cabani-
llas de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054733

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villavieja del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aiguafreda (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lozoyuela-Navas-Sieteiglesias (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Madarcos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Patones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedrezuela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinilla del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Collado Mediano (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puentes Viejas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rascafría (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navalafuente (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Navarredonda y San Mamés (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cervera de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cercedilla (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Cabrera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Canencia (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Berrueco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Garganta de los Montes (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Molar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Molinos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montejo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navacerrada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venturada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piñuécar-Gandullas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Prádena del Rincón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Redueña (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Robledillo de la Jara (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Robregordo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

124

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Serna del Monte (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Somosierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Soto del Real (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Talamanca del Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrelaguna (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdemanco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdepiélagos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valdetorres de Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Vellón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gargantilla del Lozoya y Pinilla 
de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Buitrago del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Horcajo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Horcajuelo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Guadalix de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Guadarrama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Hiruela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gascones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Miraflores de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Berzosa del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Braojos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bustarviejo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cabanillas de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054734

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villavieja de Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aiguafreda (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Lozoyuela-Navas-Sieteiglesias (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Madarcos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Patones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedrezuela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinilla del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Collado Mediano (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puentes Viejas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rascafría (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navalafuente (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Navarredonda y San Mamés (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Braojos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cervera de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cercedilla (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Cabrera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Canencia (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Berrueco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Garganta de los Montes (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Molar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

131

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Molinos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montejo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navacerrada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venturada (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piñuécar-Gandullas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Prádena del Rincón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Redueña (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Robledillo de la Jara (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Robregordo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Serna del Monte (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Somosierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Soto del Real (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Talamanca del Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrelaguna (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdemanco (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdepiélagos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdetorres del Jarama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Vellón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gargantilla del Lozoya y Pinilla 
de Buitrago (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Buitrago del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gascones (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Horcajo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Horcajuelo de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Guadalix de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Guadarrama (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Hiruela (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Miraflores de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Berzosa del Lozoya (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bustarviejo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabanillas de la Sierra (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054735

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas horas extraordinarias se han realizado duran-
te 2008, por el personal de RENFE OPERADORA?

Desglosar por tipo de trabajador; por concepto, es 
decir, por fuerza mayor, por excesos de conducción o 
jornada, por descanso retribuido, etc.; y por Comunida-
des Autónomas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054736

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas horas extraordinarias se han realizado 
durante 2008, por el personal de ADIF? Debiendo des-
glosar por tipo de trabajador, por conceptos y por 
Comunidades Autónomas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054737

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del personal fijo de ADIF 
en los años 2006, 207 y 2008? Debiendo desglosar las 
distintas categorías laborales.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054738

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del personal laboral fijo de 
RENFE OPERADORA en los años 2006, 2007 y 2008? 
Debiendo desglosar las distintas categorías laborales.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054739

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la agenda de la Ministra de Fomento 
en su reciente viaje a Siberia de los días 20 y siguientes 
de febrero de 2009? Con expresión de los sitios visita-
dos, las entrevistas tenidas, los ferrocarriles y aeropuer-
tos visitados con sus fechas y horas respectivas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.
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184/054740

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué gasto ha supuesto para el Estado el reciente 
viaje a Siberia de los días 20 y siguientes de febrero 
de 2009 efectuado por la Ministra de Fomento, Altos 
Cargos y otro personal del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054741

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, con sus correspondientes responsa-
bilidades, han formado el grupo que ha acompañado a 
la Ministra de Fomento en el reciente viaje a Siberia de 
los días 20 y siguientes de febrero de 2009? ¿Cuántos 
funcionarios iban en la comitiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054742

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aeropuerto o aeropuertos de Siberia tienen 
similitud con algún o algunos de los aeropuertos espa-
ñoles en cuanto a tráfico, frecuencias, origen y destino, 
o condiciones meteorológicas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054743

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ferrocarriles o estaciones de ferrocarril de Sibe-
ria tienen similitud con alguna de las líneas ferroviarias o 
estaciones españolas, en cuanto a material móvil, veloci-
dad, sistema de tracción, sistema de seguridad y de vigi-
lancia, control ferroviario, intercambiadores, etc., que 
permita obtener conclusiones aplicables en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054744

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Ministra de Fomento justificado el viaje 
a Siberia de los días 20 y siguientes de febrero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054745

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de horas de vuelo que ha realizado el heli-
cóptero del Servicio de Vigilancia Aduanera del Campo 
de Gibraltar en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.
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184/054746

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el año 2009 por el Minis-
terio de Cultura, en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054747

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las cantidades de droga deco-
misadas por la Guardia Civil en su lucha contra el nar-
cotráfico en Zahara de los Atunes-Cabo Plata (Cádiz) 
en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054748

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes tramitadas para acogerse al 
programa individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia, en Jimena de la Frontera (Cádiz) en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054749

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno las denuncias de las 
Coordinadoras de lucha contra la droga sobre las gra-
ves deficiencias que presenta el Servicio de Vigilancia 
Aduanera del Campo de Gibraltar (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054750

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizadas durante el año 2008 por la Guar-
dia Civil en su lucha contra el narcotráfico en Facinas 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054751

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Bermeo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.
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184/054752

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Castro Urdiales en el segundo 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054753

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de San Vicente de la 
Barquera en el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054754

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo el Ministerio 
de Defensa para evitar el expolio que están sufriendo 
cuatro acuartelamientos que servían de apoyo a las 
baterías de artillería en la costa de Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054755

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2009 por el Ministerio 
de Ciencia e Innovación en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054756

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en El Bosque (Cádiz) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054757

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de San Vicente de la Barquera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.
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184/054758

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes tramitadas para acogerse al 
programa individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en Castellar de la Frontera (Cádiz) en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054759

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda, 
en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, en la provincia de Cádiz, que no se han podi-
do ejecutar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054760

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Defensa de 
que en algunos de los acuartelamientos que están siendo 
abandonados en Tarifa (Cádiz) y que están siendo expo-
liados, se encuentran carpetas con documentación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054761

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Administraciones Públicas, para el 
año 2008 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054762

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Defensa poner en marcha 
un dispositivo de vigilancia permanente en los acuarte-
lamientos de Paloma Baja, la Octava (Camorro), la 
Décima y la Undécima en Tarifa (Cádiz), para evitar 
más sustracciones de enseres que pudiesen ser necesa-
rios para dotar de un futuro museo del ejército del 
Campo de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054763

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Laredo en el segundo semestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.
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184/054764

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es la intención de la Gerencia de Infraestructu-
ras del Ministerio de Defensa para las instalaciones de 
los acuartelamientos que están siendo abandonados y 
que están enclavados en el Parque Natural del Estrecho.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054765

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades físicas en el segundo semes-
tre de 2008, destinados en La Línea de la Concepción 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054766

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Bermeo en el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054767 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de horas de vuelo que ha realizado el 
helicóptero del Servicio de Vigilancia Aduanera en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054768

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que han causado 
baja temporal por enfermedades físicas en el segundo 
semestre de 2008, destinados en la Comisaría de Alge-
ciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054769

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la ciudad de 
Chiclana de la Frontera (Cádiz) en el año 2009 del 
fondo para la acogida e integración de inmigrantes y el 
refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.
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184/054770

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de Jerez de la Frontera (Cádiz) en el año 2009, 
amparada en el fondo para acogida e integración de 
inmigrantes y el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054771

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas se verán beneficiadas por 
las cantidades designadas a proyectos financiados por 
el fondo para la acogida e integración de inmigrantes y 
el refuerzo educativo en el municipio de Cádiz, en el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054772

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas ante la Guardia Civil 
de Los Barrios (Cádiz), en el segundo semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054773

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido en el segundo semes-
tre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de Bar-
bate (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

 

184/054774

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
Gobierno que han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de Alcalá del Valle (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054775

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según denuncian los afectados, algunos centros de 
investigación del CSIC están exigiendo a sus investiga-
dores más jóvenes darse de alta en la Seguridad Social 
como autónomos para poder contratarlos con cargo a 
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proyectos con un menor coste a pesar de la precariedad 
y riesgo que esta fórmula conlleva:

¿Cuántos trabajadores han sido contratados como 
trabajadores autónomos con cargo a proyectos desde 
el 1 de enero de 2008 hasta la actualidad?

¿Por qué razón se autoriza esta indeseable práctica?
¿Está previsto sustituirla por una contratación labo-

ral ajustada a derecho? ¿En que plazos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado.

184/054776

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
viene realizando contratos por obra y servicio, a tiempo 
parcial, para colaborar en proyectos de investigación 
que se desarrollan en sus centros:

¿Cuántos contratos de estas características han sido 
realizados desde el 1 de enero de 2008?

¿Los proyectos de investigación en los que se inte-
gran estos investigadores contemplaban esta dedicación 
a tiempo parcial?

De no ser así, ¿qué ha llevado al CSIC a modificar la 
carga de trabajo asignada a estos trabajadores?

¿Puede la dirección del CSIC garantizar que las 
horas efectivamente trabajadas se corresponden con las 
formalmente contratadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado.

184/054777

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está previsto realizar algún traspaso a la Comuni-
dad Autónoma de Madrid en materia de investigación 
científica y técnica?

De no ser así, ¿cuáles son las razones que lo impiden?
En opinión del Gobierno, ¿existe alguna otra razón 

que no haga aconsejables nuevos traspasos en esta 
materia a la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado.

184/054778

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está previsto realizar algún traspaso a la Comuni-
dad Autónoma de Galicia en materia de investigación 
científica y técnica?

De no ser así, ¿cuáles son las razones que lo impi-
den? En opinión del Gobierno, ¿existe alguna razón 
que no haga aconsejables nuevos traspasos en esta 
materia a la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado.

184/054779

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Proyecto de Presupuestos Generales del Estado 
remitido por el Gobierno a las Cortes Generales el 
pasado mes de septiembre redujo en un 5,1 % (182,84 
millones de euros) los créditos no financieros asigna-
dos al Ministerio de Ciencia e Innovación (la mayor 
disminución entre todos los departamentos ministeria-
les). Posteriormente, el pasado 13 de febrero, el Conse-
jo de Ministros ha aprobado un Acuerdo por el que se 
declara la no disponibilidad de créditos por importe de 
1.500 millones de euros, 160 de los cuales (un 10,6 % 
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del total, el mayor recorte tras los aplicados a los Minis-
terios de Fomento y Medio Ambiente) corresponden al 
MICIN. A la vista de estos datos:

¿Puede el Gobierno precisar qué créditos han que-
dado afectados dentro del MICIN por este acuerdo de 
indisponibilidad?

¿Puede el Gobierno precisar qué otros créditos 
incluidos en las políticas de investigación, desarrollo e 
innovación, civil o militar, han resultado afectados en 
otros Departamentos ministeriales?

Ante las reiteradas declaraciones de miembros del 
Gobiemo destacando la prioridad atribuida al gasto en 
I+D+I ¿puede el Gobierno precisar, desde una perspec-
tiva presupuestaria, en qué se manifiesta esta prioridad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado.

184/054780

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu  tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿De qué manera afectará, a cada uno de los tres 
Ejércitos, el recorte presupuestario de 150 millones de 
euros que se realizará en el Ministerio de Defensa, y 
que ya ha anunciado el Gobierno?

2. ¿A qué partidas presupuestarias afectará, en 
concreto, la minoración prevista?

3. ¿De qué forma se verá afectada la moderniza-
ción y el mantenimiento de nuestras unidades milita-
res?

4. ¿Qué programas serán retrasados o anulados, 
como consecuencia de esta minoración presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de febre-
ro de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Dipu  tado.

184/054781

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu  tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

¿Cuáles han sido los motivos por los que, en presen-
cia de la Ministra de Defensa, no se pudieron realizar 
los aterrizajes previstos en el portaviones Príncipe de 
Asturias, que deberían haber realizado los Harrier 
AV8-Plus de la Armada, a principios de este mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de febre-
ro de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Dipu  tado.

184/054782

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu  tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cómo es posible que la Ministra de Defensa 
se desplace hasta el Portaviones Príncipe de Asturias, 
para asistir a una demostración de aterrizaje de los 
aviones Harrier de la Armada, y no se puedan realizar, 
no por las condiciones meteorológicas, sino por la ave-
ría que sufre el radar correspondiente del propio Por-
taeronaves?

2. ¿Cuál es el costo de la reparación y cuándo se 
va a acometer?

3. ¿Cuáles son los motivos por los que no se ha 
podido realizar la reparación del radar hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de febre-
ro de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Dipu  tado.

184/054783

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu  tado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, definidos para las diferentes Sociedades 
Estatales con afectación en la provincia de Tarragona, y 
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una vez finalizado el ejercicio presupuestario, se desea 
conocer el grado de ejecución de las partidas consigna-
das para las entidades seguidamente relacionadas:

Administrador de Infraestructuras Ferroviarias.
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea.
Aguas de las Cuencas Mediterráneas.
Correos y Telégrafos.
Empresa Nacional de Residuos Radioactivos.
Puertos del Estado y Autoridades Portuarias.
SEIASA del Nordeste.
Servei Mancomunitat de Prevenció del Port de 

Tarragona.
Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patri-

monio.
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 

Terrestre.
[…]

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Dipu  tado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 10 de marzo 
de 2009.

184/054784

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas empresas de la Comunidad Valenciana 
les fueron aprobadas ayudas de Incentivos Regionales 
dependientes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
a través de la Dirección General de Incentivos Econó-
micos Regionales, desde 1996 hasta la actualidad? 
¿Cuál ha sido el importe total aprobado desglosado por 
provincia y año?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054785

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, y don Federico Souviron García, Dipu  tado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha evolucionado el número de aspirantes a 
la obtención del carnet de conducir tipo E, en el segun-
do semestre del año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Fede-
rico Souviron García, Dipu  tados.

184/054786

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu  tado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a la partidas seguidamente relacionadas, 
correspondientes a los Presupuestos Generales del 
Estado para 2008 del Ministerio de Fomento, y una vez 
finalizado el ejercicio presupuestario, se desea obtener 
la siguiente información:

Porcentaje de ejecución de las mismas y, en el caso 
de no haber sido ejecutadas según las previsiones efec-
tuadas, motivos que lo hayan impedido.

Partidas:

17.38 453B 60 1996 17 38 4215 A-7 Variante 
Tarragona-Variante Altafulla.

17.38 453B 60 1998 17 38 4385 A-27 El Morell-
Variante de Valls.

17.38 453B 60 2001 17 38 0493 Aeropuerto de 
Reus-Tarragona.

17.38 453B 60 2004 17 38 0946 A-7 Montroig del 
Camp-Cambrils.

17.38 453B 60 2004 17 38 0962 A-7 L’Hospitalet 
de L’Infant-Montroig.

17.38 453B 60 2004 17 38 4156 A-27 Tarragona-
El Morell.

17.38 453B 60 2004 17 38 4157 A-27 Variante de 
Valls.

17.38 453B 60 2004 17 38 4158 Variante de Valls-
Montblanc.

17.38 453B 60 2004 17 38 0947 N-340 Variante 
de L’Aldea.

17.38 453B 60 2005 17 38 0961 A-7 Vandellós-
L’Hospitalet de L’Infant.

17.38 453B 60 2006 17 38 0812 Acceso doble 
nivel N-340 Alcanar.
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17.38 453B 60 2006 17 38 4674 Acceso doble 
nivel Vimbodí N-240.

17.38 453B 60 2007 17 38 0948 A-7 prolongación 
2.º cinturón de Tarragona.

17.38 453B 60 2007 17 38 4195 Ampl. Paso sub-
terráneo Ferrocarril en Vimbodí.

17.38 453B 60 2005 17 38 1014 A-7 La Jana-El 
Perelló.

17.38 453B 60 2005 17 38 1018 A-7 Altafulla-
Vilafranca.

17.38 453B 60 2005 17 38 4196 A-27 Montblanc-
Lleida.

17.38 453B 61 1998 17 38 3120 N-420 Variante 
de Falset.

17.38 453B 61 2001 17 38 3556 N-420 Variante 
de Riudecols.

17.38 453B 61 2007 17 38 0670 N-420 Variante 
de Gandesa.

17.38 453B 61 2007 17 38 0680 N-420 Variante 
de Corbera d’Ebre.

17.40 453A 60 1992 17 39 0010 Conexión LAV 
de Valencia con LAV de Madrid.

17.40 453A 60 2007 17 40 0666 Desplazamiento 
línea ferrocarril Reus.

17.40 453A 60 1987 23 03 0565 Plan supresión 
pasos a nivel.

17.40 453A 61 2005 17 40 0901 Convenio con 
ADIF.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Dipu  tado.

184/054787

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Estatuto de Autonomía para Andalucía, aprobado 
por la Ley Orgánica 2/2007, de 19 marzo, establece en 
su artícu  lo 54 lo siguiente:

«1. Corresponde a la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, en materia de investigación científica y téc-
nica, la competencia exclusiva con relación a los cen-
tros y estructuras de investigación de la Junta de Anda-
lucía y a los proyectos financiados por ésta, que incluye:

a) El establecimiento de líneas propias de investi-
gación y el seguimiento, control y evaluación de los 
proyectos.

b) La organización, régimen de funcionamiento, 
control, seguimiento y acreditación de los centros y 
estructuras radicadas en Andalucía.

c) La regulación y gestión de las becas y de las 
ayudas convocadas y financiadas por la Junta de Anda-
lucía.

d) La regulación y la formación profesional del 
personal investigador y de apoyo a la investigación.

e) La difusión de la ciencia y la transferencia de 
resultados.

2. Corresponde a la Comunidad Autónoma la 
competencia compartida sobre la coordinación de los 
centros y estructuras de investigación de Andalucía.

3. Los criterios de colaboración entre el Estado y 
la Junta de Andalucía en materia de política de investi-
gación, desarrollo e innovación se fijarán en el marco 
de lo establecido en el Título IX. Igualmente la Junta de 
Andalucía participará en la fijación de la voluntad del 
Estado respecto de las políticas que afecten a esta mate-
ria en el ámbito de la Unión Europea y en otros organis-
mos e instituciones internacionales.»

¿Está previsto algún nuevo traspaso a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía para dar efectivo cumplimien-
to a lo previsto en el artícu  lo citado de su nuevo Estatu-
to? De no ser así, ¿cuáles son las razones que lo des-
aconsejan?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado.

184/054788

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El artícu  lo 158 de la Ley Orgánica 6/2006, de 19 de 
julio, del Estatuto de Autonomía de Cataluña, establece 
lo siguiente:

«1. Corresponde a la Generalitat, en materia de 
investigación científica y técnica, la competencia exclu-
siva con relación a los centros y las estructuras de inves-
tigación de la Generalitat y a los proyectos financiados 
por ésta, que incluye en todo caso:

a) El establecimiento de líneas propias de investi-
gación y el seguimiento, el control y la evaluación de 
los proyectos.
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b) La organización, régimen de funcionamiento, 
control, seguimiento y acreditación de los centros y 
estructuras radicados en Cataluña.

c) La regulación y gestión de las becas y de las 
ayudas convocadas y financiadas por la Generalitat.

d) La regulación y la formación profesional del 
personal investigador y de apoyo a la investigación.

e) La difusión de la ciencia y la transferencia de 
resultados.

2. Corresponde a la Generalitat la competencia 
compartida sobre la coordinación de los centros y 
estructuras de investigación de Cataluña.

3. Los criterios de colaboración entre el Estado y 
la Generalitat en materia de política de investigación, 
desarrollo e innovación se fijarán en el marco de lo 
establecido en el Título V. Igualmente se establecerán 
los sistemas de participación de la Generalitat en la 
fijación de las políticas que afecten a estas materias en 
el ámbito de la Unión Europea y en otros organismos e 
instituciones internacionales.»

A la vista de esta previsión legal y de los demás artí-
culos que en este mismo Estatuto atribuyen a la Comu-
nidad Autónoma de Cataluña amplias competencias en 
determinados sectores económicos en relación con las 
actividades de investigación, transferencia tecnológica 
e innovación,

¿Está previsto realizar algún nuevo traspaso a la 
Comunidad Autónoma de Cataluña en materia de inves-
tigación científica y técnica?

En opinión del Gobierno, ¿existe alguna razón que 
no haga aconsejables nuevos traspasos en esta materia a 
la Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Dipu  tado.

184/054789

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Los excesos de jornada realizados y abonados en el 
año 2008 en las Entidades Públicas Empresariales 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) 
y Renfe-Operadora, ascienden, aproximada y respecti-
vamente, a 1.600.000 y 1.005.000 horas.

Son datos que manejan los sindicatos con la infor-
mación oficial de esas empresas. Además, el sindicato 
CGT viene denunciando que se incumple la legalidad 

vigente en lo que respecta a rebasar ampliamente los 
límites de la jornada laboral y abonar la disminución de 
descansos, tanto entre jornadas como semanales, que 
estipula el Estatuto de los Trabajadores, el Real Decre-
to sobre Jornadas Especiales y la propia normativa 
laboral de ambas empresas.

Una primera reflexión que puede desprenderse de 
esos datos es que de haber sido compensados los exce-
sos de jornada en descansos, se hubieran prácticamente 
necesitado 900 trabajadores más en la plantilla de ADIF 
y 600 en la de Renfe-Operadora. Y esto sería un indicio 
de las necesidades de personal que necesitan estas Enti-
dades Públicas, con independencia de la necesaria tasa 
de reposición provocada por los expedientes de regula-
ción de empleo existentes en ambas empresas, para 
prestar con garantías el servicio que realizan.

Una segunda reflexión sería la necesidad de aclarar 
ciertas prácticas de las direcciones de ADIF y RENFE-
Operadora, denunciadas por los sindicatos. Al parecer, 
se califican una cantidad importante de horas extraordi-
narias como horas de fuerza mayor, que deben cotizar-
se al 28,3 % en lugar de al 14 % ya que son producidas 
por causas perfectamente previsibles (averías, manteni-
miento, retrasos, etc.). De ser así, se estaría causando 
un grave perjuicio a la Seguridad Social.

La cuestión se complica porque la mayoría de los 
excesos de jornada en Renfe-Operadora se realiza por 
personal relacionado con la seguridad en la circulación 
ferroviaria. Es un riesgo evidente que estos trabajado-
res estén realizando jornadas excesivas por lo que tiene 
de peligroso su posible extenuación, fatiga y falta de 
descanso, para la seguridad y la salud de trabajadores y 
usuarios.

En suma, cuando el desempleo en nuestro país se 
acerca a los 4 millones de desempleados habría que ser 
extremadamente rigurosos con los excesos de jornada y 
su potencial traducción en nuevos empleos. Más aún si 
se trata de entidades públicas. Y más aún si se permiten 
excesos de jornada por encima de los límites legales 
abonando las mermas de descanso y realizando infra-
cotizaciones de las horas extraordinarias.

¿Considera el Gobierno que en las circunstancias 
actuales de destrucción de empleo y aumento del paro 
el control, disminución y la compensación con descan-
so de los excesos de jornada laboral, es una política 
adecuada?

¿Qué opinión le merece al Gobierno que entidades 
públicas empresariales rebasen los límites de la jornada 
laboral y abonen la disminución de descansos?

¿Ha realizado la autoridad laboral algún tipo de 
actuación en las Entidades Públicas Empresariales 
ADIF y Renfe-Operadora sobre incumplimientos en 
los límites de la jornada laboral y el abono de disminu-
ción de descansos?
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¿Están esas entidades públicas calificando irregular-
mente una cantidad importante de horas extraordinarias 
como horas de fuerza mayor causando un perjuicio 
económico a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054790

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre la Esta-
ción de Cercanías de Goya (Zaragoza) dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Con la apertura de la nueva red de cercanías de 
Zaragoza, estaba prevista la apertura de una nueva esta-
ción en la Avenida de Goya de Zaragoza, dando así ser-
vicio a muchos usuarios y usuarias que tuvieran como 
destino o punto de salida el centro de la ciudad. La 
fecha prevista para el comienzo de las obras era la Expo 
de Zaragoza, seis meses después de su finalización aún 
no han comenzado las obras para esta estación.

Por todo ello, se formula la siguiente:

¿Existe partida presupuestaria para esta actuación? 
En caso afirmativo, ¿cuál es esa partida?

¿Existe algún proyecto de obra para la ejecución de 
esta actuación?

¿Qué plazos están previstos para la realización de la 
obra?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054791

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre tramo 
ferroviario de vía única en Zaragoza dirigida al Gobier-
no para la que se solicita respuesta escrita.

El tramo de vía única entre la estación del Portillo y 
Miraflores (en Zaragoza) constituye un obstáculo insal-
vable para el aumento de la frecuencia de la única línea 
existente y la expansión de la Red de Cercanías de 
Zaragoza a otros itinerarios.

¿Está previsto resolver el problema que supone el 
tramo de vía única? En caso afirmativo, ¿cuál es la 
solución adoptada? Y, ¿en qué plazo estará resuelto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054792

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre partici-
pación de Renfe en el Consorcio de Transportes de 
Zaragoza, dirigida al Gobierno para la que se solicita 
respuesta escrita.

Hace unos meses se constituyó en Zaragoza el con-
sorcio de transportes para todo el Área Metropolitana 
de la zona. En él están representadas las instituciones y 
empresas que dan servicio en la zona de influencia, 
excepto Renfe.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento incorporar 
a Renfe al Consorcio de Transportes de Zaragoza. En 
caso afirmativo, ¿cuándo está prevista su incorpora-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054793

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre la red 
ferroviaria de cercanías de Zaragoza, dirigida al Gobier-
no para la que se solicita respuesta escrita.

La nueva red de Cercanías de Zaragoza lleva en 
servi cio desde junio de 2008, hace más de ocho meses 
que está en funcionamiento y aún presenta deficiencias 
tales como falta de funcionamiento de los paneles infor-
mativos o las máquinas de autoventa que no permiten 
pagar los billetes, con tarjeta de crédito.

¿Qué previsión existe para solucionar estos proble-
mas transcurridos más de ocho meses desde su puesta 
en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.
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184/054794

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre el pro-
yecto «Gran Scala», dirigida al Gobierno para la que se 
solicita respuesta escrita.

El consorcio internacional de inversores ILD, ha 
anunciado que tiene previsto que el proyecto «Gran 
Scala», un gigantesco y desmesurado complejo de ocio 
y juego, que cuenta con más de 30 casinos, hoteles, par-
ques temáticos, campo de golf..., abra sus puertas en la 
comarca oscense del Bajo Cinca en el municipio de 
Ontiñena, en el año 2012.

Ontiñena tiene alrededor de 600 vecinos, con «Gran 
Scala», según anuncian los promotores del proyecto se 
convertirá en el equivalente a una gran urbe, con una 
previsión inicial de 5,5 millones de visitantes y que 
podría ascender a 15 millones en el año 2020; convir-
tiéndose en el destino de ocio y juego más importante 
de Europa.

El proyecto que convertiría a Ontiñena en «las Vegas 
europeas, 12 meses al año», tal y como señalan los pro-
motores de ILD, cuenta con el rechazo de diferentes 
organizaciones políticas, ecologistas, vecinales..., que 
consideran que este proyecto es una apuesta por un 
modelo de desarrollo insostenible desde el punto de 
vista económico, social y medio ambiental.

Asimismo, los promotores exigen la creación de una 
salida en la autopista AP-2 para ir a «Gran Scala», 
próxima a la población de Peñalba (Huesca) y la 
conexión con la entrada al complejo (3,5 kilómetros), 
la construcción de una estación de AVE propia (al sur 
del complejo) y el suministro de agua y energía para la 
viabilidad de un proyecto basado en un modelo de desa-
rrollo devorador de recursos naturales y consumidor de 
grandes cantidades de energía y agua. El artícu  lo 25 
de la Ley de aguas señala «cuando los actos o planes de 
las Comunidades Autónomas o de las entidades locales 
comporten nuevas demandas de recursos hídricos, el 
informe de la Confederación Hidrográfica se pronun-
ciará expresamente sobre la existencia o inexistencia de 
recursos para satisfacer las demandas».

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de un enlace 
directo en la Autopista AP-2 (Zaragoza-Barcelona) 
próxima a la población de Peñalba ( Huesca) y conexión 
con la entrada al complejo de «Gran Scala» con una 
longitud aproximada de 3,5 kilómetros? En caso afir-
mativo, ¿a qué planificación corresponde?

¿Tiene previsto el Gobierno la construcción de una 
estación de AVE propia al sur del complejo de ocio y 
juego?

En caso afirmativo, ¿a qué planificación correspon-
de la construcción de dicha estación AVE?

¿Considera el Gobierno que hay existencia de recur-
sos suficientes para satisfacer la demanda de un com-
plejo de esta envergadura que consta, entre otros, de 
más de treinta casinos, cuatro parques temáticos, campo 
de golf, doscientos restaurantes y oferta hotelera de 
más de 25.000 habitaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054795

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la distribución para cada uno de los 
soportes: televisión, radio, prensa nacional, prensa econó-
mica y prensa regional; e inversión en cada uno de ellos 
de la campaña «La innovación te da ventaja», llevada a 
cabo por el CDTI durante los días 6 al 30 de octubre?

¿A qué empresa se le adjudicó la creatividad y desa-
rrollo gráfico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054796

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medio de comunicación nacional se publi-
citó la campaña «Sobre el Foro NEOTEC y ayudas a 
emprendedores para la creación y consolidación de 
empresas de base tecnológica» llevada a cabo por el 
CDTI y cuál fue su coste?

¿En qué medios de prensa económica y coste de 
dicha campaña?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/054797

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El tramo de la A-7 Almuñécar (Herradura)-Almuñé-
car (Taramay), tenía un coste de la obra según el anexo 
de inversiones de los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2004 de 176.409.000 euros; sin embargo, en los 
presupuestos de 2009 aparece un coste total de 
274.960.000 euros.

¿Cuáles han sido los motivos de un incremento del 
156 % de dicho proyecto?

¿Cuántos modificados han sido aprobados? ¿Con 
qué fecha? ¿Con qué motivo? ¿Cuál ha sido el coste de 
cada uno de dichos modificados?

¿Cuántos reformados se han aprobado? ¿Con qué 
fecha? ¿Con qué coste cada uno? ¿Por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054798

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El tramo de la A-7 Guadalfeo-La Gorgoracha, tenía 
un coste de la obra según el anexo de inversiones de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2004 de 
37.214.000 euros y una longitud de 8,8 km; sin embar-
go, en los presupuestos de 2009 aparece un coste total 
de 64.200.000 euros y una longitud de 4,7 km.

¿Cuáles han sido los motivos de ambos cambios?
¿Cuántos modificados han sido aprobados y con qué 

coste?
¿Cuántos reformados se han aprobado y con qué 

coste?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054799

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste total del tramo Albuñol-Adra 
de la A-7?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054800

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste final del tramo de la A-7 
«Almuñécar (Herradura)-Almuñécar (Taramay)»?

¿Con qué fecha ha sido abonado a la empresa adju-
dicataria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054801

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste final del tramo de la A-7 
«Nerja-Almuñécar (Herradura)»?

¿Con qué fecha ha sido abonado a la empresa adju-
dicataria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/054802

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste final del tramo de la A-7 
«Albuñol-Adra»?

¿Con qué fecha ha sido abonado a la empresa adju-
dicataria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054803

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos de 2004 (Anexo de Inversiones) 
el coste total del tramo Albuñol-Adra de la A-7 tenía un 
coste total de 86.820.000 euros. En el anexo de 2008 el 
coste total es de 118.384.000.

¿Cuántos modificados se han aprobado? ¿Con qué 
fecha? ¿Por qué motivo? ¿Cuál ha sido el coste de cada 
uno de ellos?

¿Cuántos reformados se han aprobado? ¿Con qué 
coste? ¿Por qué motivo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054804

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos de 2004 (Anexo de Inversiones) 
el coste total del tramo de la A-45 «Fernán Núñez-
Montilla» de 44.002.000 euros. En los Presupuestos 
de 2008 el coste final asciende a 71.284.000 euros.

¿Cuál es el motivo de un incremento tan importante?
¿Cuántos modificados se han aprobado? ¿Con qué 

fecha? ¿Por qué motivo? ¿Cuál ha sido el coste de cada 
uno de ellos?

¿Cuántos reformados se han aprobado? ¿Con qué 
coste? ¿Por qué motivo? ¿Con qué fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054805

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste final del tramo de la A-45 
«Benamejí-Antequera»?

¿Con qué fecha se ha abonado a la empresa adjudi-
cataria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054806

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas personas con discapacidad han sido regis-
tradas en el INEM a fecha 31 de diciembre de 2008, 
desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado.
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184/054807

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas personas con discapacidad han quedado 
en el paro en los últimos seis meses de 2008, hasta el 31 
de diciembre, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado.

184/054808

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de intérpretes/traductores contratados por 
la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias 
durante el período 2004/2008 y que en la actualidad 
continúen desempeñando esa función en el ámbito 
penitenciario.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054809

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de Ministros de culto y confesiones religio-
sas a las cuales pertenecen y que en la actualidad ten-
gan autorizada su actividad en el interior de los centros 

penitenciarios dependientes de la Administración del 
Estado.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054810

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de empresas contratadas por la Secretaría 
General de Instituciones Penitenciarias para llevar a 
cabo tareas relacionadas con la salud mental de los 
internos en establecimientos penitenciarios.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054811

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos en centros penitenciarios de la 
Administración del Estado que hayan sido sometidos a 
programas de deshabituación de consumo de drogas 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054812

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de centros penitenciarios dependientes de 
la Administración del Estado donde han sido creadas 
unidades psiquiátricas durante el período 2004/2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054813

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de centros de educación especial que tiene 
previsto crear la Secretaría General de Instituciones 
Penitenciarias durante el período 2009/2011.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054814

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos en centros penitenciarios depen-
dientes de la Administración del Estado que en la actua-
lidad presenten problemas de habitualidad en el consu-
mo de drogas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054815

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos en centros penitenciarios depen-
dientes de la Administración del Estado que en la actua-
lidad se encuentren incluidos en el programa de trata-
miento con metadona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054816

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos en centros penitenciarios depen-
dientes de la Administración del Estado que han sido 
sometidos a sanción disciplinaria por tenencia, tráfico o 
consumo de drogas en el interior de prisión durante el 
período 2005/2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054817

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos en centros penitenciarios 
dependientes de la Administración del Estado que en 
la actualidad están siendo tratados con farmacología 
psiquiátrica.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.
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184/054818

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de técnicos especialistas en la elaboración 
de informes que presten servicios en los diferentes juz-
gados de vigilancia penitenciaria durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054819

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios o acuerdos con instituciones y organiza-
ciones firmados por el Organismo Autónomo «Trabajo 
penitenciario y formación para el empleo» durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054820

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de internos en centros penitenciarios depen-
dientes de la Administración del Estado que durante el 
año 2008 se encontraban dados de alta en seguridad 
social y prestaban actividad en talleres productivos 
mediante acuerdos con empresas del exterior de los 

establecimientos penitenciarios (desglosados por tri-
mestres).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054821

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios o acuerdos firmados por parte de la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias con 
Administraciones autonómicas o locales durante el 
ejercicio 2008 y medidas a las que hacen referencia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054822

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de centros penitenciarios dependientes de 
la Administración del Estado que durante el año 2008 
han realizado salidas terapéuticas de internos con deta-
lle de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/054823

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús Vázquez Abad, Dipu  tado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
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siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

A la vista de la celebración de diferentes referendos 
en los que han participado los estudiantes de la Univer-
sitat de Barcelona (UB) y de la Universitat Pompeu 
Fabra (UPF) con unos resultados de rechazo a la aplica-
ción del Plan Bolonia de un 93,1 y un 81,8 por ciento, 
respectivamente, formulo las siguientes preguntas:

¿Cómo valora el Gobierno la propuesta, la partici-
pación y los resultados obtenidos en los referidos refe-
rendos sobre paralizar la aplicación del Espacio Euro-
peo de Enseñanza Superior (EEES)?

¿Qué medidas tiene previsto el Gobierno adoptar 
para evitar paralizar la aplicación del Espacio Europeo 
de Enseñanza Superior (EEES) e iniciar, en su caso, un 
proceso de debate sobre el futuro de la Universidad 
pública?

¿Considera el Gobierno la posibilidad de aplazar la 
adaptación de las Universidades al proceso de Bolonia?

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno la puesta en 
marcha de la estrategia de comunicación y publicidad 
para explicar a estudiantes universitarios y de secunda-
ria, familias, profesores y a la sociedad, en general, las 
características y ventajas del EEES anunciada en el 
Plan Acción 2009 del Ministerio de Ciencia e Innova-
ción?

¿Qué conclusiones ha obtenido el Gobierno de las 
reuniones mantenidas en las 37 visitas a las Universida-
des públicas que han realizado los altos cargos el Minis-
terio de Ciencia e Innovación en su objetivo de trasla-
dar a todos los ciudadanos el verdadero significado del 
proceso de Bolonia y su importancia para fortalecer la 
Universidad pública española, según manifestó la 
Ministra de Ciencia e Innovación en sus comparecen-
cias ante el Congreso el pasado 10 de febrero y ante el 
Senado el 9 de febrero?

Detalle de las medidas que ha emprendido el Gobier-
no para «redoblar, en las próximas semanas, los esfuer-
zos de divulgación mediante diversas iniciativas en 
Internet y mediante inserciones informativas en medios 
de comunicación, pero también, y fundamentalmente 
mediante la presencia permanente del equipo ministe-
rial en diversos foros universitarios» con el objetivo de 
trasladar a todos los ciudadanos el verdadero significa-
do del proceso de Bolonia y su importancia para forta-
lecer la Universidad pública española, según lo anun-
ciado por la Ministra de Ciencia e Innovación en sus 
comparecencias ante el Congreso el pasado 10 de febre-
ro y ante el Senado el 9 de febrero.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Diputada.

 

184/054824

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Celoni (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Esteve de Palautordera 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la T elevisión Digital 
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Terrestre, en el municipio de Sant Iscle de Vallalta 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Maria de Palautordera 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Les Franqueses del Vallés (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Garriga (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Granollers (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gualba (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llinars del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Malgrat de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mataró (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montseny (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Órrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palafolls (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pineda de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Premià de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Premiá de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Roca del Vallés 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Andreu de Llavaneres (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Cebrià de Vallalta (Barce-
lona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arenys de Munt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Setcases (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tortellá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Toses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Vall de Bianya (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Vall d´en Bas (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vallfogona de Ripollès (Giro-
na)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Pol de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Vicenç de Montalt (Barce-
lona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilassar de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Atazar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Susanna (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tagamanent (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vallgorguina (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vallromanes (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilalba Sasserra (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilanova del Vallés (Barcelo-
na)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilassar de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Pere de Vilamajor (Barce-
lona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Canovelles (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cánoves i Samalús (Barcelo-
na)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado. 

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cardedeu (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dosrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Figaró-Montmany (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fogars de la Selva (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de L´Ametlla del Vallès (Barcelo-
na)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arenys de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fogars de Montclús 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

184/054825

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Celoni (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa María de Palautor-
dera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fogars de Montclús (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Franqueses del Vallés (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Garriga (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Granollers (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gualba (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Llinars del Vallés (Barce-
lona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Malgrat de Mar 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mataró (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Montseny (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Órrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palafolls (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pineda de Mar (Barcelo-
na)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Premià de Dalt (Barcelo-
na)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Premià de Mar (Barcelo-
na)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Roca del Vallés (Barce-
lona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Andreu de Llavaneres 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Cebrià de Vallalta 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Esteve de Palautorde-
ra (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Setcases (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tortellá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Toses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de La Vall de Bianya 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Vall d’en Bas (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Sant Pol de Mar 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Vilassar de Mar 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Atazar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Santa Susanna 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Vicenç de Montalt 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tagamanent (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vallgorguina (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vallromanes (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Vilalba Sasserra 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vilanova del Vallés (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Vilassar de Dalt 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Iscle de Vallalta (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Pere de Vilamajor 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Canet de Mar (Barcelo-
na)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Canovelles (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cánoves i Samalús (Barce-
lona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cardedeu (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Dosrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Figaró-Montmany (Barce-
lona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de L’Ametlla del Vallès (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arenys de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fogars de la Selva (Barce-
lona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

184/054826

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre en el municipio de Sant Celo-
ni (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Esteve de Palautorde-
ra (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre en el municipio de Sant Vicenç de Montalt 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa María de Palautor-
dera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Pere de Vilamajor 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fogars de Montclús (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Les Franqueses del Vallés 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de La Garriga 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Granollers (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gualba (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Llinars del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Malgrat de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mataró (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Montseny (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Órrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palafolls (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Pineda de Mar 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Premià de 
Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Premià de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de La Roca del Vallés 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Andreu de Llavaneres 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Cebrià de Vallalta 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Setcases (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tortellá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Toses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de La Vall de Bianya 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Vall d’en Bas (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Sant Pol de Mar 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Vilassar de Mar 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Santa Susanna 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tagamanent (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vallgorguina (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vallromanes (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Vilalba Sasserra 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Vilanova del Vallés 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Vilassar de Dalt 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Iscle de Vallalta (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Canet de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Canovelles (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cánoves i Samalús 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cardedeu (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Dosrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Figaró-Montmany 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de L’Ametlla del Vallès (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arenys de Mar (Barcelo-
na)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Fogars de la Selva (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

184/054827

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Celoni (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Esteve de Palautor-
dera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre, en el municipio de Santa María de Palautor-
dera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fogars de Montclús (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Les Franqueses del Vallés 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Garriga (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Granollers (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gualba (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llinars del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Malgrat de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mataró (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Montseny (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Órrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Palafolls (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pineda de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Premià de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Premià de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Roca del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Andreu de Llavane-
res (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Cebrià de Vallalta 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Arenys de Munt 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudada-
nos», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Setcases 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudada-
nos», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-

visión Digital Terrestre, en el municipio de Tortellá 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Toses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de La Vall de Bian-
ya (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Vall d’en Bas (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vallfogona de Ripollès  
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Pol de Mar (Barcelo-
na)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Vicenç de Montalt 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Vilassar de Mar 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudada-
nos», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

186

visión Digital Terrestre, en el municipio de El Atazar 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Santa Susanna 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tagamanent (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Vallgorguina 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Vallromanes (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Vilalba Sasserra 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vilanova del Vallés (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre, en el municipio de Vilassar de Dalt 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Iscle de Vallalta  
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Pere de Vilamajor 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Canovelles (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Cánoves i Sama-
lús (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cardedeu (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudada-
nos», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Dosrius 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Figaró-Montmany 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre, en el municipio de Fogars de la Selva 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de L’Ametlla del Vallès (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arenys de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

184/054828

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Celoni (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Sant Esteve de Palautordera (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógi-
cas en el municipio de Sant Iscle de Vallalta (Barce-
lona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Santa María de Palautordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa Susanna (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Pol de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Les Franqueses del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Garriga (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Granollers (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gualba (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Llinars del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Malgrat de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mataró (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Montseny (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Órrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Palafolls (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pineda de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Premià de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Premià de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Roca del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Andreu de Llavaneres (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Cebrià de Vallalta (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tortellá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Toses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Vall de Bianya (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Vall d’en Bas (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vallfogona de Ripollès (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Vicenç de Montalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Atazar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tagamanent (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vallgorguina (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vallromanes (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vilalba Sasserra (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vilanova del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vilassar de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vilassar de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Pere de Vilamajor (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Canovelles (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cánoves i Samalús (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arenys de Munt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cardedeu (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Dosriu (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Figaró-Montmany (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fogars de la Selva (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de L’Ametlla del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arenys de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fogars de Montclús (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Pol de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Sant Vicenç de 
Montalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilassar de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Atazar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Susanna (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tagamanent (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vallgorguina (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vallromanes (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Vilalba Sasserra 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilanova del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vilassar de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Sant Iscle de 
Vallalta (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Sant Pere de Vila-
major (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Canovelles (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cánoves i Samalús (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cardedeu (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Dosrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Figaró-Montmany (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fogars de la Selva (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de L’Ametlla del 
Vallès (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arenys de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Celoni (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Sant Esteve de 
Palautordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Santa Maria de 
Palautordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Fogars de Mont-
clús (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Les Franqueses 
del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Garriga (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Granollers (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gualba (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llinars del Valléss (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Malgrat de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mataró (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Montseny (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Órrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Palafolls (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pineda de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Premià de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Premià de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Roca del Vallés   (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Sant Andreu de 
Llavaneres (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Sant Cebrià de 
Vallalta (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arenys de Munt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Setcases (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Tortellá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24  de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Toses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Vall de Bianya (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Vall d’en Bas es (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Vallfogona de 
Ripollès  (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Sant Pol de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el muni-
cipio de Sant Vicenç de Montalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Vilassar de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de El Atazar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Santa Susanna (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Tagamanent (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Tordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Vallgorguina (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Vallromanes (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villalba Sasserra (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Vilanova del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Vilassar de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Sant Iscle de Vallalta (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el muni-
cipio de Sant Pere de Vilamajor (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Canovelles (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cánoves i Samalús (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Dosrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cardedeu (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Figaró-Montmany (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de L’Ametlla del Vallès (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Arenys de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Sant Celoni (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el muni-
cipio de Sant Esteve de Palautordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el muni-
cipio de Santa Maria de Palautordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Forgars de Montclús (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Les Franqueses del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de La Garriga (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Granollers (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Gualba (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Llinars del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Malgrat de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Mataró (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Montseny (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Órrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Palafolls (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Pineda de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Premià de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Premià de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de La Roca del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el muni-
cipio de Sant Andreu de Llavaneres (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el muni-
cipio de Sant Cebrià de Vallalta (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Arenys de Munt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Setcases (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Tortellá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Toses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de La Vall de Bianya (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de La Vall d’en Bas (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el muni-
cipio de Vallfogona de Ripollès (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Celoni (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Esteve de Palautordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Iscle de Vallalta (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa María de Palautordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Susanna (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Pol de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Les Franqueses del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Garriga (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Granollers (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gualba (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Llinars del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Malgrat de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mataró (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Montseny (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Órrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palafolls (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pineda de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Premià de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Premià de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Roca del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Andreu de Llavaneres (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Cebrià de Vallalta (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arenys de Munt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tortellá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Toses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Vall de Bianya (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Vall d’en Bas (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vallfogona de Ripollès (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Vicenç de Montalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vilassar de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Atazar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tagamanent (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vallgorguina (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vallromanes (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vilalba Sasserra (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vilanova del Vallès (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vilassar de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Pere de Vilamajor (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Canovelles (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cánoves i Samalús (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cardedeu (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Dosrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Figaró-Montmany (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fogars de la Selva (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de L’Ametlla del Vallès (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arenys de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fogars de Montclús (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Vicenç de Montalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Celoni (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Esteve de Palautordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa María de Palautordera  
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fogars de Montclús (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Les Franqueses del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Garriga (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Granollers (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gualba (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llinars del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Malgrat de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mataró (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montseny (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Órrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palafolls (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pineda de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Premià de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Premià de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Roca del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Andreu de Llavaneres (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Cebrià de Vallalta (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arenys de Munt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Setcases (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tortellá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Toses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Vall de Bianya (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Vall d’en Bas (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vallfogona de Ripollès (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Pol de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilassar de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Atazar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Susanna (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tagamanent (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vallgorguina (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vallromanes (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilalba Sasserra (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vilanova del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilassar de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sant Iscle de Vallalta (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sant Pere de Vilamajor (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Canet de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Canovelles (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cánoves i Samalús (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cardedeu (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dosrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Figaró-Montmany (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de L’Ametlla del Vallès (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arenys de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/054833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Celoni (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Esteve de Palautordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sant Iscle de Vallalta (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Maria de Palautordera 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Pol de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Les Franqueses del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Garriga (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Granollers (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gualba (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llinars del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Malgrat de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mataró (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montseny (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Órrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palafolls (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pineda de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Premià de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Premià de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Roca del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Andreu de Llavaneres (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sant Cebrià de Vallalta (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arenys de Munt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Setcases (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tortellá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Toses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Vall de Bianya (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Vall d’en Bas (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vallfogona de Ripollès (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Vicenç de Montalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilassar de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Atazar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Susanna (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tagamanent (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tordera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vallgorguina (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vallromanes (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilalba Sasserra (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vilanova del Vallés (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilassar de Dalt (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Pere de Vilamajor (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Canovelles (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cánoves i Samalús (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cardedeu (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dosrius (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Figaró-Montmany (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fogars de la Selva (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de L’Ametlla del Vallès (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arenys de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fogars de Montclús 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué programas se han iniciado en el Estado Mayor 
de la Defensa, con qué dotación económica y con qué 
plazos para el mantenimiento de los sistemas de infor-
mación, comunicaciones y mando y control?

¿Qué partidas en este área han sufrido recortes a raíz 
de la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros 
sobre reducción presupuestaria de 13/02/09?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

 ¿Considera el Gobierno que la incorporación de las 
cuatro Fragatas F/100 más los nuevos buques logísticos 
podrán mantener el alto grado de operatividad en la mar?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario 
por la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros 
de 13/02/09?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partidas presupuestarias se han aprobado o 
están en estudio para el mantenimiento de buques de 
superficie y submarinos?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario 
por la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros 
de 13/02/09?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.
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184/054837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué programas y partidas presupuestarias se han 
destinado al mantenimiento de helicópteros? ¿Cuál era 
el nivel de gasto en este mismo concepto en los ejerci-
cios 2007 y 2008?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario 
por la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros 
de 13/02/09?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué partidas presupuestarias se han destinado al 
mantenimiento del material de artillería, muy singular-
mente para los nuevos obuses 155/52?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué programas y partidas presupuestarias se han 
aprobado o están pendientes de aprobación para el 
mantenimiento de material acorazado?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario 
por la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros 
de 13/02/09?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué diferencia, en los costes de mantenimiento, 
supone la incorporación de los carros Leopard (dada la 
complejidad de los sistemas que incorporan y calculan-
do una vida útil de 40 años con una operatividad esti-
mada del 80%), con los antiguos M60?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario 
por la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros 
de 13/02/09?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Es suficiente el crédito asignado de 16 millones de 
euros para el mantenimiento del parque de nuevos vehícu-
los, con una cifra sólo ligeramente superior a la de 2008?
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¿Está previsto que sufra recorte presupuestario 
por la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros 
de 13/02/09?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿La plena incorporación de los vehículos Centauro 
y Pizarro supone un aumento de los costes de mante-
nimiento para el Ejército de Tierra?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario 
por la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros 
de 13/02/09?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

La señora Ministra de Defensa manifestó en julio 
de 2008 que el presupuesto para el desmontaje/destruc-
ción de las municiones de racimo ascendería a cuatro 
millones de euros. Más tarde (octubre 2008) el Ministerio 
de Defensa elevó esta cifra a 5.107.538 de euros, con 
una previsión 2009 de 1.955.309 de euros.

¿Cuál es la cifra definitiva para este proceso?
¿Cuáles son los plazos?
¿Cuál es la partida presupuestaria para 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de sustitución de las municiones 
de racimo de modo que no queden afectadas las capaci-
dades militares de nuestras Fuerzas Armadas?

¿Qué opciones están previstas para dotar de una carga 
alternativa de trabajo a las empresas afectadas por el pro-
ceso de destrucción de municiones de racimo y qué medi-
das se han adoptado para sustituir las municiones de raci-
mo por otras que cubran las capacidades anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La señora Ministra de Defensa ha anunciado que el 
proceso de destrucción y desmontaje de las municiones 
de racimo concluirá en su totalidad («no quedaría una 
sola bomba») en el año 2009.

¿Es este calendario posible dado que, según res-
puesta oficial del Ministerio de Defensa, el proceso 
necesita 5.107.538 euros y para 2009 sólo están previs-
tos 1.955.309 euros?

¿Ha sufrido este presupuesto alguna reducción, 
en cumplimiento del acuerdo de Consejo de Ministros 
de 13-02-09?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el calendario de destrucción de las 5.589 
municiones de racimo y cuál es la situación actual del 
proceso de destrucción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la sustitución de las 
capacidades operativas del ejército después de la des-
trucción de las municiones de racimo?

¿Existen ya propuestas de sustitución de las muni-
ciones de racimo para las nuevas bombas de destruc-
ción de pistas aéreas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/054848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Villar García-Moreno, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

El Código del Buen Gobierno, aprobado por el Con-
sejo de Ministros el 18 de febrero de 2005 y publicado 
en el «Boletín Oficial del Estado» con fecha 7 de marzo 
de 2005, recoge, en su apartado 4.º, número 2, que el 

«Consejo de Ministros, en el supuesto de que hubiera 
incumplimiento de los principios del Código, adoptaría 
las medidas oportunas».

Teniendo en cuenta las distintas informaciones, apa-
recidas en los últimos días, sobre determinadas conduc-
tas y actividades del Ministro de Justicia don Mariano 
Fernández Bermejo, se pregunta:

1. ¿Ha adoptado el Consejo de Ministros algu-
na medida relacionada con el señor  Fernández Ber-
mejo?

2. ¿Considera el Gobierno que alguna de las acti-
vidades o conductas del señor Fernández Bermejo, apa-
recidas en los distintos medios de comunicación en la 
última semana, infringen el Código del Buen Gobierno 
y son merecedoras de alguna medida a adoptar por el 
Consejo de Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2009.—Francisco Villar García-Moreno, Dipu-
tado.

184/054849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas el IMSERSO 
en Málaga capital que estén pendientes de licencia 
municipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el IMSERSO 
en Málaga capital que estén pendientes de la puesta a 
disposición por parte del Ayuntamiento de los terrenos 
necesarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/054850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputa-
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

Evolución del número de extranjeros residentes en 
cada uno de los municipios de la provincia de Ciudad 
Real en los últimos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, 
Diputada.

184/054851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Guadalupe Martín González, Diputa-
da por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Cuál es la previsión de finalización de obras 
del Museo del Ejército en Toledo?

2. ¿Cuándo será la apertura de dicho Museo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Guadalupe Martín González, 
Diputada.

184/054852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Barranco Gallardo, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Motivación

Como consecuencia de la revisión catastral colecti-
va de carácter general realizada en el municipio de 
Alcalá de Henares (Madrid), en el año 2008, y en rela-
ción a la ponencia de valores en la que se determina el 
valor catastral de los inmuebles de dicho municipio 
vengo a realizar las siguientes preguntas:

1. ¿Ha solicitado el Excmo. Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares (Madrid) o, en su caso, ha mostrado 
su conformidad a la Dirección General del Catastro con 
el inicio del procedimiento de revisión catastral colecti-
va de carácter general para su municipio? ¿En qué fecha 
ha tenido lugar esta solicitud o muestra de conformi-
dad? ¿Cuál ha sido la fórmula utilizada por el Ayunta-
miento? ¿Ha realizado el Ayuntamiento una solicitud 
para iniciar el procedimiento de revisión catastral o ha 
mostrado su conformidad con la iniciativa revisora de 
la Dirección General del Catastro?

2. ¿Ha participado el Excmo. Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares (Madrid) en el procedimiento de 
revisión catastral? ¿Ha facilitado la documentación 
relativa al planeamiento urbanístico del municipio? 
¿Ha aprobado la delimitación perimetral del suelo 
sujeto? ¿Cómo y en qué medida ha participado en el 
estudio de mercado que ha servido de base para deter-
minar las valoraciones de los inmuebles incluidos en 
la ponencia?

3. ¿Ha formulado el Excmo. Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares (Madrid) algún tipo de observación 
o alegaciones a las valoraciones de los inmuebles 
incluidos en la ponencia de valores? En su caso, ¿cuán-
do o en qué momento y en qué sentido?

4. ¿Cuál ha sido el sentido del informe que el 
Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares (Madrid) 
ha dirigido a la Dirección General del Catastro del 
Ministerio de Economía y Hacienda manifestando, pre-
viamente a la aprobación de la ponencia de valores 
de 2008 en base a la cual se calcula, entre otros tribu-
tos, el Impuesto sobre Bienes Inmuebles, su conformi-
dad o disconformidad con ellas, conforme al artículo 27 
del Real Decreto Legislativo 1/2004, de 5 de marzo, 
por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del 
Catastro Inmobiliario? ¿Quién ha suscrito dicho infor-
me? ¿En qué fecha fue remitido? ¿Se contenía algún 
tipo de valoración en el mismo y, en su caso, cuál era su 
contenido?

Solicito se me facilite la información de la manera 
más detallada y descriptiva posible al objeto de conocer 
en profundidad la situación de la mencionada actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2009.—Juan Antonio Barranco Gallardo, 
Diputado.
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184/054853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalaja-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué consiste el proyecto de urbanización 
del casco antiguo de Sigüenza que figura en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2009?

2. ¿En qué situación administrativa se encuentra 
dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/054854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Quijano González y don Emilio Álvarez 
Villazán, Diputados por Valladolid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de Valladolid a través del programa de incentivos 
regionales del Ministerio de Economía y Hacienda, 
desde enero de 2004 hasta diciembre de 2008, especifi-
cando qué empresas, qué inversión, cuál es el número 
de empleos a crear, cuál es el número de empleos a 
mantener y la subvención concedida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Jesús Quijano González y Emilio Álva-
rez Villazán, Diputados.

184/054855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Economía y Hacienda en Málaga capital que estén 
pendientes de licencia municipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Economía y Hacienda en Málaga capital que estén 
pendientes de la puesta a disposición por parte del 
Ayuntamiento de los terrenos necesarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/054856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas Correos en 
Málaga capital que estén pendientes de licencia muni-
cipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas Correos en 
Málaga capital que estén pendientes de la puesta a dis-
posición por parte del Ayuntamiento de los terrenos ne-
cesarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/054857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón y don Diego More-
no Castrillo, Diputados por León, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de León a través del programa de incentivos regio-
nales del Ministerio de Economía y Hacienda, desde 
enero de 2004 hasta diciembre de 2008, especificando 
qué empresas, qué inversión, cuál es el número de 
empleos a crear, cuál es el número de empleos a mante-
ner y la subvención concedida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Helena Castellano Ramón y Diego 
Moreno Castrillo, Diputados.

184/054858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la evo-
lución del gasto farmacéutico en los últimos doce meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, Diputada.

184/054859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguri-
dad del Estado existe en el municipio de Cádiz en 2004 
y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/054860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas de la provincia de 
Guadalajara que disponen actualmente del nuevo docu-
mento nacional de identidad electrónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/054861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué previsión tiene el Ministerio del Interior en 
cuanto a inversión en relación a obras de construcción y 
mejora de Cuarteles de la Guardia Civil y Comisarías 
de la Policía en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/054862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior mantener 
el cuartel del GEO en la ciudad de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/054863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la eficacia policial en 
la ciudad de Guadalajara desde el año 2000 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/054864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de efectivos 
de la Guardia Civil y de la Policía Nacional desde 2003 
a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/054865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Guada-
lajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/054866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Guada-
lajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/054867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Guada-
lajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/054868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Guada-
lajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
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so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/054869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Guada-
lajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de Cádiz desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/054870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Guada-
lajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad resultante de la participa-
ción en los ingresos tributarios del Estado del municipio 
de Cádiz durante los años 2000, 2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/054871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la cuantía de las ayudas y sub-
venciones concedidas al Ayuntamiento de Ávila para el 
desarrollo de programas de servicios sociales de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Pedro José Muñoz González, Diputado.

184/054872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los medios sanitarios con los que cuenta 
el Centro de retención El Matorral, en Fuerteventura, 
para prestar asistencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de mejora ambiental 
que se prevén realizar en los entornos litorales de la Co-
munidad Autónoma de Galicia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/054874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por es-
crito.

¿Cuáles son los ayuntamientos de la Comunidad de 
Galicia que han recibido ayudas procedentes del Minis-
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino con 
relación al Desarrollo del Medio Rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/054875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de construcción o am-
pliación de paseos marítimos que se prevén realizar en 
el año 2009 en la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/054876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de recuperación am-
biental de playas que se prevén realizar en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/054877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Centros Tecnológicos Experimenta-
les y de Emprendimiento (CTEC) puestos en marcha en 
la Comunidad Autónoma de Galicia en el marco del 
programa LIVING LABS de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/054883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Guadalupe Martín González, Diputada 
por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario So-
cialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones hay planifi cadas para la recupera-
ción de las riberas del río Tajo a su paso por la provincia 
de Toledo durante los años 2008-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Guadalupe Martín González, 
Diputada.

184/054884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Motivación

Teniendo en cuenta que la EDAR de Bens en A 
Coruña fue declarada de interés general en el año 1996 
y que su obra fue adjudicada en el año 2004.
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Por ello, se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál es el estado de ejecución de la obra de la 
EDAR y también del emisario y cuál es la previsión del 
Gobierno de fi nalización de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Carmen Marón Beltrán, Diputada.

184/054885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pilar 
Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier Arola 
Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecientes al Gru-
po Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento del Congreso de los Diputados, presentan la si-
guiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se van a realizar por parte de 
ACUAMED de cara a la reutilización de aguas residua-
les en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/054886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se tiene previsto llevar a cabo en 
mejoras de abastecimiento de agua en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/054887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué actuaciones se tiene previsto llevar a cabo 
en materia de seguridad vial en la provincia de Guada-
lajara?

2. ¿Por qué cuantía se realizarán dichas actua-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/054888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El 21 de octubre de 2008, fecha previa a la aproba-
ción de los Presupuestos Generales del Estado de 2009, 
se dio a conocer a través de los medios de comunica-
ción la existencia de un acuerdo alcanzado entre el 
PSOE y el PNV. El tercer punto de dicho acuerdo ver-
saba sobre el pacto alcanzado entre ambas formaciones 
en relación a la prejubilación de los agentes de la Ert-
zaintza.

Por todo ello se pregunta al Gobierno de España:

¿Qué ente o entes concretos van asumir el pago de 
dichos gastos? ¿En qué conceptos cada ente? ¿En qué 
porcentaje?

El Estado español ¿Va a asumir alguno de estos cos-
tes? ¿En qué concepto?

¿Ha hecho el Gobierno de España una previsión 
para los próximos años del coste que estas prejubilia-
ciones le van a suponer? ¿A cuánto ascienden las obli-
gaciones contraídas por el Estado español cada año por 
este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/054889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
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presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El 21 de octubre de 2008, fecha previa a la aproba-
ción de los Presupuestos Generales del Estado de 2009, 
se dio a conocer a través de los medios de comunica-
ción la existencia de un acuerdo alcanzado entre el 
PSOE y el PNV. El tercer punto de dicho acuerdo ver-
saba sobre el pacto alcanzado entre ambas formaciones 
en relación a la prejubilación de los agentes de la Ert-
zaintza.

Por todo ello se pregunta al Gobierno de España:

¿Cuáles son los gastos generados por cada agente de 
la Ertzaintza prejubilado?

¿Qué cuantía corresponde a cada concepto?
¿Cuáles son los gastos generados cada año por un 

agente prejubilado de la Policía Nacional? ¿Y de la 
Policía Autonómica Vasca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/054890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El 21 de octubre de 2008, fecha previa a la aproba-
ción de los Presupuestos Generales del Estado de 2009, 
se dio a conocer a través de los medios de comunica-
ción la existencia de un acuerdo alcanzado entre el 
PSOE y el PNV. El tercer punto de dicho acuerdo ver-
saba sobre el pacto alcanzado entre ambas formaciones 
en relación a la prejubilación de los agentes de la Ert-
zaintza.

Por todo ello se pregunta al Gobierno de España:

¿Cuál es el contenido del acuerdo alcanzado entre 
dichos partidos en relación a la prejubilación de los 
agentes de la Policía Autónoma Vasca?

¿Cuál es la edad mínima exigida para que los agen-
tes de la Ertzaintza puedan prejubilarse? ¿Coincide con 
la exigida a los miembros de la Policía Nacional?

¿Cuántos agentes de la Ertzaintza podrán acogerse 
por primera vez a la prejubilación cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/054891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El 21 de octubre de 2008, fecha previa a la aproba-
ción de los Presupuestos Generales del Estado de 2009, 
se dio a conocer a través de los medios de comunica-
ción la existencia de un acuerdo alcanzado entre el 
PSOE y el PNV. El tercer punto de dicho acuerdo ver-
saba sobre el pacto alcanzado entre ambas formaciones 
en relación a la prejubilación de los agentes de la Ert-
zaintza.

Por todo ello se pregunta al Gobierno de España:

¿Es cierta la existencia de este pacto sobre la preju-
bilación de los agentes de la Policía Autonómica 
Vasca?

¿Qué día se alcanzó?
¿En qué fecha entra en vigor? ¿Desde cuándo son 

exigibles las obligaciones recogidas en el pacto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/054892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El teatro Gaztambide de Tudela, centro cultural de 
referencia en la Ribera de Navarra desde su inaugura-
ción en 1939, se encuentra sumido en un proceso de 
rehabilitación desde el año 2001 que parece no tener 
fin. Al respecto, mientras que la financiación de dichas 
obras corresponde a la Comunidad Foral, al Ayunta-
miento de Tudela y al Gobierno central, la contrata-
ción y la ejecución ha sido llevado a cabo exclusiva-
mente y con absoluta libertad por el Ministerio de la 
Vivienda. En ejercicio de dicha competencia, este 
Ministerio acordó tanto la adjudicación de las obras a 
la constructora gallega Alcuba como la reciente sus-
pensión temporal del contrato con la misma, que desde 
noviembre de 2008 se encuentra en concurso de acree-
dores.
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Por todo ello se pregunta al Gobierno de Nación:

¿Cuál va a ser la duración concreta de esta suspen-
sión temporal? Por lo tanto, ¿Cuándo calcula el Gobier-
no central que Tudela y los municipios de la comarca 
podrán contar con el teatro Gaztambide rehabilitado, 
teniendo en cuenta que las obras deberían haberse aca-
bado en 2003 y que a fecha de hoy, 3 de marzo de 2009, 
éstas no han concluido?

¿Qué medidas va a acordar entre tanto el Gobierno 
para agilizar la finalización de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/054893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El teatro Gaztambide de Tudela, centro cultural de 
referencia en la Ribera de Navarra desde su inaugura-
ción en 1939, se encuentra sumido en un proceso de 
rehabilitación desde el año 2001 que parece no tener 
fin. Al respecto, mientras que la financiación de 
dichas obras corresponde a la Comunidad Foral, al 
Ayuntamiento de Tudela y al Gobierno central, la 
contratación y la ejecución ha sido llevado a cabo 
exclusivamente y con absoluta libertad por el Minis-
terio de la Vivienda. En ejercicio de dicha competen-
cia, este Ministerio acordó tanto la adjudicación de 
las obras a la constructora gallega Alcuba como la 
reciente suspensión temporal del contrato con la 
misma, que desde noviembre de 2008 se encuentra en 
concurso de acreedores.

Por todo ello se pregunta al Gobierno de Nación:

Que teniendo en cuenta que las obras ejecutadas no 
han sido pagadas a la constructora y que el Ministerio 
de Fomento se había comprometido a financiarlas en 
un alto porcentaje.

¿Qué cantidad prevé el Gobierno o dicho Ministerio 
que finalmente aportará?

¿Coincide con el porcentaje prometido?
¿En qué fecha va a realizar dicho abono?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/054894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

El teatro Gaztambide de Tudela, centro cultural de 
referencia en la Ribera de Navarra desde su inaugura-
ción en 1939, se encuentra sumido en un proceso de 
rehabilitación desde el año 2001 que parece no tener 
fin. Al respecto, mientras que la financiación de dichas 
obras corresponde a la Comunidad Foral, al Ayunta-
miento de Tudela y al Gobierno central, la contratación 
y la ejecución ha sido llevado a cabo exclusivamente y 
con absoluta libertad por el Ministerio de la Vivienda. 
En ejercicio de dicha competencia, este Ministerio 
acordó tanto la adjudicación de las obras a la construc-
tora gallega Alcuba como la reciente suspensión tem-
poral del contrato con la misma, que desde noviembre 
de 2008 se encuentra en concurso de acreedores.

Por todo ello se pregunta al Gobierno de Nación:

¿Cuál es el estado actual del expediente administrativo?
¿Cuáles han sido las razones que justifican la opción 

del Gobierno por la suspensión del contrato y no por la 
resolución del mismo, opción más lógica en derecho 
ante un incumplimiento contractual, y que además 
habiese permitido la contratación de otra empresa para 
concluir las obras?

¿Cuál es la contraprestación que va a pagar la empre-
sa en compensación por los retrasos y la suspensión 
que le ha sido concedida por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/054895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

En los últimos días, ha cobrado especial relevancia 
y publicidad la situación de siete de los líderes de la 
Comunidad Bahá’í de Irán, quienes han permanecido 
bajo arresto en la prisión de Evin, parece ser que sin 
cargo alguno, y a los que se quiere someter a juicio sin 
las garantías procesales mínimas ni la oportunidad de 
verse con su abogada. En esta línea, el pasado día 27 de 
febrero, el Fiscal General de Irán declaró que los siete 
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líderes han confesado haber cometido aquello de lo que 
se les acusa, hecho puesto en duda por la mayoría de la 
opinión internacional.

Por todo ello se pregunta al Gobierno de Nación:

¿Cree el Gobierno español que ante la situación de los 
siete líderes de esta comunidad, se debe trasladar al 
Gobierno iraní la necesidad de que observadores externos 
e independientes puedan estar presentes en el juicio?

Si cree necesaria la asistencia al juicio de observa-
dores externos e independientes que garanticen la cele-
bracicón de un juicio justo con garantías, ¿Qué iniciati-
vas, a nivel diplomático, tiene pensado el Gobierno 
poner en marcha para hacerle llegar a su homólogo 
iraní la preocupación por la falta de garantías ante un 
posible juicio de los líderes de esta comunidad? ¿En 
qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/054896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

En los últimos días, ha cobrado especial relevancia 
y publicidad la situación de siete de los líderes de la 
Comunidad Bahá’í de Irán, quienes han permanecido 
bajo arresto en la prisión de Evin, parece ser que sin 
cargo alguno, y a los que se quiere someter a juicio sin 
las garantías procesales mínimas ni la oportunidad de 
verse con su abogada. En esta línea, el pasado día 27 de 
febrero, el Fiscal General de Irán declaró que los siete 
líderes han confesado haber cometido aquello de lo que 
se les acusa, hecho puesto en duda por la mayoría de la 
opinión internacional.

Por todo ello se pregunta al Gobierno de Nación:

Teniendo en cuenta que el Gobierno de Irán no ha 
permitido a este grupo de personas reunirse con su abo-
gada, la premio Nobel de la Paz, doña Shirin Ebadi, 
¿Tiene el Gobierno de la Nación pensada alguna inicia-
tiva para comunicar al Gobierno iraní la necesidad de 
que los acusados se reúnan con su abogada con el obje-
to de que pueda defenderles en juicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/054897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

En los últimos días, ha cobrado especial relevancia 
y publicidad la situación de siete de los líderes de la 
Comunidad Bahá’í de Irán, quienes han permanecido 
bajo arresto en la prisión de Evin, parece ser que sin 
cargo alguno, y a los que se quiere someter a juicio sin 
las garantías procesales mínimas ni la oportunidad de 
verse con su abogada. En esta línea, el pasado día 27 de 
febrero, el Fiscal General de Irán declaró que los siete 
líderes han confesado haber cometido aquello de lo que 
se les acusa, hecho puesto en duda por la mayoría de la 
opinión internacional.

Por todo ello se pregunta al Gobierno de Nación:

¿Conoce el Gobierno la situación procesal de estos 
siete líderes de la comunidad Bahá’í?

¿Ha considerado el Gobierno de la Nación llevar a 
cabo alguna iniciativa diplomática para exigir al Gobier-
no iraní la liberación de este grupo de personas?

Si es así, ¿En qué consiste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/054898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Juan Morano 
Masa, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
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caso, en el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Juan Morano 
Masa, Diputados.

184/054899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Juan Morano 
Masa, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Juan Morano 
Masa, Diputados.

184/054900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y doña Celinda Sánchez 
García, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 

Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura 
y Pesca en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Celinda Sánchez 
García, Diputados.

184/054901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y doña Celinda Sánchez 
García, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Celinda Sánchez 
García, Diputados.

184/054902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y doña Celinda Sánchez 
García, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
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Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Celinda Sánchez 
García, Diputados.

184/054903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y doña Celinda Sánchez 
García, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Celinda Sánchez 
García, Diputados.

184/054904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 

Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura 
y Pesca en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/054905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/054906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
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Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/054907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/054908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 

Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura 
y Pesca en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/054909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/054910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
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Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/054911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/054912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 

euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura 
y Pesca en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/054913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/054914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/054915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, 
estos Diputados formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van a 
reducir y los proyectos concretos afectados, en su caso, 
en el Ministerio de Fomento en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/054916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Argentona (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cabrera de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cabrils (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Caldes d’Estrac (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Calella (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Campins (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Canet de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Campelles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bullas (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Calasparra (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Campos del Río (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Caravaca de la Cruz (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cehegín (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Yecla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Argelaguer (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Camprodon (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Campdevànol (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ojós (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pliego (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ricote (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ulea (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villanueva del Río Segura (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Llanars (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Les Llosses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Molló (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Montagut i Oix (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ogassa (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pardines (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cieza (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Jumilla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Moratalla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mula (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Planoles (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Les Preses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Queralbs (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ribes de Freser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ripoll (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Riudaura (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Feliu de Pallerols (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Jaume de Llierca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Joan de les Abadesses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Joan les Fonts (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vidrá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vilallonga de Ter (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castellfollit de la Roca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Pau de Segúries (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa Pau (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Setcases (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Arenys de Munt 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Argentona (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre en el municipio de Cabrera de Mar 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cabrils (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Caldes d’Estrac 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Calella (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Campins (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Campdevànol (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bullas (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Calasparra (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Campos del Río (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Caravaca de la 
Cruz (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva del Río Segura 
(Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Yecla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Argelaguer (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Camprodon (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ojós (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pliego (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ricote (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ulea (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Llanars (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Les Llosses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Molló (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Montagut i Oix (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ogassa (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pardines (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mula (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cehegín (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cieza (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Jumilla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Moratalla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Planoles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Les Preses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Queralbs (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

270

el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ribes de Freser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ripoll (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Riudaura (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre en el municipio de Sant Feliu de Pallerols 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Jaume de Llierca 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Joan de les Abadesses 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre en el municipio de Sant Joan les 
Fonts (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vallfogona de Ripollès 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vidrá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vilallonga de Ter (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castellfollit de la Roca 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Sant Pau de Segúries (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Pau (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ricote (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ulea (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Llanars (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Les Llosses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Molló (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Montagut i Oix (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ogassa (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pardines (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cehegín (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cieza (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Jumilla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Moratalla 
(Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Planoles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Les Preses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Queralbs (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ribes de Freser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ripoll (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Riudaura (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Feliu de Pallerols 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Sant Jaume de Llierca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Joan de les Abadesses 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Joan les Fonts 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vallfogona de Ripollès 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vidrá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vilallonga de Ter (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Castellfollit de la Roca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Pau de Segúries 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Pau (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Arenys de Munt 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Argentona (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cabrera de Mar 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cabrils (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Caldes d’Estrac 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Calella (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Campins (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Campdevànol (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bullas (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Calasparra (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Campos del Río (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Caravaca de la 
Cruz (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva del Río Segura 
(Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Yecla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Argelaguer (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Camprodon (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mula (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ojós (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pliego (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Ulea 
(Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Llanars 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Les 
Llosses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Molló (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Montagut i Oix (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ogassa (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pardines (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cieza (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Jumilla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Moratalla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mula (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Planoles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Les Preses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Queralbs (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Ribes 
de Freser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ripoll (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Riudaura (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Sant 
Feliu de Pallerols (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Sant 
Jaume de Llierca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Sant 
Joan de les Abadesses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Sant 
Joan les Fonts (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Vidrá 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Vila-
llonga de Ter (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Castell-
follit de la Roca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Sant 
Pau de Segúries (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Pau (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Argentona (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cabrera 
de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabrils (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Caldes 
d’Estrac (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calella (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Campins (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Canet 
de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bullas (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calasparra (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cam-
pos del Río (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Carava-
ca de la Cruz (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cehegín (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
nueva del Río Segura (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Yecla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Argelaguer (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Camprodon (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Campdevànol (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ojós (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pliego 
(Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Ricote 
(Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ulea (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llanars (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Les Llosses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Molló (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montagut i Oix (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ogassa (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pardines (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cieza (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jumilla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moratalla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mula (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Planoles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Les Preses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Queralbs (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribes de Freser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ripoll (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riudaura (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sant Feliu de Pallerols (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Jaume de Llierca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Joan de les Abadesses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Joan les Fonts (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vidrá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilallonga de Ter (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castellfollit de la Roca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Pau de Segúries (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Pau (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argentona (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabrera de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabrils (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caldes d’Estrac (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calella (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campins (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fogars de la Selva (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campdevànol (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bullas (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calasparra (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campos del Río (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caravaca de la Cruz (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cehegín (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva del Río Segura (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yecla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argelaguer (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Camprodon (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ojós (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pliego (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ricote (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ulea (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Llanars (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Les Llosses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Molló (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Montagut i Oix (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ogassa (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pardines (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cieza (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Jumilla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Moratalla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mula (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Planoles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Les Preses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Queralbs (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ribes de Freser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ripoll (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Riudaura (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Feliu de Pallerols (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Jaume de Llierca 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Joan de les Abadesses 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre, en el municipio de Sant Joan les Fonts 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vidrá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vilallonga de Ter (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castellfollit de la Roca 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Pau de Segúries 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Pau (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Argentona (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Cabrera de Mar 
(Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabrils (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Caldes d’Estrac (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calella (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Campins (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Canet de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bullas (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calasparra (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Campos del Río (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Caravaca de la Cruz (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cehegín (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva del Río Segura (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Yecla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Argelaguer (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Camprodon (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Campdevànol (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ojós (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pliego (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ricote (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ulea (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llanars (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Les Llosses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Molló (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montagut i Oix (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ogassa (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pardines (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cieza (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jumilla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moratalla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mula (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Planoles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Les Preses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Queralbs (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribes de Freser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ripoll (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riudaura (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sant Feliu de Pallerols (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sant Jaume de Llierca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Sant Joan de les Abadesses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Joan les Fonts (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vidrá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilallonga de Ter (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castellfollit de la Roca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Pau de Segúries (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Pau (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argentona (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabrera de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabrils (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caldes d’Estrac (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calella (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campins (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Canet de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bullas (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calasparra (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campos del Río (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caravaca de la Cruz (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cehegín (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva del Río Segura (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yecla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argelaguer (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Camprodon (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campdevànol (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ojós (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pliego (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ricote (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argentona (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabrera de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabrils (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caldes d’Estrac (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calella (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campins (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Canet de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bullas (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campos del Río (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caravaca de la Cruz (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cehegín (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva del Río Segura (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yecla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argelaguer (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Camprodon (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campdevànol (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ojós (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calasparra (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pliego (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ricote (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ulea (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llanars (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Les Llosses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Molló (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montagut i Oix (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ogassa (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pardines (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cieza (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jumilla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moratalla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mula (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Planoles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Les Presses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Queralbs (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribes de Freser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ripoll (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riudaura (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Feliu de Pallerols (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Jaume de Llierca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Joan de les Abadesses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Joan les Fonts (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vidrá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilallonga de Ter (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castellfollit de la Roca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Pau de Segúries (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Pau (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ulea (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llanars (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Les Llosses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Molló (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montagut i Oix (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ogassa (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pardines (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cieza (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jumilla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moratalla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mula (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Planoles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Les Preses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Queralbs (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribes de Freser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ripoll (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riudaura (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Feliu de Pallerols (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Jaume de Llierca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Joan de les Abadesses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Joan les Fonts (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vidrá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilallonga de Ter (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castellfollit de la Roca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Pau de Segúries (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Pau (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argentona (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabrera de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabrils (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caldes d’Estrac (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calella (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campins (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Canet de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fogars de la Selva (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bullas (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calasparra (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campos del Río (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caravaca de la Cruz (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cehegín (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio Villanueva del Río Segura (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yecla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argelaguer (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Camprodon (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campdevànol (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ojós (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pliego (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ricote (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ulea (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Llanars (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Les Llosses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Molló (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Montagut i Oix (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ogassa (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pardines (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cieza (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Jumilla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Moratalla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mula (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Planoles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Les Preses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Queralbs (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ribes de Freser (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ripoll (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Riudaura (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Feliu de Pallerols (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Jaume de Llierca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Joan de les Abadesses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Joan les Fonts (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vidrá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vilallonga de Ter (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castellfollit de la Roca (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Pau de Segúries (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Pau (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Setcases (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Argentona (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cabrera de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cabrils (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Caldes d’Estrac (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Calella (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Campins (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Canet de Mar (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Campelles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bullas (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Calasparra (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Campos del Río (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Caravaca de la Cruz (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cehegín (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva del Río Segura (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Yecla (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Argelaguer (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Camprodon (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Campdevànol (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ojós (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pliego (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ricote (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el Real Convento de Sant Francesc y Agusti-
nas de Morella, como el más paradigmático y mejor 
conservado en su género de toda la antigua Corona de 
Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutilaciones y 
vejaciones, mantiene su reconocida «autenticidad», 
conservando aún la estructura primera de su configura-
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ción: atrio, portería, iglesia, claustro, refectorio, sala 
capitular con las pinturas de «la danza de la muerte», 
donde puede leerse su historia, lo cual supone un privi-
legio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-
cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado BIC.

La Consellería de Cultura emitió en su momento un 
dictamen favorable al proyecto Básico del Parador de 
Morella, con ciertas condiciones que se materializan en 
una serie de deficiencias detectadas y que se exige 
enmendar en el proyecto de Ejecución.

¿Conoce el Gobierno cuáles han sido estos condi-
cionantes?

¿Conoce el Gobierno cuál ha estado el grado de 
cumplimiento de estos condicionantes?

¿Conoce el Gobierno, cuantos Informes ha emitido 
la Consellería de Cultura desde el inicio de la tramita-
ción del proyecto de Parador de Morella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/054927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el Real Convento de Sant Francesc y Agusti-
nas de Morella, como el más paradigmático y mejor 
conservado en su género de toda la antigua Corona de 
Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutilaciones y 
vejaciones, mantiene su reconocida «autenticidad», 
conservando aún la estructura primera de su configura-
ción: atrio, portería, iglesia, claustro, refectorio, sala 
capitular con las pinturas de «la danza de la muerte», 
donde puede leerse su historia, lo cual supone un privi-
legio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-
cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado BIC.

La innecesaria y costosa ejecución del aparcamiento 
del futuro Parador Nacional, con sus tres sótanos, impli-
ca la demolición de una serie de muros y sus cimenta-
ciones del XIX, así como otros situados en la prolonga-
ción del «refectorio», probablemente del XIV. Después 

de ejecutados los forjados del sótano, se reconstruyen 
sobre el mismo lugar los muros demolidos, con la 
misma apariencia (espesor, vacío, texturas) a los exis-
tentes, produciéndose un «falso histórico». Hecho que 
entra en contradicción con la normativa de patrimonio.

Siendo una empresa pública, Turespaña, quien pro-
mueve esta actuación, y dentro del marco competencial 
actual, ¿qué medidas piensa adoptar el Gobierno con 
respecto a este caso concreto, para proteger el patrimo-
nio arquitectónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/054928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el ex Real Convento de Sant Francesc y 
Agustinas de Morella, como el más paradigmático y 
mejor conservado en su género de toda la antigua Coro-
na de Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutila-
ciones y vejaciones, mantiene su reconocida «autentici-
dad», conservando aún la estructura primera de su 
configuración: atrio, portería, iglesia, claustro, refecto-
rio, sala capitular con las pinturas de «la danza de la 
muerte», donde puede leerse su historia, lo cual supone 
un privilegio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-
cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado BIC.

La construcción del aparcamiento de este Parador, 
tal y como refleja el Proyecto Constructivo, condiciona 
la ubicación de las cocinas, almacenes y servicios, que 
deben, por funcionalidad situarse en esta zona, para 
facilitar el servicio de carga y descarga y en consecuen-
cia la zona de comedor/desayunos. Es por ello, el utili-
zar el refectorio del XIII-XIV y su prolongación como  
comedor del Parador.

En la actualidad, el refectorio no tiene techumbre, 
conservándose cinco toscos arcos ojivales y dos muros 
tapias longitudinales, todo eso en muy mal estado de 
conservación. Según se deduce de los planes del proyec-
to, la ampliación del refectorio se realiza mediante dos 
arcos ojivales más de piedra, semejantes a los existentes. 
El suelo de dicha ampliación se apoya sobre el forjado 
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del primer sótano. La falta de autenticidad en la interven-
ción está sancionada por la legislación de patrimonio.

Siendo una empresa pública, Turespaña, quien pro-
mueve esta actuación, y dentro del marco competencial 
actual, ¿qué medidas piensa adoptar el Gobierno con 
respecto a este caso concreto, para proteger el patrimo-
nio arquitectónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/054929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el Ej. Real Convento de Sant Francesc y 
Agustinas de Morella, como el más paradigmático y 
mejor conservado en su género de toda la antigua Coro-
na de Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutila-
ciones y vejaciones, mantiene su reconocida «autentici-
dad», conservando aún la estructura primera de su 
configuración: atrio, portería, iglesia, claustro, refecto-
rio, sala capitular con las pinturas de «la danza de la 
muerte», donde puede leerse su historia, lo cual supone 
un privilegio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-
cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado BIC.

Según refleja el proyecto originario, por temas de 
servicio y comunicación de las habitaciones de las dos 
zonas, se le aumenta un piso al claustro, únicamente en 
el ala sur, apoyándose en las huellas de su supuesta 
existencia. El resultado es la reconstrucción en «estilo» 
de los elementos desaparecidos, el mismo se pretende 
hacer con el corazón de la iglesia de la que únicamente 
se conserva un arco rebajado. La falsificación de la histo-
ria y la falta de autenticidad histórica son bien patentes.

Siendo una empresa pública, Turespaña, quien pro-
mueve esta actuación, y dentro del marco competencial 
actual, ¿qué medidas piensa adoptar el Gobierno con 
respecto a este caso concreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/054930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el Ej. Real Convento de Sant Francesc y 
Agustinas de Morella, como el más paradigmático y 
mejor conservado en su género de toda la antigua Coro-
na de Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutila-
ciones y vejaciones, mantiene su reconocida «autentici-
dad», conservando aún la estructura primera de su 
configuración: atrio, portería, iglesia, claustro, refecto-
rio, sala capitular con las pinturas de «la danza de la 
muerte», donde puede leerse su historia, lo cual supone 
un privilegio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-
cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado BIC.

Según refleja el proyecto originario, las rampas de 
comunicación entre los dos edificios que contendrán 
las habitaciones, junto a la capilla de la comunión, son 
de dudosa estética, así como la manera de resolver 
todas las fachadas y volúmenes del conjunto y los mate-
riales de revestimiento a base de piedra de granito.

La intervención sobre elementos originales se intu-
ye poco respetuosa con su «autenticidad» y la de nueva 
edificación está muy lejos de la «contemporaneidad» 
que requiere este tipo de actuaciones, derivando la esté-
tica en un falso histórico, finos y todo con materiales y 
soluciones constructivas no propias de la zona.

Siendo una empresa pública, Turespaña, quien pro-
mueve esta actuación, y dentro del marco competencial 
actual, ¿qué medidas piensa adoptar el Gobierno con 
respecto a este caso concreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/054931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
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Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el Ej. Real Convento de Sant Francesc y 
Agustinas de Morella, como el más paradigmático y 
mejor conservado en su género de toda la antigua Coro-
na de Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutila-
ciones y vejaciones, mantiene su reconocida «autentici-
dad», conservando aún la estructura primera de su 
configuración: atrio, portería, iglesia, claustro, refecto-
rio, sala capitular con las pinturas de «la danza de la 
muerte», donde puede leerse su historia, lo cual supone 
un privilegio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-
cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado BIC.

Según refleja el proyecto originario, la colocación de 
los elementos de climatización sobre terrazas llanas es 
demasiado visible desde el castillo. Por otro lado, hace la 
impresión que la superficie prevista en el proyecto bási-
co es mucho reducida a la que saldrá por cálculo.

Siendo una empresa pública, Turespaña, quien pro-
mueve esta actuación, y dentro del marco competencial 
actual, ¿qué medidas piensa adoptar el Gobierno con 
respecto a este caso concreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/054932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentado de   
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el Ej. Real Convento de Sant Francesc y 
Agustinas de Morella, como el más paradigmático y 
mejor conservado en su género de toda la antigua Coro-
na de Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutila-
ciones y vejaciones, mantiene su reconocida «autentici-
dad», conservando aún la estructura primera de su 
configuración: atrio, portería, iglesia, claustro, refecto-
rio, sala capitular con las pinturas de «la danza de la 
muerte», donde puede leerse su historia, lo cual supone 
un privilegio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-

cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado BIC.

Según refleja el proyecto originario, se plantea ele-
var el piso de la iglesia 70 cm., para conducir las cana-
lizaciones y ocultar las instalaciones. Igualmente plan-
tea colocar un falso techo de escayola en el claustro 
para ocultar instalaciones. Estas soluciones constructi-
vas alterarían la estética del templo.

Siendo una empresa pública, Turespaña, quien pro-
mueve esta actuación, y dentro del marco competencial 
actual, ¿qué medidas piensa adoptar el Gobierno con 
respecto a este caso concreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/054933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el Ej. Real Convento de Sant Francesc y 
Agustinas de Morelia, como el más paradigmático y 
mejor conservado en su género de toda la antigua Coro-
na de Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutila-
ciones y vejaciones, mantiene su reconocida «autentici-
dad», conservando aún la estructura primera de su 
configuración: atrio, portería, iglesia, claustro, refecto-
rio, sala capitular con las pinturas de «la danza de la 
muerte», donde puede leerse su historia, lo cual supone 
un privilegio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-
cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado BIC.

¿Piensa instar el Gobierno a Turespaña a hacer las 
necesarias catas en la extensión del subsuelo y estrati-
grafía de los muros, especialmente en refectorio y su 
prolongación en dependencias arruinadas situadas en el 
ala oeste del claustro, en la portería y en el espacio 
conocido como el «museo» situado en el ala sur del 
claustro así como en los escombros adyacentes al lado 
oeste del claustro (restos de cenizas), dada la necesidad 
de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/054934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el Ej. Real Convento de Sant Francesc y 
Agustinas de Morella, como el más paradigmático y 
mejor conservado en su género de toda la antigua Coro-
na de Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutila-
ciones y vejaciones, mantiene su reconocida «autentici-
dad», conservando aún la estructura primera de su 
configuración: atrio, portería, iglesia, claustro, refecto-
rio, sala capitular con las pinturas de «la danza de la 
muerte», donde puede leerse su historia, lo cual supone 
un privilegio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-
cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado Bien de Interés Cultural (BIC).

Siendo una empresa pública, Turespaña, quien pro-
mueve esta actuación, y dentro del marco competencial 
actual, ¿piensa el Gobierno pedir establecer las garan-
tías por las que el futuro Parador sea visitable por ser 
BIC, tal y como refleja la legislación vigente?

¿En caso negativo, por qué no?
¿En caso afirmativo, siguiendo qué trámites?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/054935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el Ej. Real convento de Sant Francesc y 
Agustinas de Morella, como el más paradigmático y 
mejor conservado en su género de toda la antigua Coro-
na de Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutila-
ciones y vejaciones, mantiene su reconocida «autentici-
dad», conservando aún la estructura primera de su 
configuración: atrio, portería, iglesia, claustro, refecto-

rio, sala capitular con las pinturas de «la danza de la 
muerte», donde puede leerse su historia, lo cual supone 
un privilegio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-
cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado BIC.

Siendo una empresa pública, Turespaña, quien pro-
mueve esta actuación, y dentro del marco competencial 
actual, ¿piensa el Gobierno tomar alguna medida para 
evitar cualquier intento de reconstrucción que falsee el 
conjunto arquitectónico, procurándose por los medios 
de la técnica su conservación y consolidación, limitán-
dose a restaurar aquello que fuera absolutamente indis-
pensable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/054936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el Ej. Real Convento de Sant Francesc y 
Agustinas de Morella, como el más paradigmático y 
mejor conservado en su género de toda la antigua Coro-
na de Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutila-
ciones y vejaciones, mantiene su reconocida «autentici-
dad», conservando aún la estructura primera de su 
configuración: atrio, portería, iglesia, claustro, refecto-
rio, sala capitular con las pinturas de «la danza de la 
muerte», donde puede leerse su historia, lo cual supone 
un privilegio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-
cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado BIC.

¿Piensa instar el Gobierno a sus órganos consultivos 
en materia de patrimonio a que se pronuncien en rela-
ción a la posible afección en los valores patrimoniales 
el proyecto de Parador Estatal en el ex convento de Sant 
Francesc y Agustinas por estar afectado por el Conjun-
to Histórico Artístico de Morella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/054937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Todos los autores y estudiosos del tema coinciden a 
considerar el Ej. Real Convento de Sant Francesc y 
Agustinas de Morella, como el más paradigmático y 
mejor conservado en su género de toda la antigua Coro-
na de Aragón. Aunque ha sufrido importantes mutila-
ciones y vejaciones, mantiene su reconocida «autentici-
dad», conservando aún la estructura primera de su 
configuración: atrio, portería, iglesia, claustro, refecto-
rio, sala capitular con las pinturas de «la danza de la 
muerte», donde puede leerse su historia, lo cual supone 
un privilegio poco frecuente.

La intención de construir en este recinto un Parador 
Nacional, con todas las obras necesarias por su condi-
cionamiento, puede causar daños en este conjunto 
declarado BIC.

¿Piensa el Gobierno instar a las Direcciones Gene-
rales de Patrimonio y Paradores, a la revisión del pro-
yecto del Parador Estatal de Morella y convocar un 
concurso estatal para el mismo patrocinado por los 
Colegios de Arquitectos de España, para evitar los 
daños irreparables que el actual proyecto pueda ocasio-
nar al conjunto arquitectónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/054938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet i Coma, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana-Izquierda Uni-
da-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español las siguien-
tes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El Plan de Infraestructuras Ferroviarias de Cerca-
nías de Barcelona 2008-2015 aprobado por el Consejo 
de Ministros del pasado 20 de febrero de 2009, contem-
pla, entre otras actuaciones, el desdoblamiento de la 
línea ferroviaria entre las localidades de Arenys de Mar 
y Blanes. A causa de su proximidad con la costa, el 
Ministerio de Fomento ha comunicado que este desdo-

blamiento se efectuará sólo en aquellos tramos en que 
sea viable realizarlo.

1. ¿Cuáles son los municipios de la comarca cata-
lana del Maresme en los que se prevé el desdoblamien-
to de la vía férrea?

2. ¿La localidad de Calella es uno de lo munici-
pios afectados por dicho desdoblamiento? En caso afir-
mativo, ¿cuándo tiene previsto llevarlo a cabo?

3. ¿Ha estudiado el Ministerio de Fomento alter-
nativas al desdoblamiento de la línea férrea por el lito-
ral, como por ejemplo, un corredor ferroviario por el 
interior de las poblaciones o de algunas poblaciones de 
la comarca del Maresme?

4. ¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento impul-
sar un proceso de participación y consultas con los 
municipios afectados para evaluar el impacto ambiental 
y urbanístico que conllevan unas obras de este tipo de 
dimensiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 marzo 
de 2009.—Francesc Canet i Coma, Diputado.

184/054939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se ha adjudi-
cado el expediente n.º PLV 1525/2007 y 1524/2007, 
que afecta al Aeropuerto de Valencia, cuyo período de 
presentación de ofertas finalizaba el 6/03/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se ha adjudi-
cado el expediente n.º PLV 1522/2007 que afecta al 
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Aeropuerto de Valencia, cuyo período de presentación 
de ofertas finalizaba el 6/03/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se ha adjudi-
cado el expediente n.º PLV 1523/2007 que afecta al 
Aeropuerto de Valencia, cuyo período de presentación 
de ofertas finalizaba el 13/03/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se ha adjudi-
cado el expediente n.º DIA 10/2008 que afecta al Aero-
puerto de Tenerife Sur, cuyo período de presentación 
de ofertas finalizaba el 6/03/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se ha adjudi-
cado el expediente n.º DIA 1638/2007 que afecta al 

Aeropuerto de Sevilla, cuyo período de presentación de 
ofertas finalizaba el 6/03/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se ha adjudi-
cado el expediente n.º DIA 1300/2007 que afecta al 
Aeropuerto de Murcia-San Javier, cuyo período de pre-
sentación de ofertas finalizaba el 31/01/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se ha adjudi-
cado el expediente n.º PMI 2825/2005 que afecta al 
Aeropuerto de Palma de Mallorca, y cuyo plazo de pre-
sentación de ofertas finalizaba el 12/12/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se ha adjudi-
cado el expediente MAD 930/2003, cuya fecha límite 
de oferta finalizaba el 6/10/2003 y que se refiere a la 
Asistencia Técnica para elaborar un procedimiento de 
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verificación continua de las condiciones de seguridad 
en edificios del Aeropuerto de Barajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/054940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad del lenguaje en la provincia de 
Castellón durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad psíquica en la provincia de Caste-
llón durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad física en la provincia de Castellón 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad sensorial en la provincia de Cas-
tellón durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número total de contrataciones de 
personas con discapacidad en la provincia de Castellón 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad del lenguaje en la provincia de 
Alicante durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad sensorial en la provincia de Ali-
cante durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad psíquica en la provincia de Ali-
cante durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad física en la provincia de Alicante 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número total de contrataciones de 
personas con discapacidad en la provincia de Alicante 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad del lenguaje en la provincia de 
Valencia durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad sensorial en la provincia de Valen-
cia durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad psíquica en la provincia de Valen-
cia durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad física en la provincia de Valencia 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número total de contrataciones de 
personas con discapacidad en la provincia de Valencia 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/054941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue la evolución, por años y provincias, en 
número de kilómetros y en porcentaje de litoral deslin-

dados desde la aprobación de la Ley 22/1988, de 28 de 
julio, de Costas, indicando por una parte los deslindes 
iniciados y, por otra, los terminados en cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Pontevedra?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Pontevedra aún 
no tienen completo el deslinde del dominio público en su 
costa y cuáles son las causas de no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autoriza-
das, de viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido los expedientes recurridos, de los 
incoados por el Estado para el deslinde del dominio 
público marítimo-terrestre, desde la aprobación de la 
Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas?

Indicando fecha, localización, motivo y estado del 
recurso y, en su caso, decisión jurídico-administrativa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Expedientes de derribo o demolición por ocupación 
del dominio público marítimo-terrestre incoados y eje-
cutados por el Estado para el deslinde del dominio 
público marítimo-terrestre, desde la aprobación de la 
Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número y superficie, por años, de las demoliciones 
ejecutadas en aplicación de la Ley 22/1988, de 28 de 
julio, de Costas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de La 
Coruña?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de La Coruña aún 
no tienen completo el deslinde del dominio público en su 
costa y cuáles son las causas de no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en la provincia de La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Lugo?
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¿Qué ayuntamientos de la provincia de Lugo aún no 
tienen completo el deslinde del dominio público en su 
costa y cuáles son las causas de no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en el Principado de 
Asturias?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Asturias aún no 
tienen completo el deslinde del dominio público en su 
costa y cuáles son las causas de no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en Cantabria?

¿Qué ayuntamientos de Cantabria aún no tienen com-
pleto el deslinde del dominio público en su costa y cuáles 
son las causas de no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.
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184/054955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Vizcaya?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Vizcaya aún 
no tienen completo el deslinde del dominio público en 
su costa y cuáles son las causas de no estar fi nalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Guipúzcoa?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Guipúzcoa 
aún no tienen completo el deslinde del dominio públi-
co en su costa y cuáles son las causas de no estar fi na-
lizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del domi-
nio público están pendientes en la provincia de Gerona?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Gerona aún 
no tienen completo el deslinde del dominio público en 
su costa y cuáles son las causas de no estar fi nalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

348

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en la provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Barcelona?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Barcelona 
aún no tienen completo el deslinde del dominio público en 
su costa y cuáles son las causas de no estar fi nalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el domi-
nio público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 
22/1988, de 28 de julio, de Costas, en la provincia de 
Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Tarragona?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Tarragona 
aún no tienen completo el deslinde del dominio público 
en su costa y cuáles son las causas de no estar fi nali-
zado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/054965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Las obras de la autopista de peaje AP-46 (Málaga-
Las Pedrizas) han visto reducidos en más de 50 % las 
dotaciones de personal y maquinaria desde finales del 
pasado diciembre. ¿Tiene conocimiento el Ministerio 
de Fomento de esta reducción y sus motivos?

¿Va a tomar alguna medida el Ministerio de Fomen-
to respecto a la concesionaria por dicha reducción?

¿Mantiene el Ministerio de Fomento la previsión de 
fin de 2009 como fecha de entrada en servicio de dicha 
autopista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/054966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

ACUAMED ha contado y adjudicado las obras de la 
desaladora de la Costa del Sol Occidental situada en los 
municipios de Fuengirola o Mijas.

Como ya es sabido por ACUAMED todavía no 
tiene adjudicado el suelo donde debe ir ubicada dicha 
desaladora.

¿Ha tenido en cuenta esta circunstancia para iniciar 
el proceso de licitación?

¿No considera ACUAMED que sin ubicación defi-
nitiva no tiene sentido adjudicar una obra?

¿En qué momento se encuentra la negociación con 
los Ayuntamientos de Fuengirola y Mijas?

¿Es cierto que los terrenos que baraja ACUAMED 
no son adecuados para esta obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/054967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Santander, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Ha participado el Ministerio de Cultura en el Plan 
de Acción Cultural para 2009 del Instituto Cervantes? 
En caso afirmativo, detalle el grado de participación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/054968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Santander, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Detalle de la cuantía de los créditos de no disponibi-
lidad por programa, capítulo, servicio y concepto o 
artícu  lo de la Sección 24, de los 15 millones de euros 
que por reparto le corresponden al Ministerio de Cultu-
ra, en el ajuste presupuestario aprobado por el Consejo 
de Ministros de 13 de febrero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/054969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Santander, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivos el Ministerio de Cultura ha supri-
mido la «Beca Velázquez» que concedía el artista 
premiado Velázquez de cada año a otro artista menor 
de treinta y cinco años, de acuerdo con las modificaciones 
de la Orden CUL/382/2009, de 17 de febrero, por la 
que se establecen las bases reguladora del Premio 
«Velázquez» de las Artes Plásticas?

¿Por qué la Orden CUL/382/2009, de 17 de febrero, 
por la que se establecen las bases reguladoras del Premio 
«Velázquez» de las Artes Plásticas se  ha suprimido 
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entre los miembros del jurado al Director de la Real 
Academia de las Bellas Artes de San Fernando y a los 
Directores del Museo Nacional del Prado y del Museo 
Nacional Centro de Arte Reina Sofía como se preveía 
en la Orden de 2001? ¿A qué instituciones se ha con-
sultado esta decisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/054970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Detalle de la cuantía de los créditos de no disponibi-
lidad por programa, capítulo, servicio y concepto o 
artícu  lo de la Sección 18 de los 105 millones de euros, 
que por reparto le corresponden al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, en el ajuste pre-
supuestario aprobado por el Consejo de Ministros de 13 
de febrero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/054971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Ejerce el Gobierno un control de rendición de 
cuentas o seguimiento de las inversiones o actuacio-
nes que lleva a cabo cada Comunidad Autónoma con 
los créditos que le han correspondido en el reparto de 
los 130 millones de euros del Plan Educa 3 de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/054972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma se está haciendo efectivo el compro-
miso de la entonces Ministra de Agricultura de fecha 11 
de junio de 2008 en relación con la participación del 
Gobierno de España en campañas de promoción del 
plátano de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/054973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Mantiene el Gobierno que es necesario esperar a 
que las rentas de los agricultores disminuyan hasta 
hacer inviable la producción y comercialización para 
adoptar medidas de ayuda al sector platanero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/054974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se deben encontrar los precios en 
los mercados tradicionales para hacer aconsejable la 
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inclusión del plátano de Canarias como producto cuyo 
transporte es subvencionable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/054975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que una previsible bajada del 
arancel a 148 euros/tonelada año con efectos retroactivos 
a enero de 2009 es una reducción «significativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/054976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones tiene el Gobierno para mantener en el 
artícu  lo 2 del Real Decreto 170/2009, de 13 de febrero, 
sobre compensación al transporte marítimo y aéreo de 
mercancías incluidas en el anexo I del Tratado Consul-
tivo de la Comunidad Europea, con origen o destino en 
las Islas Canarias, la exclusión del plátano como pro-
ducto cuyo transporte es compensable, haciendo depen-
der dicha ayuda de determinadas circunstancias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/054977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Siendo conscientes de la situación que atraviesan 
los productores hortofrutícolas de Canarias y muy espe-
cialmente el sector tomatero y habiendo entrado en 
vigor en el día de hoy el Real Decreto 170/2009, de 13 
de febrero, sobre compensación al transporte marítimo 
y aéreo de mercancías incluidas en el anexo I del Trata-
do Consultivo de la Comunidad Europea, con origen o 
destino en las Islas Canarias, ¿qué previsiones tiene el 
Gobierno para empezar a abonar a los beneficiarios las 
cantidades correspondientes a los transportes realiza-
dos durante el año 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/054978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto cambiar la legislación 
para los beneficiarios de subvenciones del 0,7 de tal 
forma que a partir del próximo ejercicio se le exigirá 
para que puedan recibirlas que desarrollen su actividad, 
en al menos dos Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/054979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009, 
se consignan cantidades para la Ciudad del Flamenco 
en Jerez de la Frontera. ¿Tiene el Gobierno conoci-
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miento de la situación actual en la que se encuentran 
dichas obras? ¿Se han transferido ya las cantidades pre-
supuestadas y, en caso afirmativo, a qué organismo se 
han transferido? ¿Tiene el Gobierno conocimiento de la 
inversión total que supone la construcción de dicha ciu-
dad? ¿Cuál es la cantidad total que piensa el Gobierno 
destinar a esta inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/054980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los antiguos cuarteles que Defensa tiene en Tari-
fa, se ha producido un expolio debido a la falta de vigi-
lancia en dichas instalaciones ¿Tiene el Gobierno cono-
cimiento de estos hechos? ¿Piensa adoptar alguna 
medida para que no vuelvan a repetirse los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/054981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los últimos días se han producido noticias sin 
confirmar por el Gobierno en relación a la posible 
supresión de la parada existente en la línea Monforte-
Ponferrada, en la estación de San Clodio-Quiroga, en el 
Ayuntamiento de Ribas de Sil (Lugo), en el servicio 
que cubre el Tren Hotel que comunica Galicia con Bar-
celona.

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuáles son las previsiones, de existir, en rela-
ción con las posibles supresiones de paradas en los ser-

vicios de Larga Distancia que unen Galicia con otras 
Comunidades Autónomas en la provincia de Lugo?

2. ¿Se baraja la posibilidad de suprimir la parada 
de «Ribas de Sil» en alguno de los servicios o circula-
ciones en cualquiera de los sentidos?

3. En caso afirmativo, ¿cuáles son las razones que 
a juicio del Gobierno justifican esa decisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/054982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por la Dirección General de 
Costas del Ministerio de Medio Ambiente en la playa 
de la Cachucha en el término municipal de Puerto Real 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/054983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souviron García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cuáles son las causas que han producido un retraso 
de más de un mes en el Servicio de aviso de renovación 
del permiso de conducir en las primeras semanas del 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Fede-
rico Souviron García, Diputados.
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184/054984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de las deficiencias 
del Servicio de Vigilancia Aduanera para poder cumplir 
con sus importantes cometidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de horas de vuelo que ha realizado el heli-
cóptero del Servicio de Vigilancia Aduanera del Campo 
de Gibraltar en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2009 por el Ministerio 
de Administraciones Públicas en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

A cuánto ascienden las cantidades de droga decomi-
sadas por la Guardia Civil en su lucha contra el narco-
tráfico en San Roque (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizadas durante el año 2008 por la Guar-
dia Civil en su lucha contra el narcotráfico en San 
Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes tramitadas para acogerse al 
programa individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en Los Barrios (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/054990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuantos naciona-
les y cuantos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Lekeitio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Bilbao en el segundo semestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Lekeitio en el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que han causado 
baja temporal por enfermedades físicas en el segundo 
semestre de 2008, destinados en la Comisaría de La 
Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades físicas en el segundo semes-
tre de 2008, destinados en Facinas (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas ante la Guardia 
Civil de La Línea de la Concepción (Cádiz), en el segun-
do semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/054996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido en el segundo semes-
tre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de 
Algodonales (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
Gobierno que han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de Castellar de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cómo ha evolucionado el número de aspirantes a la 
obtención del carné de conducir tipo D, en el segundo 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/054999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez Arenas, Diputada por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las empresas que han solicitado el apla-
zamiento de cuotas a la Seguridad Social durante 2008 
y los meses correspondientes de 2009?

¿Cuáles son las empresas a las que se les ha aplaza-
do el pago de cuotas a la Seguridad Social y por cuánto 
tiempo a cada una de ellas durante 2008 y los meses 
correspondientes de 2009?

¿Qué criterios se han seguido para conceder el apla-
zamiento del pago de cuotas a la Seguridad Social?

¿A qué empresas se les ha denegado el aplazamien-
to de cuotas a la Seguridad Social solicitado? ¿Qué cri-
terios se han seguido para denegar dichos aplazamientos?

¿Qué empresas de las que han obtenido el aplaza-
miento de cuotas a la Seguridad Social han presentado 
un ERE, suspensión de pago o concurso de acreedores?

¿Qué administraciones públicas han solicitado apla-
zamiento de cuotas a la Seguridad Social, con especifi-
cación de la localidad o región a la que pertenecen y 
duración de dicho aplazamiento, con fecha de conce-
sión y plazo del mismo?

¿Cuáles son los motivos que han alegado dichas Admi-
nistraciones Públicas para solicitar dicho aplazamiento?

¿Qué empresas son deudoras de la Seguridad Social 
sin que se haya concedido aplazamiento de cuotas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Carmen Álvarez Arenas, Diputada.

184/055000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué los archivos militares de la Delegación de 
Defensa de Alicante no fueron copiados en el lugar de 
origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/055001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo prevé devolver el Ministerio de Defensa 
los archivos militares a la Delegación de Defensa de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/055002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué finalidad ha tenido retirar los archivos milita-
res de la Delegación de Defensa de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/055003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta el aumento presupuestario para 
ayudas a proyectos relacionados con la eficiencia y el 
ahorro energético se pregunta al Gobierno:

¿Cómo ha repercutido el aumento presupuestario de 
manera real, sobre los objetivos de ahorro y eficiencia 
energética, fijados por el Gobierno en el citado Plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/055004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

El Instituto para la Diversificación y el Ahorro Ener-
gético (IDAE) ha duplicado su presupuesto para ayudas 
a proyectos relacionados con la eficiencia y el ahorro 
energéticos, se pregunta al Gobierno:

¿Qué sectores, de los susceptibles de recibir ayudas 
a este fin, han sido los más productivos generando 
dichos ahorros de consumo energético?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/055005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que desea obtener respuesta por escrito.

Considerando que el Ejecutivo aprobó en agosto 
de 2008 el «Plan de Ahorro y Eficiencia Energética 
para 2008-2011», se pregunta al Gobierno:

¿En qué medida está influyendo el Plan citado en la 
reducción de la intensidad energética española?

¿Qué medidas, de las 31 que incluye el Plan, son, a 
juicio del Gobierno, las más eficaces para lograr dicha 
reducción?

¿Qué objetivo de reducción para la intensidad ener-
gética pretende alcanzarse con el citado Plan, a su fina-
lización en 2011? ¿Cómo se financiará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/055006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes de renovación energética contempla el 
Gobierno para aquellos Paradores Nacionales menos 
eficientes desde el punto de vista energético?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/055007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de los 90 Paradores Nacionales, 
en relación a la eficiencia y ahorro energético?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/055008

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios está siguiendo el Gobierno a través 
de IDAE para conceder las ayudas del Plan Renove de 
infraestructuras turísticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/055009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medida ha aplicado la Administración Gene-
ral del Estado las medidas del Plan de Ahorro y Eficien-
cia Energética 2008-2011, especialmente en lo que se 
refiere al ahorro y la eficiencia energética de los edifi-
cios; responsables del 40% del consumo energético?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/055010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que desea obtener respuesta por escrito.

El Plan Renove de infraestructuras turísticas se 
canaliza a través del Instituto para la Diversificación y 
el Ahorro Energético (IDAE), se pregunta al Gobierno:

¿Es cierto que no se financian aquellas medidas 
cuya amortización se realiza en menos de cinco años?

¿Considera el Gobierno que el mencionado criterio 
de financiación estimula el desarrollo efectivo del Plan 
Renove de Infraestructuras Turísticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/055011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo cree el Gobierno que el Plan de Ahorro y 
Eficiencia Energética para 2008-2011 incidirá sobre el 
Mix energético español, y, en consecuencia, sobre la 
dependencia energética de nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/055012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Sandra Moneo 
Díez, Diputados.

 

184/055013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Sebastián Gonzá-
lez Vázquez, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/055014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Antonio Vázquez 
Jiménez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

 

184/055015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Tomás Burgos 
Gallego, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Tomás Burgos 
Gallego, Diputados.

 



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

359

184/055016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Juan Morano 
Masa, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura 
y Pesca, en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Juan Morano 
Masa, Diputados.

 

184/055017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura 
y Pesca, en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Sandra Moneo 
Díez, Diputados.

 

184/055018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Sebastián Gonzá-
lez Vázquez, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura 
y Pesca, en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

 

184/055019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Antonio Vázquez 
Jiménez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura 
y Pesca, en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.
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184/055020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Tomás Burgos 
Gallego, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura 
y Pesca, en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Tomás Burgos 
Gallego, Diputados.

 

184/055021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Tomás Burgos 
Gallego, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte, en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Tomás Burgos 
Gallego, Diputados.

 

184/055022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte, en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Sandra Moneo 
Díez, Diputados.

 

184/055023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Sebastián Gonzá-
lez Vázquez, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte, en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.
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184/055024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Antonio Vázquez 
Jiménez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte, en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

 

184/055025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Tomás Burgos 
Gallego, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros de los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados, en su 
caso, en el Ministerio de Justicia, en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Tomás Burgos 
Gallego, Diputados.

 

184/055026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Antonio Vázquez 
Jiménez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados en su 
caso, en el Ministerio de Justicia, en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

184/055027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van a 
reducir y los proyectos concretos afectados en su caso, 
en el Ministerio de Justicia, en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/055028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, este 
Diputado formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados en su 
caso, en el Ministerio de Justicia, en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/055029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van a 
reducir y los proyectos concretos afectados en su caso, en 
el Ministerio de Justicia, en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Gonzalo Ro-
bles Orozco, Diputados.

184/055030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y doña Celinda Sánchez 
García, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van a 
reducir y los proyectos concretos afectados en su caso, 
en el Ministerio de Justicia, en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Celinda Sán-
chez García, Diputados.

184/055031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Juan Morano 
Masa, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van a 
reducir y los proyectos concretos afectados en su caso, 
en el Ministerio de Justicia, en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Juan Morano 
Masa, Diputados.
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184/055032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van a 
reducir y los proyectos concretos afectados en su caso, 
en el Ministerio de Justicia, en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Sandra Moneo 
Díez, Diputados.

184/055033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Sebastián Gonzá-
lez Vázquez, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van a 
reducir y los proyectos concretos afectados en su caso, 
en el Ministerio de Justicia, en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/055034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Juan Morano 
Masa, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van a 
reducir y los proyectos concretos afectados en su caso, 
en el Ministerio de Fomento, en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Juan Morano 
Masa, Diputados.

184/055035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van a 
reducir y los proyectos concretos afectados en su caso, 
en el Ministerio de Fomento, en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Sandra Moneo 
Díez, Diputados.
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184/055036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Sebastián Gonzá-
lez Vázquez, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van a 
reducir y los proyectos concretos afectados en su caso, 
en el Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/055037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Antonio Vázquez 
Jiménez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van a 
reducir y los proyectos concretos afectados en su caso, en 
el Ministerio de Fomento, en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

184/055038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Tomás Burgos 
Gallego, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las recientes declaraciones del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados según las 
cuales el Gobierno pretende recortar 1.500 millones de 
euros en los Presupuestos de diversos Ministerios, estos 
Diputados formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias que se van 
a reducir y los proyectos concretos afectados en su 
caso, en el Ministerio de Fomento, en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Jesús Merino Delgado y Tomás Burgos 
Gallego, Diputados.

184/055039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista para convocar el concurso 
internacional de ideas que defina la intervención a rea-
lizar en la antigua fábrica textil Batlló para convertirla 
en la sede dedicada al urbanismo en Barcelona del 
Museo Nacional de Arquitectura y Urbanismo? ¿Cuál 
es el coste del mencionado concurso? Una vez celebra-
do el referido concurso, ¿cuáles son las previsiones 
para la adjudicación y redacción del proyecto con indi-
cación del período necesario para la redacción del refe-
rido proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/055040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha máxima de entrega, de acuerdo 
con las cláusulas contractuales, del proyecto constructi-
vo de los nuevos Accesos Sur, Viario y Ferroviario al 
Puerto de Barcelona? En su caso, ¿ha sido entregado y 
aprobado el referido proyecto con indicación de la 
fecha? ¿Cuáles son las previsiones en cuanto al calen-
dario de la licitación, ejecución y entrada en servicio de 
la referida actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/055041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de entrada en servicio de la nueva 
terminal de contenedores del Puerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/055042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las subvenciones otorgadas por el 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino para actuaciones en el entorno de cada uno de 

los Parques Nacionales, y cuál ha sido el criterio elegi-
do para su distribución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/055043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido los proyectos que han sido exclui-
dos del trámite de Declaración de Impacto Ambiental, 
por parte de la Secretaria de Estado de Cambio Climá-
tico, en el año 2008, y cuál ha sido el motivo en cada 
uno de los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/055044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos proyectos del Fondo de Desarrollo 
Rural se han aplicado a la mitigación del Cambio 
Climático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/055045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos proyectos vinculados al cambio climático 
se han presentado en aplicación del Fondo Estatal de 
Inversión Local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/055046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el BOE de 9 de agosto de 2008 el Ministerio de 
Fomento publica la adjudicación de la campaña institu-
cional de Apoyo al Reclutamiento desde el 1 de agosto 
de 2008 al 31 de diciembre de 2009 dividida en 6 lotes.

¿Cuál es la razón de que no se publicara el nombre 
de la empresa a la que se le adjudica el lote n.º 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/055047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué empresa ha realizado la campaña de «Plan E, 
Plan español para el estímulo de la economía y el 
empleo»?

¿Cuál ha sido su coste? ¿En qué partida presupues-
taria y de qué Ministerio ha dependido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/055048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

No se puede contestar de una forma genérica a pre-
guntas concretas, es por ello que exijo del Ministerio de 
Fomento la contestación de cada uno de los proyectos 
que componen la inversión en el Aeropuerto de Málaga 
por parte de AENA en 2008. No se puede presumir de 
transparencia cuando lo que se hace es ocultar la infor-
mación de forma sistemática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/055049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

El Plan de Biodigestión de Purines prevé para el perío-
do 2009-2012 una dotación presupuestaria de 40 millones 
de euros para subvenciones que fomenten la aplicación 
del los procesos técnicos del plan. ¿Qué subvenciones se 
van a asignar en 2009 y para qué procesos técnicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/055050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

El recientemente aprobado Plan Nacional lntegrado 
de Residuos prevé una dotación presupuestaria de 23 
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millones de euros para el año 2009. ¿Cuál es el desglo-
se de las partidas de dicha dotación presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/055051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular del Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Considera el Gobierno que se están respetando los 
derechos de los inmigrantes en los Centros de Interna-
miento de Extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra,  Diputada.

184/055052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular del Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Considera el Gobierno que están habiendo malos 
tratos en los centros de internamiento de extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra,  Diputada.

184/055053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha dado alguna instrucción a las comisarías de 
Castellón sobre la reducción de un cupo determinado 
de inmigrantes ilegales? En tal caso, ¿a cuánto asciende 
ese cupo por municipios de la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra,  Diputada.

184/055054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de apoyar la instala-
ción de las compañías aéreas para reanudar las conexio-
nes entre el aeropuerto de Gibraltar y el aeropuerto de 
Madrid? En caso afirmativo, ¿cuáles son las citadas 
compañías aéreas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/055055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre línea 
de ferrocarril Madrid-Salamanca, dirigida al Gobierno 
para la que se solicita respuesta escrita.

Durante los últimos meses, quien suscribe la presen-
te iniciativa ha preguntado en reiteradas ocasiones sobre 
el mal funcionamiento del ferrocarril entre Madrid y 
Salamanca, los retrasos reiterados en las infraestructu-
ras proyectadas por el Gobierno para dicha provincia y 
la política de inauguraciones seguida por el Delegado 
del Gobierno de Castilla y León, obsesionado por «cor-
tar la cinta» por kilómetros.

El 4 de marzo de 2009, el Director General de Ser-
vicios de Cercanías y Media Distancia de Renfe, el 
Subdelegado del Gobierno y otros altos cargos, presen-
taron el nuevo modelo de Tren Regional Diésel S-599.
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Ante semejante novedad, se formulan las siguientes 
preguntas:

¿El fenómeno de las «presentaciones» de infraes-
tructuras que tardarán meses en funcionar responde a 
una nueva estrategia de comunicación del Gobierno y 
de Renfe?

¿En qué fecha se pondrán en funcionamiento los 
nuevos trenes presentados en sociedad en la ciudad de 
Salamanca el pasado 4 de marzo de 2009?

¿A qué partidos y representantes institucionales 
invitó Renfe para la ocasión? ¿Se invitó a los Diputados 
y Senadores de los distintos Grupos Parlamentarios, 
electos por la provincia de Salamanca, o este tipo de 
eventos se reserva sólo a los representantes del Grupo 
que apoya al Gobierno?

¿Considera el Gobierno que presentar un ferrocarril 
que al menos tardará en funcionar un mes y medio con-
tribuye a mejorar la imagen que los usuarios salmanti-
nos tienen de Renfe?

¿Todas las frecuencias de la línea Salamanca-
Madrid-Salamanca contarán con trenes de la serie 599 
o se incorporarán paulatinamente? ¿Cuál será la dura-
ción de los viajes cuando la serie 599 entre en funcio-
namiento?

¿Cuál será la frecuencia de viajes una vez que fun-
cionen los trenes de la serie 599?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre supues-
tas torturas al presunto etarra Igor Portu, dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En el Juzgado de Instrucción número 1 de San 
Sebastián se sigue un procedimiento contra varios guar-
dias civiles por un supuesto delito de torturas contra los 
presuntos etarras Igor Portu y Martín Sarasola, actual-
mente procesados en la Audiencia Nacional por su pre-
sunta participación en el atentado perpetrado por ETA 
en el aparcamiento de la T-4 de Barajas, que destruyó el 
edificio y provocó la muerte de los inmigrantes ecuato-
rianos Carlos Alonso Palate y Diego Armando Estacio.

En su interrogatorio, Martín Sarasola informó a la 
Guardia Civil de los preparativos del atentado y firmó 
una declaración detallada, que luego no ratificó ante el 
juez, acogiéndose a su derecho a no declarar.

De otra parte, el Ministro del Interior ha desvelado 
que la Justicia francesa ha hecho llegar a la Audiencia 
Nacional un mensaje hallado en el ordenador de 

Garaikoitz Aspiazu, Txeroki, en el que el máximo res-
ponsable del aparato militar de ETA admite y alienta la 
presentación de denuncias falsa por tortura contra los 
miembros de las Fuerzas y Cuerpo de Seguridad del 
Estado.

Teniendo en cuenta la importancia que el respeto a 
los derechos humanos reviste en el Estado de Derecho 
y en la legislación internacional, se formulan las 
siguientes preguntas:

¿Mantiene el Gobierno su versión inicial de que las 
contusiones por la que Igor Portu fue hospitalizado el 6 
de enero de 2008 tras su detención fueron ocasionadas 
por las maniobras de sujeción y retención a las que fue 
sometido al tratar de huir de la Guardia Civil, y en nin-
gún caso como consecuencia de tortura?

¿Qué actuaciones piensa desarrollar el Gobierno 
ante el procedimiento abierto por el Juzgado de Instruc-
ción número 1 de San Sebastián?

¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar el 
Gobierno para velar por el respeto de las reglas del 
Estado de Derecho y los Derechos Humanos en cuanto 
a la prevención y prohibición de la tortura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En octubre del año 2008 se suprimieron las conexio-
nes desde Asturias con el capital del Estado español de 
las llamadas compañías de bajo coste, lo que provocó 
que quedara como única conexión la realizada por Ibe-
ria. Ello ha supuesto que volar desde Asturias a Madrid 
cueste tres veces más que hacerlo desde A Coruña, seis 
veces más si se sale de Santander y siete veces más si se 
hace desde Santiago de Compostela.

Ello supone una auténtica injusticia para los asturia-
nos y asturianas que desean utilizar este medio de trans-
porte para sus viajes a Madrid, que los condena a una 
triple discriminación debido a que la salida por carrete-
ra está gravada por peaje y que no se dispone de 
conexión ferroviaria de alta velocidad.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Fomento de 
que la tarifa del billete del vuelo Asturias-Madrid es en 
la actualidad la más cara de toda la cornisa cantábrica?

¿Va el Ministerio de Fomento a poner en marcha 
alguna iniciativa con la compañía Iberia que permita 
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abaratar el precio del billete en la conexión Asturias-
Madrid?

¿Qué iniciativas piensa poner en marcha el Ministe-
rio de Fomento para garantizar una mínima competen-
cia en la conexión aérea Asturias-Madrid que permita a 
otras compañías operar en ese itinerario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El grupo privado Hospital de Madrid (HM) ha sido 
acreditado para la formación de médicos residentes. 
Esto se suma a su condición de hospitales universita-
rios, recientemente reconocida.

Este reconocimiento de Hospital Madrid (HM) 
como hospitales acreditados para la formación de médi-
cos especialistas ha sido concedido por la Dirección 
General de Ordenación Profesional, Cohesión del Sis-
tema Nacional de Salud y Alta Inspección del Ministe-
rio de Sanidad, con informe favorable previo de la 
Comisión Permanente del Consejo Nacional de Espe-
cialidades.

Todo ello se une al reciente reconocimiento de dos 
nuevas facultades de Medicina privadas en Cataluña y 
Madrid, en una dinámica de privatización de la forma-
ción en ciencias de la salud y de especialidades médi-
cas que pudiera tener un grave impacto en la calidad, 
universalidad y equidad de nuestro sistema sanitario.

¿Cuál es la posición del Gobierno en torno a la pro-
liferación de instituciones privadas de formación de 
ciencias de la salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El grupo privado Hospital de Madrid (HM) ha sido 
acreditado para la formación de médicos residentes. 

Esto se suma a su condición de hospitales universita-
rios, recientemente reconocida.

Este reconocimiento de Hospital Madrid (HM) 
como hospitales acreditados para la formación de médi-
cos especialistas ha sido concedido por la Dirección 
General de Ordenación Profesional, Cohesión del Sis-
tema Nacional de Salud y Alta Inspección del Ministe-
rio de Sanidad, con informe favorable previo de la 
Comisión Permanente del Consejo Nacional de Espe-
cialidades.

Todo ello, se une al reciente reconocimiento de dos 
nuevas facultades de Medicina privadas en Cataluña y 
Madrid, en una dinámica de privatización de la forma-
ción en ciencias de la salud y de especialidades médi-
cas que pudiera tener un grave impacto en  la calidad, 
universalidad y equidad de nuestro sistema sanitario.

¿Cuál es la posición del Gobierno en relación a la 
acreditación de nuevas facultades de Medicina privadas 
en España?

¿Qué requisitos en materia de accesibilidad, calidad 
y equidad ha acordado el Gobierno para acreditar a 
estas nuevas facultades privadas de Medicina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El grupo privado Hospital de Madrid (HM) ha sido 
acreditado para la formación de médicos residentes. 
Esto se suma a su condición de hospitales universita-
rios, recientemente reconocida.

Este reconocimiento de Hospital Madrid (HM) 
como hospitales acreditados para la formación de médi-
cos especialistas ha sido concedido por la Dirección 
General de Ordenación Profesional, Cohesión del Sis-
tema Nacional de Salud y Alta Inspección del Ministe-
rio de Sanidad, con informe favorable previo de la 
Comisión Permanente del Consejo Nacional de Espe-
cialidades.

Todo ello, se une al reciente reconocimiento de dos 
nuevas facultades de Medicina privadas en Cataluña y 
Madrid, en una dinámica de privatización de la forma-
ción en ciencias de la salud y de especialidades médi-
cas que pudiera tener un grave impacto en  la calidad, 
universalidad y equidad de nuestro sistema sanitario.

¿Cuál es la posición del Gobierno en cuanto a la uti-
lización de la Red Hospitalaria Pública para la forma-
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ción en práctica en ciencias de la salud por parte de 
facultades de Medicina privadas acreditadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El grupo privado Hospital de Madrid (HM) ha sido 
acreditado para la formación de médicos residentes. 
Esto se suma a su condición de hospitales universita-
rios, recientemente reconocida.

Este reconocimiento de Hospital Madrid (HM) 
como hospitales acreditados para la formación de médi-
cos especialistas ha sido concedido por la Dirección 
General de Ordenación Profesional, Cohesión del Sis-
tema Nacional de Salud y Alta Inspección del Ministe-
rio de Sanidad, con informe favorable previo de la 
Comisión Permanente del Consejo Nacional de Espe-
cialidades.

Todo ello, se une al reciente reconocimiento de dos 
nuevas facultades de Medicina privadas en Cataluña y 
Madrid, en una dinámica de privatización de la forma-
ción en ciencias de la salud y de especialidades médi-
cas que pudiera tener un grave impacto en  la calidad, 
universalidad y equidad de nuestro sistema sanitario.

¿Cuál es la opción del Gobierno en cuanto al incre-
mento de plazas de especialistas en ciencias de la salud, 
los actuales hospitales y centros sanitarios públicos o la 
acreditación de nuevos hospitales privados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El grupo privado Hospital de Madrid (HM) ha sido 
acreditado para la formación de médicos residentes. 
Esto se suma a su condición de hospitales universita-
rios, recientemente reconocida.

Este reconocimiento de Hospital Madrid (HM) como 
hospitales acreditados para la formación de médicos 
especialistas ha sido concedido por la Dirección General 
de Ordenación Profesional, Cohesión del Sistema Nacio-
nal de Salud y Alta Inspección del Ministerio de Sani-
dad, con informe favorable previo de la Comisión Per-
manente del Consejo Nacional de Especialidades.

Todo ello, se une al reciente reconocimiento de dos 
nuevas facultades de Medicina privadas en Cataluña y 
Madrid, en una dinámica de privatización de la forma-
ción en ciencias de la salud y de especialidades médi-
cas que pudiera tener un grave impacto en  la calidad, 
universalidad y equidad de nuestro sistema sanitario.

¿Cuál es la apuesta del Gobierno en el incremento 
de plazas para estudiantes en ciencias de la salud: la 
ampliación del número de estudiantes en facultades 
públicas existentes o por el contrario la creación de 
nuevas facultades de Medicina privadas?

Igualmente, en relación a la formación de médicos 
especialistas (MIR) ¿cuál es la posición del Gobierno en 
relación a la acreditación de redes de hospitales privados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La Estrategia de Salud Mental del Sistema Nacional 
de Salud contempla entre sus recomendaciones en 
materia de formación la revisión del modelo de espe-
cialidades en Psiquiatría y Psicología Clínica para 
incluir áreas de capacitación, entre otras en Psiquiatría 
y Psicología en la infancia y adolescencia.

Más tarde, el informe sobre Salud Mental de niños y 
adolescentes vuelve a reclamar la puesta en marcha de 
la especialidad o subespecialidad de psiquiatría del 
niño y del adolescente.

El nuevo programa de la especialidad contempla la 
extensión a un año de la rama de formación en psiquia-
tría infantojuvenil

¿Piensa reconocer el Gobierno la especialidad y 
subespecialidad de psiquiatría infantojuvenil, dentro de 
la reorganización troncal de las especialidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/055064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El Consejo Interterritorial de Salud ha incluido la 
vacuna contra el virus del papiloma humano (VHP) en 
el calendario vacunal de España.

¿Cuál es el tiempo de ensayo clínico de la vacuna 
(VHP) en la fase III y qué tiempo será necesario para con-
firmar su efecto en la prevención del cáncer de cérvix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El Consejo Interterritorial de Salud ha incluido la 
vacuna contra el virus del papiloma humano (VHP) en 
el calendario vacunal de España.

La baja incidencia en cáncer de cérvix en España, la 
lenta evolución de la enfermedad, la eficacia parcial de la 
vacuna contra los seropositivos cancerígenos y las dudas 
sobre la duración de inmunogenicidad, ¿no harían necesa-
ria la reconsideración de su inclusión en el calendario 
vacunal hasta constar con una más sólida base científica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El Consejo Interterritorial de Salud ha incluido la 
vacuna contra el virus del papiloma humano (VHP) en 
el calendario vacunal de España.

¿Existe evidencia científica de su eficacia en la pre-
vención del cáncer de cérvix?

¿Y de su eficiencia y costo oportunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El 19 de octubre de 1936, «previamente citados por 
el Comandante militar don Jesús Velasco», según cons-
ta el Acta, y «con una vibrante exclamación de ¡¡Viva 
España y su glorioso Ejército Nacional!!», se acordó 
«por unanimidad» la creación de una Comisión Ges-
tora del Ayuntamiento de Azaña (Toledo) y «recogien-
do el sentir del pueblo» también se acordó solicitar de 
«Su Excelencia el Jefe del Estado que en lo sucesivo 
esta villa lleve el nombre de Numancia de la Sagra por 
el hecho transcendental de haber sido reconquistada 
por los gloriosos Escuadrones del Regimiento de 
Numancia en la inolvidable mañana del día dieciocho 
de los corrientes».

La Ley por la que se reconocen y amplían derechos 
y se establecen medidas a favor de quienes padecieron 
persecución o violencia durante la Guerra Civil y la 
Dictadura, establece una serie de medidas en relación 
con los símbolos conmemorativos de la Guerra Civil y 
la Dictadura, sustentadas en el principio de evitar cual-
quier exaltación de la sublevación militar, en el conven-
cimiento de que los ciudadanos tienen derecho a que 
así sea. Se trata, pues, de recuperar la Memoria Históri-
ca y rectificar, si aún es posible, el atropello que supuso 
la imposición de símbolos propios del bando vencedor 
y la supresión de los existentes durante el régimen 
democrático y constitucional que fue la II República 
Española. En este sentido, la imposición del nombre de 
Numancia de la Sagra, borrando del mapa el nombre his-
tórico de Azaña, que este pueblo había tenido durante 
800 años, por el mero hecho de que coincidía con el ape-
llido de Manuel Azaña Díaz, Presidente de la II Repúbli-
ca Española.

Aquella decisión fue tanto más esperpéntica que el 
pueblo de Azaña nada tenía que ver con el madrileño 
Manuel Azaña, nacido en Alcalá de Henares. Pero hace 
72 años ningún vecino se atrevió a advertir al coman-
dante Velasco de que su interpretación del nombre de 
Azaña era errónea, pues en Azaña sólo había nacido un 
personaje importante, Santa Juana de la Cruz en 1481. 
El pueblo de Azaña aparece, por primera vez, en un 
documento de 1158 en el que Sancho III cede cinco 
yugadas de heredad en Azaña. En 1159, el entonces 
arzobispo de Toledo, Juan, dona al Cabildo las villas de 
Illescas y Azaña, que aparecen como «Yleskes et Faza-
niam». En un listado de rentas que recibía en 1234 la 
catedral de Toledo aparece indicada como «Façanna» y 
en 1399 vuelve a aparecer, esta vez como «Hazaña» en 
un documento en el que Enrique III indica las cantida-
des que los pueblos de Toledo y de Madrid deben 
pagar.
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Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Piensa el Gobierno impulsar la recuperación del 
antiguo e histórico nombre de Azaña para el pueblo que 
la Dictadura franquista rebautizó como Numancia de la 
Sagra?

¿Por qué todavía no se ha tomado esa decisión, des-
pués de más de 30 años de democracia?

¿Piensa el Gobierno invitar al mencionado Ayunta-
miento, que cuenta con una mayoría suficiente para 
tomar esta decisión, para que promueva la recuperación 
del nombre de Azaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre 
centrales térmicas de ciclo combinado en Lantarón y 
Miranda de Ebro, dirigidas al Gobierno, para las que se 
solicita respuesta escrita.

La empresa Gas Natural SDG pretende instalar una 
central térmica de ciclo combinado de 800 MW en el 
municipio de Lantarón (Alava). También se pretende 
instalar otra central similar en Miranda de Ebro (Bur-
gos), a cinco kilómetros de la primera. Ambos proyec-
tos han suscitado el rechazo social casi unánime de sus 
vecinos, como demuestra el 94% y el 97% de votos en 
contra registrados durante la consulta ciudadana orga-
nizada por los Ayuntamientos afectados. Se han presen-
tado más de 11.000 firmas en contra del proyecto y más 
de 3.000 alegaciones al estudio de impacto ambiental 
de la CTCC de Lantarón; un estudio que, según los 
vecinos afectados, omite, minimiza y falsea datos rele-
vantes, con el objeto de obtener dictamen favorable por 
parte de las autoridades responsables del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

La ubicación de estas centrales acrecentaría la ya de 
por sí crítica situación de una zona muy saturada de 
industrias contaminantes, que ya está sometida a dos 
Planes de Emergencia Química y a un Plan de Emer-
gencia Nuclear, dada la proximidad de la central nuclear 
de Santa María de Garoña, situada a escasos 15 kilóme-
tros. El emplazamiento de estas dos CTCC, además, 
afectaría a una población de alta densidad, con 40.000 
habitantes en Miranda de Ebro y 1.000 en Lantarón, 
con el agravante de que en un radio de 2 kilómetros de 
esta localidad se encuentra un centro de salud y un poli-
deportivo, y en un radio de 5 kilómetros se halla un 
hospital comarcal y una residencia geriátrica en pro-
yecto, todo ello en un valle cerrado y afectado por fre-

cuentes nieblas, cuya orografía impide la dispersión de 
los gases contaminantes. Todo ello sin contar la conta-
minación acústica, que según el estudio de impacto 
ambiental no superaría los 55 dBA en periodo noctur-
no, cuando la OMS recomienda un máximo de 45 dBA, 
así como el impacto negativo en la salud humana, cuan-
do esta zona ya está considerada como una de las más 
contaminadas de España, sufriendo un alto índice de 
enfermedades alérgicas, respiratorias, cardiovasculares 
y cancerígenas.

Existen muchas dudas sobre la necesidad de una 
inversión de ese tipo si consideramos la sobrecapacidad 
de generación de energía eléctrica en el sistema eléctri-
co peninsular o si atendemos a cuestiones ambientales.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿En qué estado de tramitación se encuentran los 
proyectos de instalación de centrales térmicas de ciclo 
combinado de 800 MW en los municipios de Lantarón 
y Miranda de Ebro?

¿Cuál es la posición del Gobierno ante estos dos 
proyectos? ¿Considera compatible la puesta en marcha 
de estas dos centrales con los compromisos de reduc-
ción de emisiones adoptados en relación con el Proto-
colo de Kioto, teniendo en cuenta que cada una de estas 
dos CTCC emitirá a la atmósfera más de 300 toneladas 
de dióxido de carbono a la hora? ¿Le parece razonable 
aprobar estos proyectos pese a la sobrecapacidad de 
generación de energía eléctrica existente en el sistema 
eléctrico peninsular?

¿Piensa el Gobierno realizar un estudio epidemioló-
gico en la zona afectada, cuyos vecinos conviven con 
dos Planes de Emergencia Química y un Plan de Emer-
gencia Nuclear, antes de emitir un dictamen referente a 
estas dos centrales, teniendo en cuenta la Directiva 
96161 CE relativa a la prevención y al control integra-
dos de la contaminación, y la Directiva 9616210E de 
calidad del aire a fin de evitar, prevenir o reducir los 
efectos nocivos para la salud humana y el medio 
ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado 4 de marzo, altos cargos de RENFE y 
representantes del Partido Socialista Obrero Español 
comparecieron en la estación Vialia de Salamanca para 
dar una rueda de prensa. El uso de los espacios públi-
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cos, por representantes políticos parece normal en 
democracia, siempre y cuando, la Administración —o 
los entes dependientes de la misma— no dispongan de 
manera arbitraria el uso de los mismos.

En los últimos meses, y especialmente durante el 
periodo electoral, el Jefe de la Estación de Ferrocarril 
de Salamanca impidió el uso de la misma a represen-
tantes de la candidatura «Izquierda Unida-Alternativa», 
en una actuación claramente arbitraria e injusta.

Lo mismo puede colegirse del requisamiento de 
pancartas electorales —sin mandato para ello de la 
Junta Electoral competente— por parte de RENFE, en 
la ciudad de Salamanca, sin que por cierto se haya dado 
alguna explicación a este parlamentario en una respues-
ta anterior.

¿Cuál es, según el Gobierno, el criterio para la utili-
zación de los espacios de RENFE y ADIF por parte de 
partidos políticos y asociaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Durante los últimos meses, y pese a que el Gobierno 
lo ha negado en respuesta escrita a una iniciativa de 
quien suscribe esta pregunta, han sido reiterados los 
incidentes en el centro penitenciario de Topas (Sala-
manca).

La masificación de la prisión de Topas es evidente y 
genera consecuencias reprochables para un Estado de 
Derecho.

El hacinamiento de los reos es contrario a la obliga-
ción del Estado de garantizar que el cumplimiento de la 
pena se realizará velando por el derecho fundamental 
que garantiza que éstas no serán inhumanas ni degra-
dantes.

La masificación del centro penitenciario dificulta 
las condiciones de seguridad para los funcionarios y 
pone en riesgo a los propios reclusos por mor de la 
degradación de la convivencia que dicha masificación 
supone.

¿Piensa el Gobierno adoptar alguna medida en rela-
ción al centro penitenciario de Topas (Salamanca)? 
¿Qué valoración hace el Gobierno de los múltiples inci-
dentes acaecidos en dicho centro penitenciario en el 
último año? ¿En qué medida está el Gobierno capacita-
do para negar los datos aportados por los sindicatos que 

representan a los funcionarios de dicha prisión, que han 
denunciado la masificación de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución y estado del Proyecto «2007 23 
05 0013 Conducción de abastecimiento a Cáceres desde 
el embalse del Portaje» incluido en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución del Proyecto «2006 23 05 0032 
Mejora Abastecimiento de la ciudad de Cáceres y su 
entorno» en los ejercicios 2008 y 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Actuaciones incluidas en el Proyecto «2006 23 05 
0032 Mejora Abastecimiento de la ciudad de Cáceres y 
su entorno» incluido en los Presupuestos Generales del 
Estado 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, don Sixto Gon-
zález García y doña Andrea Fabra Fernández, Diputados, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean recibir respuesta por escrito.

Crédito inicial, crédito definitivo, obligaciones 
reconocidas y porcentaje de ejecución del capítulo 2 
de cada uno de los programas de gasto gestionados de 
política educativa de la Sección 18 correspondiente al 
ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Sixto 
González García y Andrea Fabra Fernández, Dipu-
tados.

184/055075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, don Sixto Gon-
zález García y doña Andrea Fabra Fernández, Diputados, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean recibir respuesta por escrito.

Crédito inicial, crédito definitivo, obligaciones reco-
nocidas y porcentaje de ejecución de los capítulos 4 de 
cada uno de los programas de gasto gestionados de 
política educativa de la Sección 18 del ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Sixto 
González García y Andrea Fabra Fernández, Dipu-
tados.

184/055076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, don Sixto Gon-
zález García y doña Andrea Fabra Fernández, Diputados, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean recibir respuesta por escrito.

Crédito inicial, crédito definitivo, obligaciones reco-
nocidas y porcentaje de ejecución del capítulo 6 de cada 
uno de los programas de gasto gestionados de política 
educativa de la Sección 18 del ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Sixto 
González García y Andrea Fabra Fernández, Dipu-
tados.

184/055077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, don Sixto Gon-
zález García y doña Andrea Fabra Fernández, Diputados, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean recibir respuesta por escrito.

Crédito inicial, crédito definitivo, obligaciones reco-
nocidas y porcentaje de ejecución del capítulo 7 de cada 
uno de los programas de gasto gestionados de política 
educativa de la Sección 18 del ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Sixto 
González García y Andrea Fabra Fernández, Dipu-
tados.

184/055078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, don Sixto Gon-
zález García y doña Andrea Fabra Fernández, Diputados, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formulan las siguientes preguntas al Gobierno, de 
las que desean recibir respuesta por escrito.

¿Garantiza el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte la igualdad de oportunidades de todos 
los alumnos en la enseñanza obligatoria en los centros 
sostenidos con fondos públicos de la red pública y de la 
red concertada en el acceso a los programas de nuevas 
tecnologías?

En caso afirmativo, ¿cuál es el marco legal, el pro-
grama o convenios suscritos al efecto que lo hagan 
efectivo? ¿Cuál es su financiación y cuales han sido el 
número de beneficiarios en ambas redes por anualidad 
desde su aprobación?

En caso negativo, ¿por qué motivos se excluye a los 
alumnos de los centros concertados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Sixto 
González García y Andrea Fabra Fernández, Dipu-
tados.

184/055079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, don Sixto Gon-
zález García y doña Andrea Fabra Fernández, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean recibir respuesta por escrito.

¿Garantiza el Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte la igualdad de oportunidades de todos los 
alumnos en la enseñanza obligatoria en los centros soste-
nidos con fondos públicos de la red pública y de la red 
concertada el acceso a los programas de bilingüismo?

En caso afirmativo, ¿cuál es el marco legal, el pro-
grama o convenios suscritos al efecto que lo hagan 
efectivo? ¿Cuál es su financiación y cuáles han sido el 
número de beneficiarios en ambas redes y por anuali-
dad desde su aprobación?

En caso negativo, ¿por qué motivos se excluye a los 
alumnos de los centros concertados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Sixto 
González García y Andrea Fabra Fernández, Dipu-
tados.

184/055080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántos centros de internamiento de extranjeros 
existen en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada.

184/055081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea recibir respuesta por escrito.

¿Garantiza el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte la igualdad de oportunidades de todos 
los alumnos en la enseñanza obligatoria en los centros 
sostenidos con fondos públicos de la red pública y de la 
red concertada el acceso a los programas de bibliotecas 
escolares?

En caso afirmativo, ¿cuál es el marco legal, el pro-
grama o convenios suscritos al efecto que lo hagan 
efectivo? ¿Cuál es su financiación y cuáles han sido el 
número de beneficiarios en ambas redes y por anuali-
dad desde su aprobación?

En caso negativo, ¿por qué motivos se excluye a los 
alumnos de los centros concertados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

184/055082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea recibir respuesta por escrito.

¿Garantiza el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte la igualdad de oportunidades de todos 
los alumnos en la enseñanza obligatoria en los centros 
sostenidos con fondos públicos de la red pública y de la 
red concertada el acceso a los programas de Refuerzo, 
Orientación y Apoyo (Plan PROA)?

En caso afirmativo, ¿cuál es el marco legal, el pro-
grama o convenios suscritos al efecto que lo hagan 
efectivo? ¿Cuál es su financiación y cuáles han sido el 
número de beneficiarios en ambas redes y por anuali-
dad desde su aprobación?

En caso negativo, ¿por qué motivos se excluye a los 
alumnos de los centros concertados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

184/055083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por 
La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Ha iniciado el Gobierno los trabajos de un nuevo 
Real Decreto de conciertos de los centros educativos? 
En caso afirmativo, ¿cuáles son las líneas generales y 
novedades que incorpora este Real Decreto? ¿Se ha 
debatido con alguna Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

184/055084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno dar cumpli-
miento a la disposición adicional vigésima novena de 
la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación, 
referida a la constitución de una comisión, en la que 
participarán las organizaciones empresariales y sindi-
cales más representativas en el ámbito de la enseñan-
za privada concertada, para el estudio de la cuantía de 
los módulos de conciertos que valore el coste total de 
la impartición de las enseñanzas en condiciones de 
gratuidad?

¿Ha mantenido el Gobierno alguna reunión con los 
sectores implicados?

¿Se ha debatido con algunas Comunidades Autóno-
mas, en su caso, con cuáles?

¿Se ha debatido en el seno de la Conferencia Secto-
rial de Educación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

184/055085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la capacidad máxima de ocupación de cada 
centro de internamiento de extranjeros y cuántas perso-
nas están siendo afectadas?

Especificar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada.

184/055086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
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siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la evaluación rea-
lizada en los centros de internamiento de extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada.

184/055087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntad al Gobierno, para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuántos centros de acogida de inmigrantes existen 
en España?

¿Cuáles son sus funciones?
¿Cuál es la capacidad de acogida de estos centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada.

184/055088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántos centros de menores inmigrantes no acom-
pañados existen en nuestro país?

Especificar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada.

184/055089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la capacidad máxima de cada centro de 
menores inmigrantes y su ocupación real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada.

184/055090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Cuándo ha habido sobreocupación en los centros 
de menores de inmigrantes?

Especificar por fechas y centros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada.

184/055091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea contes-
tada por escrito.
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¿Cuál ha sido la evaluación de los recursos de cada 
centro de menores de inmigrantes?

Especificar por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada.

184/055092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el período medio de estancia en los centros 
de menores no acompañados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada.

184/055093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas al Gobierno, para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Qué perfil deben tener los menores para estar en un 
centro de menores de inmigrantes?

¿Hay menores en estos centros que no se ajustan a 
los perfiles establecidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada.

184/055094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el estado de tramitación del proyecto de 
restauración y acondicionamiento de la playa de Navia, 
Asturias, indicando, en su caso, las resoluciones y 
anuncios relacionados y plazos estimados para la eje-
cución del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/055095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la partida presupuestaria incluida en los 
Presupuestos Genereales del Estado 2009 y la canti-
dad asignada para el desarrollo del proyecto de restau-
ración y acondicionamiento de la playa de Navia en 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/055096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la si-
guiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Situación actual y previsiones sobre el proyecto de 
construcción de la 2.ª fase del paseo Marítimo de Navia, 
en Asturias, indicando, en su caso, la partida presupues-
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taria en la que están contemplados los trabajos relacio-
nados con el mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—M.ª del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/055097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la si-
guiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de procedimientos administrativos abiertos 
para la adquisición de terrenos particulares que permi-
tan el desarrollo del proyecto de construcción del nuevo 
paseo Marítimo de Navia, en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—M.ª del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/055098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro de 
Cultura no estará presente en la Sesión de control del 
miércoles 11 de marzo, este Diputado quiere conocer 
los motivos y actividades del Ministro que le impiden 
asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/055099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación no estará presente 
en la Sesión de control del miércoles 11 de marzo, este 
Diputado quiere conocer los motivos y actividades del 
Ministro que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/055100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el domi-
nio público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 
22/1988, de 28 de julio, de Costas, en la provincia de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Málaga?
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¿Qué ayuntamientos de la provincia de Málaga 
aún no tienen completo el deslinde del dominio pú-
blico en su costa y cuáles son las causas de no estar 
fi nalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Numero de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el domi-
nio público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 
22/1988, de 28 de julio, de Costas, en la provincia de 
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Granada?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Granada 
aún no tienen completo el deslinde del dominio públi-
co en su costa y cuáles son las causas de no estar fi na-
lizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el domi-
nio público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 
22/1988, de 28 de julio, de Costas, en la provincia de 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Almería?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Almería aún 
no tienen completo el deslinde del dominio público en 
su costa y cuáles son las causas de no estar fi nalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
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público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en la  Comunidad de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la Comunidad de 
Murcia?

¿Qué ayuntamientos de la Comunidad de Murcia aún 
no tienen completo el deslinde del dominio público en su 
costa y cuáles son las causas de no estar fi nalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/055109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La titular del Ministerio de Fomento, Magdalena 
Álvarez, se ha desplazado hasta Rusia, en un viaje que, 
según informaciones aparecidas en los medios de 
comunicación, ha incluido las visitas a San Petersbur-
go, Moscú e Irkutsk, para el conocimiento de la opera-
tividad de los aeropuertos en las condiciones más extre-
mas:

¿Se ha diseñado o se tiene que diseñar un plan para 
la implantación en España de las nuevas tecnologías, 
prácticas o procedimientos aprendidos durante el cita-
do viaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La titular del Ministerio de Fomento, Magdalena 
Álvarez, se ha desplazado hasta Rusia, en un viaje que, 
según informaciones aparecidas en los medios de 
comunicación, ha incluido las visitas a San Petersbur-
go, Moscú e Irkutsk, para el conocimiento de la opera-
tividad de los aeropuertos en las condiciones más extre-
mas:

¿Se ha elaborado o se tiene intención de elaborar un 
informe que recoja las conclusiones del citado viaje y 
su aplicabilidad en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Con los conocimientos adquiridos durante el recien-
te viaje a Rusia de la titular del Ministerio de Fomento, 
Magdalena Álvarez, y miembros de su equipo:

¿Se logrará evitar colapsos como los acaecidos en el 
aeropuerto de Madrid-Barajas durante la nevada del 
pasado 9 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La titular del Ministerio de Fomento, Magdalena 
Álvarez, se ha desplazado hasta Rusia, en un viaje que, 
según informaciones aparecidas en los medios de 
comunicación, ha incluido las visitas a San Petersbur-
go, Moscú e Irkutsk, para el conocimiento de la opera-
tividad de los aeropuertos en las condiciones más extre-
mas:

¿Se han contrastado las tecnologías, prácticas y ope-
raciones aprendidas durante el mencionado viaje con 
las que se aplican en otros países en los que también es 
usual operar en condiciones climatológicas extremas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el viaje a Rusia de la titular del Ministerio de 
Fomento, Magdalena Álvarez, para conocer la operati-
vidad de los aeropuertos en las condiciones más extre-
mas:

¿Tiene la ministra intención de realizar viajes a otros 
países, donde también es usual operar en condiciones 
climatológicas extremas, para seguir profundizando en 
la posible aplicación de medidas que eviten colapsos 
como los acaecidos en el aeropuerto de Madrid-Barajas 
durante la nevada del pasado 9 de enero de 2009?

En caso afirmativo ¿Qué países son éstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La titular del Ministerio de Fomento, Magdalena 
Álvarez, se ha desplazado hasta Rusia, en un viaje que, 
según informaciones aparecidas en los medios de 
comunicación, ha incluido las visitas a San Petersbur-
go, Moscú e Irkutsk, para el conocimiento de los aero-
puertos en las condiciones más extremas:

¿Que tecnologías, prácticas o procedimientos, que 
no fueran conocidos con anterioridad por el Ministerio 
de Fomento, se cree que pueden ser aplicados en Espa-
ña en el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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La titular del Ministerio de Fomento, Magdalena 
Álvarez, se ha desplazado hasta Rusia, en un viaje que, 
según informaciones aparecidas en los medios de 
comunicación, ha incluido las visitas a San Petersbur-
go, Moscú e lrkutsk. Según afirmaciones de la ministra, 
este viaje tiene por objeto el conocimiento de los aero-
puertos en las condiciones más extremas. Es por ello 
por lo que interesa conocer:

¿Que tecnologías, prácticas o procedimientos, que 
no fueran conocidos con anterioridad por el Ministerio 
de Fomento, se han aprendido durante el citado viaje a 
Rusia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el reciente viaje a Rusia realizado por la 
titular del Ministerio de Fomento, Magdalena Álvarez y 
por miembros de su equipo, se ha incluido en el periplo 
la visita al lago Baikal —según informaciones apareci-
das en los medios de comunicación—, para asistir a una 
exposición sobre trenes:

¿Qué conocimientos aporta dicha visita para una 
mejora en la organización del transporte en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dado que el aeropuerto de Irkutsk —que permanece 
frecuentemente cerrado debido al mal tiempo— tiene 
un escaso tráfico, de apenas un millón de pasajeros al 
año, difícilmente comparable en magnitud con aero-
puertos como el de Barajas, con unos 50.000.000 de 
pasajeros anuales, y que Irkutsk posee una población 
muy inferior a los grandes núcleos urbanos españoles:

¿Qué motivos han aconsejado incluir Irkutsk en el 
reciente viaje a Rusia de la titular de Fomento, Magda-
lena Álvarez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el reciente viaje a Rusia realizado por la 
titular del Ministerio de Fomento, Magdalena Álvarez y 
por miembros de su equipo, estos han visitado la ciu-
dad siberiana de Irkutsk:

¿Qué entrevistas se han mantenido y qué instalacio-
nes se han visitado durante la estancia en dicha ciu-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el reciente viaje a Rusia realizado por la 
titular del Ministerio de Fomento, Magdalena Álvarez y 
por miembros de su equipo, estos han visitado la ciu-
dad de Moscú:
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¿Qué entrevistas se han mantenido y qué instalacio-
nes se han visitado durante la estancia en dicha ciu-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el reciente viaje a Rusia realizado por la 
titular del Ministerio de Fomento, Magdalena Álvarez y 
por miembros de su equipo, estos han visitado la ciu-
dad de San Petersburgo:

¿Qué entrevistas se han mantenido y qué instalacio-
nes se han visitado durante la estancia en dicha ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste total del viaje a Rusia realiza-
do por la titular del Ministerio de Fomento, Magdalena 
Álvarez, y miembros de su equipo, con el objeto de 
tener conocimiento del funcionamiento en ese país de 
los aeropuertos en condiciones climatológicas extre-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han acompañado a la ministra de 
Fomento, Magdalena Álvarez, en su reciente viaje a 
Rusia, en el que ha visitado San Petersburgo, Moscú e 
Irkutsk, con objeto de un mejor conocimiento de los 
aeropuertos en las condiciones más extremas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La titular del Ministerio de Fomento, Magdalena 
Álvarez, se ha desplazado hasta Rusia, en un viaje que, 
según informaciones aparecidas en los medios de 
comunicación, ha incluido las visitas a San Petersbur-
go, Moscú e lrkutsk, una de las ciudades más importan-
tes de Siberia. Según afirmaciones de la Ministra, este 
viaje tiene por objeto el conocimiento de los aeropuer-
tos en las condiciones más extremas. Es por ello por lo 
que interesa conocer:

¿Qué tecnologías, procedimientos o prácticas han 
determinado la selección de este país para recabar 
información sobre cómo se opera en condiciones cli-
matológicas extremas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La titular del Ministerio de Fomento, Magdalena 
Álvarez, se ha desplazado hasta Rusia, en un viaje que, 
según informaciones aparecidas en los medios de 
comunicación, ha incluido las visitas a San Petersbur-
go, Moscú e Irkutsk, una de las ciudades más importan-
tes de Siberia. Según afirmaciones de la Ministra, este 
viaje tiene por objeto el conocimiento de los aeropuer-
tos en las condiciones más extremas. Es por ello por lo 
que interesa conocer:

¿Qué motivos han aconsejado elegir estos destinos 
sobre otros muchos de diferentes países, algunos de 
ellos de la Unión Europea, en los que también se opera 
en condiciones climatológicas muy extremas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La titular del Ministerio de Fomento, Magdalena 
Álvarez, se ha desplazado hasta Rusia, en un viaje que, 
según informaciones aparecidas en los medios de 
comunicación, ha incluido las visitas a San Petersbur-
go, Moscú e Irkutsk, una de las ciudades más importan-
tes de Siberia. Según afirmaciones de la Ministra, este 
viaje tiene por objeto el conocimiento de los aeropuer-
tos en las condiciones más extremas. Es por ello por lo 
que interesa conocer:

¿Qué objetivos concretos han determinado este 
viaje?

¿Qué resultados concretos se han pretendido conse-
guir con el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/055126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de órdenes de expulsión de 
inmigrantes tramitadas por el Gobierno que no se han 
podido llevar a cabo durante los meses de octubre, 
noviembre y diciembre del año 2008, así como del mes 
de enero del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu-
tado.

184/055127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de órdenes de expulsión 
de inmigrantes tramitadas por el Gobierno durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu-
tado.

184/055128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de órdenes de expulsión de 
inmigrantes tramitadas por el Gobierno que no se han 
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podido llevar a cabo durante el año 2008, así como sus 
razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu-
tado.

184/055129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de órdenes de expulsión de 
inmigrantes tramitadas por el Gobierno durante los 
meses de octubre, noviembre y diciembre del año 2008, 
así como del mes de enero del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu-
tado.

184/055130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
gunta de las que desean obtener respuesta por escrito:

En relación a la promesa realizada por la Vicepresi-
denta del Gobierno en su visita a Vigo el día 11 de febre-
ro, en la que comprometió estar plenamente comprome-
tida con la ampliación de la AP-9.

¿Existe ya un proyecto de ampliación de la AP-9?
¿La mejora y la ampliación de dicha contempla la 

posibilidad de su gratuidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2009.—Ana María Pastor Julián, Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

184/055131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
gunta de las que desean obtener respuesta por escrito:

Se ha constatado que es necesaria una mejora de la 
carretera N-555 que une el casco urbano de Redondela 
con el aeropuerto de Peinador, una importante arteria 
para Pontevedra, muy transitada y con un alto índice de 
siniestralidad.

¿Cuándo piensa el Ministerio de Fomento acondi-
cionar para mejorar el firme de la carretera N-555 eli-
minando peligrosos baches y riesgos de accidente y 
siniestralidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2009.—Ana María Pastor Julián, Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

184/055132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Teniendo en cuenta que, se estima en 800.000 los 
documentos, de ellos hasta 13.000 expedientes judicia-
les de los años siguientes a la Guerra Civil Española, 
que afectaban a ciudadanos castellonenses.

¿Cree el Gobierno que esta acción facilita la bús-
queda por parte de los familiares de los expedientes 
judiciales desplazados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/055133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Sin aviso previo a los representantes políticos loca-
les, provinciales, o autonómicos, ni a la comunidad 
científica o universitaria ha tenido lugar tan sorpren-
dente iniciativa que ha dejado a familiares e investiga-
dores usuarios del histórico archivo castellonense sin 
documentación original ni copia.

¿Cuál es el destino final de los documentos «extraí-
dos» de Castellón? ¿Se prevé devolverlos a Castellón, 
su lugar de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Sin aviso previo a los representantes políticos loca-
les, provinciales, o autonómicos, ni a la comunidad 
científica o universitaria ha tenido lugar tan sorpren-
dente iniciativa que ha dejado a familiares e investiga-
dores usuarios del histórico archivo castellonense sin 
documentación original ni copia.

En caso de que esta orden, instrucción o decisión 
afecte a más provincias, ¿En qué fecha están teniendo o 
van a tener lugar los traslados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Sin aviso previo a los representantes políticos loca-
les, provinciales, o autonómicos, ni a la comunidad 
científica o universitaria ha tenido lugar tan sorpren-
dente iniciativa que ha dejado a familiares e investiga-
dores usuarios del histórico archivo castellonense sin 
documentación original ni copia.

¿Esta medida afecta a todas las provincias de Espa-
ña o tan solo a Castellón, Valencia y Alicante? En su 
caso ¿cuáles son los motivos que justifican la actuación 
en algunas provincias y no en otras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.
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Sin aviso previo a los representantes políticos loca-
les, provinciales, o autonómicos, ni a la comunidad 
científica o universitaria ha tenido lugar tan sorpren-
dente iniciativa que ha dejado a familiares e investiga-
dores usuarios del histórico archivo castellonense sin 
documentación original ni copia.

¿Existía un Plan de Traslado que garantizase la inte-
gridad archivística y documental? ¿Cuál? ¿Quién y cuán-
do lo aprobó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Sin aviso previo a los representantes políticos loca-
les, provinciales, o autonómicos, ni a la comunidad 
científica o universitaria ha tenido lugar tan sorpren-
dente iniciativa que ha dejado a familiares e investiga-
dores usuarios del histórico archivo castellonense sin 
documentación original ni copia.

¿Quién es la autoridad responsable de ordenar el 
traslado documental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Sin aviso previo a los representantes políticos loca-
les, provinciales, o autonómicos, ni a la comunidad 
científica o universitaria ha tenido lugar tan sorpren-
dente iniciativa que ha dejado a familiares e investiga-
dores usuarios del histórico archivo castellonense sin 
documentación original ni copia.

¿Cuál es la documentación, archivos o expedientes 
que se ha ordenado sustraer del Archivo de la Delega-
ción del Ministerio de Defensa en la provincia de Cas-
tellón con destino al Centro Documental de la Memoria 
Histórica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Sin aviso previo a los representantes políticos loca-
les, provinciales, o autonómicos, ni a la comunidad 
científica o universitaria ha tenido lugar tan sorpren-
dente iniciativa que ha dejado a familiares e investiga-
dores usuarios del histórico archivo castellonense sin 
documentación original ni copia.

¿Le parece razonable al Ministerio de Defensa 
advertir con un día de antelación a los investigadores 
del traslado completo del archivo? ¿Ha ocurrido en 
otras provincias? ¿Es la forma habitual de hacerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/055140

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Teniendo en cuenta que se estima en 800.000 los 
documentos, de ellos hasta 13.000 expedientes judicia-
les de los años siguientes a la Guerra Civil Española, 
que afectaban a ciudadanos castellonenses, y que han 
sido «extraídos» de la Delegación del Ministerio de 
Defensa en Castellón con destino a Madrid y que esta-
ban siendo estudiados y analizados por numerosos 
investigadores castellonenses.

Dado que la Ley 52/2007, de 26 de diciembre, por la 
que se reconocen y amplían derechos y se establecen 
medidas en favor de quienes padecieron persecución o 
violencia durante la Guerra Civil y la dictadura, conoci-
da como de la Memoria Histórica tiene entre sus objeti-
vos, artícu  lo 20.2.c), «fomentar la investigación históri-
ca sobre la Guerra Civil y el franquismo…».

¿Qué piensa hacer el Gobierno para no dañar las 
investigaciones en curso?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/055141

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué la misión IRRS de la DIEA, en su informe 
de fecha 28 de abril de 2008, destaca entre sus 6 reco-
mendaciones al CSN la creación de un comité técnico 
asesor de expertos en el campo nuclear y protección 
radiológica que asesoraría a los directores técnicos en 
temas importantes como la renovación de permisos 
para dar una segunda opinión a los que toman las deci-

siones si, por otro lado, entre las fortalezas del CSN 
destaca que posee: «Una plantilla profesional muy 
capaz cuya competencia es apreciada por los titulares, 
con una infraestructura fuerte de soporte que incluye 
un sistema interno de información y documentación 
reguladora muy efectivo; procesos y procedimientos 
de trabajo detallados; y un sistema de gestión actuali-
zado generalmente de acuerdo con los requisitos inter-
nacionales»?

Dado que la plantilla profesional aludida, o sea el 
Cuerpo Técnico, depende precisamente de los Directo-
res Técnicos, ¿qué necesidad tienen dichos directores 
de disponer de esos órganos de asesoramiento? ¿Cuál 
es el grado de confianza del pleno del CSN en su Secre-
taría General y/o Direcciones Técnicas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055143

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 33/2007, de 7 de noviembre, de Reforma de 
la Ley 15/1980, de 22 de abril, de Creación del Consejo 
de Seguridad Nuclear, prevé en su artícu  lo 4, aparta-
do 5: «El Consejo estará asistido por una Secretaría 
General de la que dependerán los órganos de trabajo 
administrativos y jurídicos para el cumplimiento de sus 
fines, así como de aquellos órganos técnicos internos o 
externos que prevean los Estatutos. El Secretario Gene-
ral actuará como secretario del Consejo.»

¿Qué razones tiene el CSN para en sus Estatutos, en 
contra de la mesura de sus actuaciones y de la compe-
tencia de sus miembros, proponer la creación, bajo la 
dirección de la Presidencia, de un nuevo órgano técnico 
denominado Secretaría General de Seguridad Nuclear y 
Radiológica?

¿No es más razonable exigir competencias más téc-
nicas a la figura de la actual Secretaría General 
del CSN?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.
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184/055144

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

La misión IRRS reconoce en su apartado 1.2 Legis-
lativos (página 35) de su informe final sobre el CSN, 
que el anterior Estatuto de 1982 (aún en vigor) autori-
zaba a que el CSN establezca comités asesores para el 
estudio de temas de su competencia aunque el CSN ha 
preferido sin embargo no establecer nunca ningún 
comité técnico asesor.

Por tanto ¿en qué han cambiado las competencias 
técnicas del CSN para que la misión IRRS considere 
que las Direcciones Técnicas del CSN, que tienen a su 
cargo todo un cuerpo técnico de reconocido prestigio 
como así lo reconoce la propia misión IRRS, tenga 
necesidad de disponer de un Comité Técnico de aseso-
ramiento en las tomas de decisión?

¿Quién toma las decisiones en el CSN, el pleno del 
Consejo o los directores técnicos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055145

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Dado que según el Gobierno de España la proyec-
ción futura de la producción de electricidad de ori-
gen nuclear en España seguirá una línea decadente 
de participación en el mix nacional, ¿qué necesidad 
tiene el CSN de pretender aumentar el número de 
altos cargos en su organización incorporando, ade-
más en la situación actual de crisis económica, una 
Secretaría General de Seguridad Nuclear y Radioló-
gica que disgregue la parte técnica de la actual Secre-
taría General?

¿No considera quizás el Gobierno de España que es 
más eficiente mejorar el perfil técnico de sus altos car-

gos, especialmente los que actualmente prestan servi-
cios en organismos reguladores de muy alta componen-
te técnica como es el CSN?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055146

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones técnicas que presenta el 
Gobierno de España para pretender eliminar la partici-
pación de la energía nuclear en el mix energético de 
España, a cambio de nada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055147

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados,

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la decisión, el 22 enero 2009 por la sección 
quinta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del 
Tribunal Supremo, de anulación del Plan Básico de 
Emergencia Nuclear aprobado por el Consejo de Minis-
tros en junio de 2004, junto a todos los Planes de Emer-
gencia Nuclear Exterior de las centrales españolas 
aprobados en junio de 2006, ¿qué responsabilidades en 
este fracaso tiene el Ministerio de Interior del Gobierno 
de España y cuáles son del CSN?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.
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184/055148

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En estos tiempos de comienzo de una larga crisis 
económica en España, ¿por qué razón el Gobierno de 
España no trata de cambiar, de forma consensuada con 
el principal partido de la oposición, el modelo producti-
vo de España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055149

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados,

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En esta situación de aguda crisis económica de 
España cualquier español de bien vería como una 
medida acertada el comienzo de un nuevo modelo 
productivo basado en la recuperación del Plan Hidro-
lógico Nacional, la construcción de nuevas centrales 
nucleares, de puertos de refugio de grande petroleros 
en posibles apuros, mejora y construcción de grandes 
líneas de distribución de electricidad, de gas y de 
petróleo, incorporación de nuevas tecnologías relacio-
nadas con la biotecnología, con la información, con 
las telecomunicaciones, con el turismo, actuaciones 
de índole laboral y fiscal, etc., en el mercado produc-
tivo. Actuaciones todas ellas que dan rentabilidad a 
largo plazo y creación de miles de puestos de trabajo a 
corto plazo.

¿Qué razones bloquean al Gobierno de España a 
emprender esa línea de actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055150

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados,

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Después de derogar el Plan Hidrológico Nacional 
mediante el Real Decreto 2/2004, de 18 de junio, casi 
cinco años después sólo hay 4 desaladoras nuevas en 
marcha (San Pedro del Pinatar II, ampliación de Ali-
cante, Alicante II y Valdelentisco), además de las 4 que 
estaban en obras en el momento de la derogación (Mar-
bella, Atabal, Carboneras y San Pedro del Pinatar I), lo 
cual demuestra el fracaso de la decisión. 

¿Por qué razón no retoma el Gobierno de España el 
Plan Hidrológico Nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055151

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Como era previsto y así fue anunciado por este 
Dipu  tado en 2005, el alto precio del agua desalada no 
hace viable este sistema en particular para los regantes. 
Ahora el Gobierno de España admite que el agua desa-
lada es cara (0,6 € el metro cúbico) y que el agua proce-
dente del trasvase habría costado 4 veces menos.

Como pedir responsabilidades parece ser inútil, 
¿qué piensa hacer el Gobierno de España en esta mate-
ria, cinco años después?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055152

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados,

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El relevo del presidente de la sociedad estatal 
ACUAMED, encargada de construir las desaladoras 
para sustituir el trasvase del Ebro ha sido justificado 
como causa del retraso en la construcción de 20 plantas 
desaladoras. ¿No ha pensado el Gobierno de España 
que la razón de ese retraso está fundamentada en la 
incoherencia del proyecto global más que en problemas 
de índole personal o individual?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055153

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La capacidad de desalación entre Málaga y Barcelo-
na no llega al 37% de la prometida por ese sistema por 
el Gobierno de España cinco años después de derogar 
el Plan Hidrológico Nacional (PHN) a través del Real 
Decreto 2/2004, de 18 de junio.

Si el Gobierno de España no retorna el PHN ni tam-
poco cumple lo que promete del plan de desaladoras, 
¿tiene algún otro plan de actuación, que no sea solo de 
sustituir al presidente de ACUAMED, para mejorar la 
capacidad hídrica del Levante y Andalucía Oriental?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055154

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La crisis económica que sufre España y que ya en 
2008 repercutió negativamente en la demanda eléctrica 
continuará durante 2009 marcando niveles más inferio-
res de la demanda eléctrica. Por tanto el déficit tarifario 
que comienza en 2005 con 3.830 millones de €, suma a 
2006 con más de 3.393 millones de €, suma a 2007 con 
más de 1.500 millones de €, suma a 2008 con más de 
4.832 millones de € y suma a 2009 con un déficit pre-
visto de más de 5.200 millones de €, encuentra un nuevo 
obstáculo en su solución con la bajada del consumo.

¿Cómo pretende el Gobierno de España arreglar esta 
situación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055155

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Actualmente el Consejo de Seguridad Nuclear tiene 
en vigor 9 encomiendas de funciones con Comunida-
des Autónomas (Asturias, Baleares, Canarias, Catalu-
ña, Galicia, Murcia, Navarra, País Vasco y Valencia), 
las mismas que hasta 2006.

¿Tiene el CSN previsto ampliar esta función? ¿Qué 
razones impiden progresar en esta materia al CSN?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055156

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) dispone de 
un sistema de supervisión de los acuerdos de encomien-
das con las Comunidades Autónomas estructurado en 
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la posible realización de tres tipos de seguimientos: 
Auditorías, Muestreo y Legalidad. Aparte de las reunio-
nes anuales bilaterales con cada Comunidad Autónoma 
citada, ¿ha realizado el CSN y cuáles han sido los resul-
tados, si es el caso, alguna auditoría de las mencionadas 
a alguna Comunidad Autónoma con encomienda de 
funciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055157

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la aprobación del Real Decreto 1546/2004, de 
25 de junio, del Plan Básico de Emergencia Nuclear 
elaborado por la Dirección General de Protección Civil 
del Ministerio de Interior y la Resolución de 14 de junio 
de 2006, de la Subsecretaría, por la que se dispone la 
publicación del Acuerdo de Consejo de Ministros, de 9 
de junio de 2006, por el que se aprueban los Planes 
Directores correspondientes a los. Planes de Emergen-
cia Nuclear Exteriores a las Centrales Nucleares. ¿Han 
sido o no elaborados los planes de actuación municipal 
en emergencia nuclear (PAMEN), que como relata la 
Resolución decimoctava de la Comisión de Industria, 
Turismo y Comercio del Congreso de los Dipu  tados, 
aprobada el 14 de diciembre de 2004, se elaborarían a 
partir de la aprobación de los planes directores del nivel 
de respuesta exterior y serían aprobados por acuerdo 
del Pleno de cada Ayuntamiento y ratificados por el 
Director del correspondiente plan exterior, previo infor-
me del órgano ejecutivo del citado plan exterior?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055158

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con el RD 2/2004, de 18 de junio, por el 
que se modifica la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan 
Hidrológico Nacional, las transferencias entre cuencas 
sólo deben plantearse cuando se hayan optimizado los 
recursos hídricos de cada cuenca.

Entendiendo por optimización como la búsqueda de 
la mejor manera de realizar una actividad, ¿cómo con-
sidera el Gobierno de España que se utiliza el agua en 
las cuencas española?

En particular, ¿qué están haciendo mal los responsa-
bles de las cuencas: Hidrográfica del Sur, Hidrográfica 
del Segura, Hidrográfica del Júcar, Hidrográfica del 
Ebro y las Cuencas Internas de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055159

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al RD 2/2004 de 18 de junio, por el que 
se modifica la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan 
Hidrológico Nacional, ¿cuántas y cuáles de las 56 «nue-
vas actuaciones previstas de interés general» se han 
realizado y cuál ha sido la inversión realizada y los por-
centajes de ayudas europeas obtenidas?

¿Cuántas y cuáles de las 28 «actuaciones en incre-
mento de la disponibilidad de recursos hídricos» se han 
realizado y cuál ha sido la inversión realizada y los por-
centajes de ayudas europeas obtenidas?

¿Cuántas y cuáles de las 52 «Actuaciones en mejora 
de la gestión de los recursos hídricos» se han realizado 
y cuál ha sido la inversión realizada y los porcentajes 
de ayudas europeas obtenidas?

¿Cuántas y cuáles de las 23 «Actuaciones en mejora 
de la calidad del agua, prevención de inundaciones y 
restauración ambiental» se han realizado y cuál ha sido 
la inversión realizada y los porcentajes de ayudas euro-
peas obtenidas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.
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184/055160

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Los días 17 y 18 de mayo de 2007, los ministros res-
ponsables en materia de enseñanza superior de 45 paí-
ses europeos se han reunido en Londres para examinar 
los progresos realizados en el proceso de Bolonia.

¿Cuál ha sido la aportación de España? ¿Cuál ha 
sido el progreso realizado por España en este proceso 
en comparación con los demás países? ¿En qué aspec-
tos precisos está contribuyendo España para la creación 
de un Espacio europeo de enseñanza superior para 
2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055161

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el proceso de Bolonia, ¿Cuál es la estrategia de 
España de acercamiento a otros continentes? En el 
registro de organismos europeos de garantía de la cali-
dad de la enseñanza superior ¿Qué posiciones ocupan 
las instituciones de enseñanza españolas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055162

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Plan Nacional de Investigación Científica, Desa-
rrollo e Innovación Tecnológica 2008-2011 presenta un 
«alto interés» en los Proyectos cooperativos para gene-
ración de tecnología en Hidrógeno & Pilas de Combus-
tible y, en cambio, un «bajo interés» en Energía nuclear. 
¿Con cuál fuente de generación masiva de energía se 
proyecta fabricar el hidrógeno?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055163

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aporta España en la actual estrategia de los 27 
países miembros de la UE en defensa de la posición de 
la enseñanza superior europea en el mundo? El diálogo, 
la comparación y la competencia a nivel internacional 
son estímulos importantes para mejorar la calidad en el 
ámbito de la enseñanza superior.

¿Cuáles son los que aplica el Ministerio de Educa-
ción, el Consejo de Universidades y las Consejerías de 
Educación en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055164

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El precio medio final de la electricidad generada en 
España en 2006 ha sido de 65€/MWh, mientras que el 
de origen nuclear ha sido de 18€/MWh, la cuarta parte. 
El número de horas de funcionamiento, también en 
2006, de las centrales nucleares ha sido de 7.800, de los 
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ciclos combinados 4.100 y de las centrales eólicas de 
2.000. Si la seguridad nuclear está garantizada, se 
garantizaría el autoabastecimiento, no tiene emisión de 
gases de efecto invernadero y el tema de los residuos 
radiactivos no es un problema técnico, ¿cuáles son las 
razones del Gobierno para querer prescindir de la ener-
gía nuclear?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/055165

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Las Palmas de Gran Canaria?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Las Palmas 
de Gran Canaria aún no tienen completo el deslinde del 
dominio público en su costa y cuáles son las causas de 
no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Santa Cruz 
de Tenerife aún no tienen completo el deslinde del 
dominio público en su costa y cuáles son las causas de 
no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del domi-
nio público están pendientes en las Islas Baleares?

¿Qué ayuntamientos de las Islas Baleares aún no 
tienen completo el deslinde del dominio público en su 
costa y cuáles son las causas de no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del domi-
nio público están pendientes en la provincia de Huelva?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Huelva aún 
no tienen completo el deslinde del dominio público en 
su costa y cuáles son las causas de no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del domi-
nio público están pendientes en la provincia de Cádiz?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Cádiz aún 
no tienen completo el deslinde del dominio público en 
su costa y cuáles son las causas de no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del domi-
nio público están pendientes en la provincia de Valencia?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Valencia aún 
no tienen completo el deslinde del dominio público en 
su costa y cuáles son las causas de no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del domi-
nio público están pendientes en la provincia de Alicante?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Alicante aún 
no tienen completo el deslinde del dominio público en 
su costa y cuáles son las causas de no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la provincia de 
Castellón?

¿Qué ayuntamientos de la provincia de Castellón aún 
no tienen completo el deslinde del dominio público en 
su costa y cuáles son las causas de no estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

184/055166

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el domi-
nio público marítimo-terrestre, al amparo de la 
Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas, en la provincia 
de Las Palmas de Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el domi-
nio público marítimo-terrestre, al amparo de la 
Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas, en la provincia 
de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el domi-
nio público marítimo-terrestre, al amparo de la 
Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas, en la Ciudad 
Autónoma de Melilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el domi-
nio público marítimo-terrestre, al amparo de la 
Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas, en la Ciudad 
Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el domi-
nio público marítimo-terrestre, al amparo de la 
Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas, en la provincia 
de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el dominio 
público marítimo-terrestre, al amparo de la Ley 22/1988, 
de 28 de julio, de Costas, en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de concesiones de uso, solicitadas y autori-
zadas, a viviendas construidas legalmente en el domi-
nio público marítimo-terrestre, al amparo de la 
Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas, en la provincia 
de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Alfoz de Lloredo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Ampuero?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Anievas?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Arenas de Iguña?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Argoños?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Arnuero?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Arredondo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Bárcena de Cícero?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Bárcena de Pie de Concha?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Bareyo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Cabezón de la Sal?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Cabezón de Liébana?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Cabuérniga?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Camaleño?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Camargo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Campoo de Enmedio?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Campoo de Yuso?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Cartes?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Castañeda?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Castro Urdiales?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Cieza?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Cillorigo de Liébana?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Colindres?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Comillas?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Corvera de Toranzo? 

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de El Astillero?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Entrambasaguas?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Escalante?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Guriezo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Hazas de Cesto?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Hermandad de Campoo de 
Suso?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Herrerías?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Lamasón?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Laredo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Las Rozas de Valdearroyo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Liendo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

04 D-170_389_590.indd   405 23/03/2009   5:15:53



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

406

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Liérganes?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión local 2009 en el 
municipio cántabro de Limpias?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Los Corrales de Buelna?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Los Tojos?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Luena?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Marina de Cudeyo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Mazcuerras?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Medio Cudeyo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Meruelo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Miengo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Miera?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Molledo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Noja?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Penagos?
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¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Peñarrubia?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Pesaguero?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Pesquera?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Piélagos?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Polaciones?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Polanco?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Potes?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Puente Viesgo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Ramales de la Victoria?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Rasines?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Reinosa?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Reocín?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Ribamontán al Mar?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Ribamontán al Monte?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Rionansa?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Riotuerto? 

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Ruente?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Ruesga?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Ruiloba?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de San Felices de Buelna?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de San Miguel de Aguayo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de San Pedro del Romeral?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de San Roque de Riomiera?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de San Vicente de la Barquera?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Santa Cruz de Bezana?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Santa María de Cayón?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Santander?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Santillana del Mar?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión local 2009 en el 
municipio cántabro de Santiurde de Reinosa?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Santiurde de Toranzo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Santoña?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Saro?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Selaya?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Soba?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Solórzano?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Suances?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Torrelavega?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Tresviso?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Tudanca?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Udías?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Val de San Vicente?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Valdáliga?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Valdeolea?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Valdeprado del Río?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Valderredible?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Valle de Villaverde?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Vega de Liébana?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Vega del Pas?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Villacarriedo?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Villaescusa?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Villafufre?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-

guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyecto o proyectos se han aprobado con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009 en el 
municipio cántabro de Voto?

¿A qué cuantía asciende el presupuesto definitivo 
del proyecto o proyectos aprobados?

¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear y por 
cuánto tiempo como consecuencia de la ejecución del 
proyecto o proyectos?

¿A cuánto ascienden los gastos de publicidad de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, Dipu  tado.

184/055168

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara,  formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Peraleda del Zaucejo 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara,  formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara,  formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara,  formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monterrubio de la Serena 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara,  formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Campelles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara,  formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gombrén (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara,  formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Abarán (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara,  formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Albudeite 
(Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara,  formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Blanca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara,  formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara,  formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Belmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Los Blázquez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Fuente la 
Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuente Obejuna (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Hinojosa del Duque (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Peñarroya-Pueblonuevo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Eufemia (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva del Duque (cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Villanueva del Rey 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaviciosa de Córdoba 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055169

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Peraleda del Zaucejo (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Monterrubio de la Serena (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campelles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gombrén (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abarán (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albudeite (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Blanca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Belmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuente la Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuente Obejuna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hinojosa del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Eufemia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villanueva del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaviciosa de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Peraleda del Zaucejo 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monterrubio de la Serena 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Campelles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gombrén (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Abarán (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Albudeite (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Blanca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuente la Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuente Obejuna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Hinojosa del Duque (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Peñarroya-Pueblonuevo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Eufemia (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva del Duque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre en el municipio de Villanueva del Rey 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaviciosa de Córdoba 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055171

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
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panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Peraleda del Zaucejo (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en 
el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monterrubio de la Serena 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campelles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gombrén (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el  
del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de Transi-
ción a la Televisión Digital Terrestre, en el municipio 
de Abarán (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albuidete (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Blanca (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fuente la Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fuente Obejuna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Hinojosa del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Santa Eufemia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villanueva del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villaviciosa de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055172

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Peraleda del Zaucejo (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre en el munici-
pio de Monterrubio de la Serena (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campelles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gombrén (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Abarán (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Albudeite (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Blanca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuente la Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuente Obejuna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hinojosa del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Eufemia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villanueva del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

04 D-170_389_590.indd   445 23/03/2009   5:15:59



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

446

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaviciosa de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055173

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Peraleda del Zaucejo (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monterrubio de la Serena (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gombrén (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Abarán (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Albudeite (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Blanca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Belmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuente la Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuente Obejuna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Hinojosa del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Peñarroya-Pueblo Nuevo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Eufemia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaviciosa de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055174

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Peraleda del Zaucejo (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monterrubio de la Serena (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campelles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gombrén (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abarán (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albudeite (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Blanca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

04 D-170_389_590.indd   453 23/03/2009   5:16:00



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

454

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuente la Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuente Obejuna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Hinojosa del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Santa Eufemia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villanueva del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villanueva del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villaviciosa de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055175

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre en el municipio de Peraleda 
del Zaucejo (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre en el municipio de Monte-
rrubio de la Serena (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Campelles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gombrén (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Abarán (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Albudeite (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Blanca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Añora (Códoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Belmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Los Blázquez (Códoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre en el municipio de Fuente 
la Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuente Obejuna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Hinojosa del 
Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Peñarroya-
Pueblonuevo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Eufemia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villanueva del 
Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Villanueva del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villaviciosa de 
Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055176

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Peraleda del Zaucejo (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Monterrubio de la Serena (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Campelles (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gombrén (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Abarán (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Albudeite (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Blanca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Añora (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Los Blázquez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fuente la Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuente Obejuna (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Hinojosa del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Peñarroya-Pueblonuevo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Eufemia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villanueva del Duque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villanueva del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villaviciosa de Córdoba 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Peraleda del Zaucejo (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Viso (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Monterrubio de la Serena (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alcaracejos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gombrén (Girona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Abarán (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Albudeite (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Blanca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Añora (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Belalcázar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bélmez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

04 D-170_389_590.indd   468 23/03/2009   5:16:03



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

469

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Los Blázquez (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Dos Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Espiel (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuente la Lancha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuente Obejuna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Granjuela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Guijo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Hinojosa del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pedroche (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pozoblanco (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa Eufemia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torrecampo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valsequillo (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villanueva del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villanueva del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaralto (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaviciosa de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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184/055178

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué empresa, con qué coste, y en qué fecha se 
publicó en el BOE, la adjudicación del pabellón de 
AENA en la Feria de Turismo FITUR, año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/055179

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué empresa, con qué coste, y en qué fecha se 
publicó en el BOE, la adjudicación del pabellón de 
FEVE en la Feria de Turismo FITUR, año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/055180

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué empresa, con qué coste, y en qué fecha se 
publicó en el BOE, la adjudicación del pabellón de 
ADIF en la Feria de Turismo FITUR, año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/055181

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué empresa, con qué coste, y en qué fecha se 
publicó en el BOE, la adjudicación del pabellón de 
RENFE en la Feria de Turismo FITUR, año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/055182

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Adquisiciones realizadas por AENA en bienes cultura-
les —pintura y escultura— durante los años 2004 al 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/055183

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185  y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea recibir respuesta por escrito.

La disolución anticipada del pacto entre Acciona y 
Enel va a derivar en que Endesa sea controlada por la 
empresa italiana en un 92% del capital.

El Gobierno ha protagonizado numerosas injeren-
cias en el tejido empresarial español durante los últi-
mos años. Las actuaciones del Ejecutivo respecto a la 
OPA sobre Endesa han sido catalogadas por la Comi-
sión Europea como ilegales, por ir contra la legislación 
comunitaria. Las irregularidades e intromisiones por 
parte del Gobierno en operaciones de importantes com-
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pañías españolas suponen un fracaso de la política ener-
gética y empresarial del Gobierno español.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es la política del Gobierno en lo que se refiere 
a garantizar el suministro energético en España?

¿Qué consideración le merece al Gobierno la posi-
bilidad de que empresas importantes del sector energé-
tico español pasen de ser empresas privadas de capital 
español a ser empresas públicas o semipúblicas de capi-
tal extranjero?

¿Qué opinión le merece al Gobierno el dictamen de 
la Comisión Europea respecto a la OPA sobre Endesa?

¿Cómo considera el Gobierno su actuación y ges-
tión de todo el proceso de la OPA sobre Endesa?

¿Mantiene el Ejecutivo su postura sobre la modifica-
ción de las competencias de la Comisión Nacional de la 
Energía, considerado en instancias europeas como ilegal?

¿Cuál es la opinión del Gobierno sobre la situación 
de los derechos de los consumidores y de los accionis-
tas minoritarios de grandes empresas privadas?

¿Puede aclarar el Gobierno si considera que, con sus 
actuaciones, se han vulnerado los derechos de los con-
sumidores y accionistas minoritarios de las grandes 
empresas privadas implicadas?

¿Puede aclarar el Gobierno cuál ha sido el beneficio 
para los ciudadanos de las interferencias en operacio-
nes empresariales como la OPA a Endesa?

¿Puede aclarar el Gobierno quién ha salido benefi-
ciado de todas las intromisiones y operaciones en las 
que ha participado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Fátima Báñez García, Diputada.

184/055184

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu  tado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

En el año 2008 ¿algún Juez o Tribunal ha formulado 
exposición al Gobierno para plantear la tipificación 
necesaria de alguna conducta impune o la derogación o 
modificación de algún tipo penal, y en caso afirmativo, 
en relación a que tipos penales o conductas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de enero 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu -
tado.

184/055185

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu  tado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Que previsiones maneja el Ministerio de Defensa 
en relación a una posible alteración del despliegue de 
unidades en el en País Vasco?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de enero 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu  tado.

184/055186

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu  tado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Tiene el Gobierno constancia de las ocasiones en 
las que desde que está en vigor el actual texto del artícu-
 lo 78 del Código Penal, algún Juez o Tribunal ha hecho 
uso de lo previsto en el punto uno de dicho precepto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de enero 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu  tado.

184/055187

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu  tado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta escrita.

Los actos de la celebración de la Pascua Militar en 
las sedes institucionales territoriales: ¿son de carácter 
estrictamente militar?; y tal decisión: ¿queda a criterio 
de la Autoridad Militar o se ha adoptado por el Ministe-
rio de Defensa y así transmitido a los mandos militares 
que convocan y presiden dichos actos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de enero 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu  tado.

04 D-170_389_590.indd   473 23/03/2009   5:16:04



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

474

184/055188

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Dipu  tado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno las oficinas existentes en el 
exterior dependientes de las Comunidades Autó-
nomas?

¿Puede suministrar una relación de las mismas, 
especificando en qué Estados se encuentran ubicadas y 
de qué Comunidad Autónoma dependen?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de febre-
ro de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Dipu -
tado.

184/055189

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Dipu  tado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la situación de emergencia nacional y necesi-
dad de austeridad y máxima contención del gasto públi-
co, ¿ha previsto el Gobierno la supresión de algún órga-
no administrativo o alguna entidad pública en el ámbito 
de la Administración del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de febre-
ro de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Dipu -
tado.

184/055190

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la Ciudad Autóno-
ma de Melilla y, en su caso, cuáles son las causas de no 
estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

184/055191

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos kilómetros de litoral sin deslinde del 
dominio público están pendientes en la Ciudad Autóno-
ma de Ceuta y, en su caso, cuáles son las causas de no 
estar finalizado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Dipu  tado.

184/055192

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez, Dipu  tado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Asunto: Aplicación del Reglamento (CE) 744/2008 
del Consejo de 24 de julio de 2008.

¿Qué ayudas por paralización definitiva se han con-
cedido hasta el 28/02/2009, por flotas, como aplicación 
del Reglamento 744/2008, y que normativa nacional ha 
sido desarrollada para su aplicación?

¿Qué ayudas por paralización definitiva se tiene pre-
visto conceder a partir del 28/02/2009, por flotas, como 
aplicación del Reglamento 744/2008, y que normativa 
nacional se tiene previsto aplicar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de marzo 
de 2009.—Joaquín García Díez, Dipu  tado.
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184/055193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Congreso de los Diputados aprobó el pasado 
25/06/2008 la Proposición no de Ley (161/000154) 
relativa a la adopción de medidas para mejorar la ins-
pección de la pesca y el control de la pesca ilegal pre-
sentada por el Grupo Parlamentario Popular.

¿Qué medidas ha llevado a cabo el Gobierno para 
cumplir lo aprobado en lo relativo a:

a) La negociación con el colectivo de Inspectores 
de Pesca.

b) Dotar de suficientes medios humanos y mate-
riales al servicio de la Inspección Pesquera.

c) En estrechar la colaboración con las Comunida-
des Autónomas para incrementar la eficacia de la tarea 
inspectora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/055194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En relación al asunto sobre aplicación del Regla-
mento (CE) 744/2008 del Consejo de 24 de julio 
de 2008,

¿Qué ayudas por paralización temporal se han con-
cedido hasta el 28/02/2009, por flotas, como aplicación 
del Reglamento 744/2008, y que normativa nacional ha 
sido desarrollada para su aplicación?

¿Qué ayudas por paralización temporal se tiene pre-
visto conceder a partir del 28/02/2009, por flotas, como 
aplicación del Reglamento 744/2008, y que normativa 
nacional se tiene previsto aplicar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/055195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Cuántos inmuebles de titularidad estatal hay en la 
ciudad de Girona y a qué usos concretos están desti-
nados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué inmuebles de titularidad estatal están en desu-
so o están infra utilizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto a 
la venta o cesión de la titularidad de bienes inmuebles 
de titularidad estatal al Ayuntamiento de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.
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184/055198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué inmuebles están arrendados, con qué condi-
ciones por y para el servicio de la Administración 
General del Estado en Girona? ¿Qué tipo de activida-
des se desempeña en ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos metros cuadrados tiene el edificio de la 
subdelegación del Gobierno español en Girona, sito en 
la calle Jaume I, n.º 17?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál será la ratio de funcionario/m2 en la futura 
sede de la subdelegación del Gobierno español en la 
ciudad de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es la actual ratio de funcionario/m2 en la sede 
del edificio de la calle Jaume I, n.º 17?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Ha pensado el Gobierno a destinar algunos espa-
cios para actividades de tipo cultural en las actuales 
instalaciones de la calle Jaume I, n.º 17?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos metros cuadrados construidos tendrá la 
nueva sede de la subdelegación del Gobierno español 
en el antiguo edificio del Banco de España de la ciudad 
de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.
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184/055204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos metros cuadrados tiene la Oficina de 
Expedición de Documentación del Cuerpo Nacional de 
Policía española ahora sitos en la calle Rajolers de 
Girona y antes en la sede de la subdelegación del 
Gobierno español en la Avenida Jaume I, n.º 17?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

En relación con la antigua sede de la subdelegación 
del Gobierno español en Girona (Avd. Jaume I, n.º 17), 
¿qué usos concretos se van a dar a los metros cuadrados 
que queden desocupados una vez se haya producido el 
traslado de las dependencias al antiguo edificio del 
Banco de España? Teniendo en cuenta la localización 
de la sede antigua, ¿tiene previsto el Gobierno español 
la cesión de su titularidad —en todo o en parte— al 
Ayuntamiento de Girona tras el traslado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste de los gastos corrientes de la sede 
actual de la subdelegación del Gobierno español en la 
Avenida Jaume I, n.º 17 de la ciudad de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según ha denunciado Greenpeace públicamente, 
ante la Fiscalía de la Audiencia Nacional y ante la cum-
bre de pesca bianual de la Organización Mundial de Ali-
mentación y Agricultura (FAO); el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino subvenciona al entra-
mado de empresas pesqueras del armador de Ribeira 
(La Coruña) Antonio Vidal Suárez, pese a que sus bar-
cos y actividad forman parte de las listas negras por 
pesca ilegal de la Comisión para la Conservación de los 
Recursos Marinos Vivos Antárticos (CCAMLR).

¿Qué opinión le merece al Gobierno esta denuncia?
¿Tiene intención el Gobierno de suspender las licen-

cias de navegación y pesca a los barcos de este armador 
como consecuencia de dicha denuncia?

¿Tiene intención el Gobierno de estudiar la posibili-
dad de anular dichas subvenciones a un armador que 
pesca ilegalmente?

¿Tiene intención el Gobierno de tomar las medidas 
necesarias para impedir que otros armadores que pes-
quen ilegalmente reciban dinero público y, en conse-
cuencia, garantizar que el apoyo público vaya destinado 
exclusivamente a los armadores que cumplen con la 
legalidad vigente en materia de pesca?

A partir de ahora, ¿va a comprobar, antes de conce-
der una subvención a un armador, si éste está incluido 
en las listas negras por pesca ilegal de la Comisión para 
la Conservación de los Recursos Marinos Vivos Antár-
ticos (CCAMLR)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/055208

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

04 D-170_389_590.indd   477 23/03/2009   5:16:04



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

478

en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2009 por el Ministerio 
de Igualdad en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055209

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes resueltas referidas al progra-
ma individual de atención amparado en la Ley de 
Dependencia en Algeciras (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055210

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008, en la provincia de Cádiz, que no se 
han podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055211

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el gobierno de la solicitud de 
una nueva embarcación para el Servicio de Vigilancia 
Aduanera del Campo de Gibraltar (Cádiz) según reco-
gieron los medios de comunicación que se acordó en la 
reunión mantenida entre Coordinadores antidroga, el 
Servicio de Vigilancia Aduanera y los representantes de 
la Administración General del Estado de la comarca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055212

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Ciencia e Innovación, para el año 
2008 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055213

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del gobierno de la supresión de los dos 
fiscales específicos de refuerzo de los Juzgados de 
Algeciras y porque no ha ocurrido lo que habitualmente 
se venía haciendo que era crear los puestos de manera 
oficial.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.
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184/055214

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Espera (Cádiz) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055215

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Llanes.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055216

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el gobierno de que el número 
de la plantilla de fiscales en los Juzgados algecireños es 
ya de por sí insuficientes dada su demanda y máxime 
cuando se han anulado dos fiscales específicos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055217

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Santoña en el segundo semestre 
del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055218

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Hondarribia en el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055219

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de horas de vuelo que ha realizado el heli-
cóptero del Servicio de Vigilancia Aduanera del Campo 
de Gibraltar en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.
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184/055220

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

A cuánto ascienden las cantidades de droga decomi-
sadas por la Guardia Civil en su lucha contra el narco-
tráfico en Facinas (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055221

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfico en Zaha-
ra de los Atunes-Cabo Plata (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055222

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que han causado 
baja temporal por enfermedades físicas en el segundo 
semestre de 2008, destinados en la Comisaría de Alge-
ciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055223

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades físicas en el segundo semes-
tre de 2008, destinados en la Línea de la Concepción 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055224

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la ciudad de 
Jerez de la Frontera (Cádiz) en el año 2009 del fondo 
para la acogida e integración de inmigrantes y el esfuer-
zo educativo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055225

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de Jerez de la Frontera (Cádiz) en el año 2009, 
amparada en el fondo para acogida e integración de 
inmigrantes y el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.
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184/055226

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas se verán beneficiadas por 
las cantidades designadas a proyectos financiados por 
el fondo para la acogida e integración de inmigrantes y 
el refuerzo educativo en el municipio de Jimena de la 
Frontera (Cádiz), en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055227

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas ante la Guardia 
Civil de Facinas (Cádiz) en el segundo semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/055228

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

Habiéndose constatado múltiples irregularidades en 
la facturación mensual a los consumidores de energía 
eléctrica desde el pasado mes de noviembre, todas ellos 
consistentes en cobros excesivos por parte de las empre-
sas suministradoras, con el consiguiente perjuicio y 
abuso sobre miles de familias que ven incrementada 

injustifica e irregularmente sus recibos, y teniendo en 
cuenta las responsabilidades del Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio en esta materia, este Dipu -
tado formula la siguiente pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son los importes devueltos por las empresas 
eléctricas con motivo de los cobros indebidos conse-
cuencia de los cálculos irregulares detectados con la 
facturación eléctrica mensual, en la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de marzo 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tado.

184/055229

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

Habiéndose constatado múltiples irregularidades en 
la facturación mensual a los consumidores de energía 
eléctrica desde el pasado mes de noviembre, todas ellos 
consistentes en cobros excesivos por parte de las empre-
sas suministradoras, con el consiguiente perjuicio y 
abuso sobre miles de familias que ven incrementada 
injustifica e irregularmente sus recibos, y teniendo en 
cuenta las responsabilidades del Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio en esta materia, este Dipu -
tado formula la siguiente pregunta al Gobierno:

¿Cuántas facturas eléctricas se han revisado en la 
Región de Murcia desde el mes de noviembre, con 
motivo de las irregularidades detectadas con la factura-
ción mensual?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de marzo 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tado.

184/055230

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

Habiéndose constatado múltiples irregularidades en 
la facturación mensual a los consumidores de energía 
eléctrica desde el pasado mes de noviembre, todas ellos 
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consistentes en cobros excesivos por parte de las empre-
sas suministradoras, con el consiguiente perjuicio y 
abuso sobre miles de familias que ven incrementada 
injustifica e irregularmente sus recibos, y teniendo en 
cuenta las responsabilidades del Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio en esta materia, este Dipu -
tado formula la siguiente pregunta al Gobierno:

¿Cuál es el número de denuncias registradas por 
organizaciones y consumidores con motivo de los 
cobros indebidos consecuencia de los cálculos irregula-
res detectados con la facturación eléctrica mensual, en 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de marzo 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tado.

184/055231

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El 31 de enero de 2009 salió publicado en la pren-
sa provincial la firma de un protocolo, entre la minis-
tra de Medio Ambiente, doña Elena Espinosa, y el 
consejero de Medio Ambiente de la Xunta de Galicia, 
don Manuel Vázquez, para la ejecución del Plan 
Nacional de Calidad de Aguas en Galicia, con un pre-
supuesto total de 880 millones de euros, de los cuales 
90 millones de euros corresponderían a la provincia 
de Ourense.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es el contenido íntegro del protocolo firmado 
entre la ministra de Medio Ambiente, doña Elena Espi-
nosa, y el conselleiro de Medio Ambiente de la Xunta 
de Galicia, don Manuel Vázquez, para la ejecución del 
Plan Nacional de Calidad de Aguas en Galicia, con un 
presupuesto total de 880 millones de euros, de los cua-
les 90 millones de euros corresponderían a la provincia 
de Ourense.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

184/055232

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Dipu  tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 31 de enero de 2009 salió publicado en la prensa 
provincial la firma de un protocolo, entre la ministra de 
Medio Ambiente, Doña Elena Espinosa, y el consejero 
de Medio Ambiente de la Xunta de Galicia, D. Manuel 
Vázquez, para la ejecución del Plan Nacional de Cali-
dad de Aguas en Galicia, con un presupuesto total 
de 880 millones de euros, de los cuales 90 millones de 
euros corresponderían a la provincia de Ourense.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué obras serán realizadas en la provincia de 
Ourense con cargo al Plan Nacional de Calidad de 
Aguas en Galicia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

184/055233

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Dipu  tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 31 de enero de 2009 salió publicado en la prensa 
provincial la firma de un protocolo, entre la ministra de 
Medio Ambiente, doña Elena Espinosa, y el consejero 
de Medio Ambiente de la Xunta de Galicia, don Manuel 
Vázquez, para la ejecución del Plan Nacional de Cali-
dad de Aguas en Galicia, con un presupuesto total 
de 880 millones de euros, de los cuales 90 millones de 
euros corresponderían a la provincia de Ourense.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué miembros constituirán la comisión mixta de 
seguimiento del Plan Nacional de Calidad de Aguas de 
Galicia y cuál será su régimen de funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.
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184/055234

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El 31 de enero de 2009 salió publicado en la prensa 
provincial la firma de un protocolo, entre la ministra de 
Medio Ambiente, doña Elena Espinosa, y el consejero 
de Medio Ambiente de la Xunta de Galicia, don Manuel 
Vázquez, para la ejecución del Plan Nacional de Cali-
dad de Aguas en Galicia, con un presupuesto total 
de 880 millones de euros, de los cuales 90 millones de 
euros corresponderían a la provincia de Ourense.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la fecha de inicio y de terminación de dicho 
Plan Nacional de Calidad de Aguas de Galicia dotado 
con 880 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

184/055235

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu -
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El día 9 de diciembre de 2008, esta Dipu  tada formu-
ló una pregunta al Gobierno, solicitando su respuesta 
por escrito, cuyo número de expediente es 184/025115. 
El Gobierno envió contestación a dicha pregunta el 
pasado día 2 de febrero de 2009, con número de regis-
tro 2979. No obstante, el Gobierno, lejos de dar una 
explicación satisfactoria a la pregunta formulada, remi-
te a esta Dipu  tada a la lectura de un Diario de Sesiones 
de una Comisión, a fin de que, de una Comparecencia 
de la Señora Ministra de Defensa, extraiga una respues-
ta que se ajuste a lo preguntado. No es la postura más 
adecuada de un Gobierno ante la pregunta de una repre-
sentante del Parlamento que, en función de sus dere-
chos y obligaciones y, al amparo de lo dispuesto por el 
Reglamento de la cámara, formula al Gobierno las pre-

guntas con respuesta escrita que estima oportunas para 
el desarrollo de su trabajo parlamentario.

Además, y en este caso concreto, en la mencionada 
comparecencia no se dio respuesta ni información algu-
na sobre la cuestión que la pregunta plantea.

Ante todo lo expuesto planteamos de nuevo la pre-
gunta, solicitando del Presidente el amparo correspon-
diente, a los efectos de obtener la necesaria contesta-
ción.

ANTECEDENTES

El artícu  lo 18 de la Ley Orgánica 5/2005, de 17 de 
noviembre, de la Defensa Nacional, establece la obliga-
ción de que el Gobierno informe periódicamente, en un 
plazo ningún caso superior a un año, sobre el desarrollo 
de las operaciones de las Fuerzas Armadas en el exte-
rior.

La última vez que se celebró una comparecencia a 
estos efectos fue el 25 de septiembre de 2007. El Minis-
tro Alonso informó entonces, durante tres horas, de las 
Misiones que las fuerzas Armadas estaban realizando 
en Bosnia-Herzegovina, Kosovo, Líbano y Afganistán.

Antes de esta comparecencia, no se había remitido a 
la Comisión de Defensa documento alguno de evalua-
ción, análisis o balance de lo sucedido a lo largo de ese 
año. Tampoco la Comisión pudo, en tres escasas horas, 
profundizar en la materia.

A título de ejemplo podemos señalar que, en la 
exposición inicial del señor Ministro, dedicó a la misión 
de Kosovo 29 líneas, a la de Bosnia-Herzegovina 30, a 
la del Líbano 65 y a Afganistán 135. Parece de todo 
punto insuficiente analizar, de modo tan sucinto, unas 
misiones en las que participan con gran sacrificio 300 
soldados españoles y, en ocasiones, se juegan la vida.

Parecería importante que la Comisión de Defensa 
dispusiera, con carácter previo y para desarrollar con 
rigor y profundidad la responsabilidad que le enco-
mienda la ley, de una documentación e información de 
máxima solvencia. Información que, en su caso y si así 
lo aconsejaran razones de seguridad, podría remitirse y 
ser tramitada a través de la Comisión de Secretos Ofi-
ciales.

Las Organizaciones e Instituciones que mandatan, 
tutelan o patrocinan estas misiones (ONU, OTAN, UE), 
realizan periódicamente informes y balances de situa-
ción, indispensables para estar en condiciones de valo-
rar la seguridad de nuestros efectivos y el cumplimiento 
de los objetivos marcados.

Al cumplirse el próximo 25 de septiembre un año de 
la última y preceptiva comparecencia anual del Gobier-
no, entendemos que sería urgente fijar la nueva fecha 
de cumplimiento del mencionado artícu  lo 18 de la Ley 
de Defensa Nacional, y comparecer después de remitir 
a la Cámara la documentación, informe y balance men-
cionados en los puntos anteriores. Así lo ha solicitado 
el Grupo Parlamentario Popular en una petición de 
comparecencia de la Señora Ministra.
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Por todo ello, formulamos con ruego de respuesta 
por escrito:

¿Qué información tiene prevista remitir el Gobierno 
para que la Comisión de Defensa pueda estudiar, con 
carácter previo a la comparecencia de la Señora Minis-
tra, la situación, condiciones de seguridad y cumpli-
miento de objetivos de las cinco misiones de nuestras 
Fuerzas Armadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055236

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu -
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Si el acceso a telecomunicaciones está reglado, 
¿cuales son las condiciones de dicho acceso en la misma 
misión KFOR -Kosovo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055237

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu -
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste del alojamiento de los soldados en 
la misión KFOR -Kosovo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055238

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu -
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha habido algún procedimiento concursal para la 
dotación de infraestructuras de estancia y descanso en 
la misión KFOR-Kosovo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055239

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu -
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué infraestructuras disponen los soldados 
españoles en la misión ISAF-Afganistán para su estan-
cia, descanso y esparcimiento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055240

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu -
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la organización de los turnos y el horario 
laboral de los soldados en la misión ISAF- Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.
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184/055241

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu -
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen nuestras tropas de acceso libre y gratuito 
a instrumentos de telecomunicaciones como teléfono e 
Internet en la misión de ISAF- Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055242

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu -
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Si el acceso a telecomunicaciones está reglado, 
¿cuales son las condiciones de dicho acceso en la 
misión de ISAF-Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055243

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu -
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual es el coste de alojamiento de los soldados en 
la misión ISAF-Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
rode 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055244

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu -
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha habido algún procedimiento concursa) para la 
dotación de infraestructuras de estancia y descanso en 
la misión de ISAF-Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055245

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu -
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué infraestructuras disponen los soldados 
españoles en la misión LIBRE HIDALDO-Líbano?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen nuestras tropas de acceso libre y gratuito 
a instrumentos de telecomunicaciones como teléfono e 
Internet en la misión LIBRE HIDALGO-Líbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.
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184/055247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Si el acceso a telecomunicaciones está reglado, 
¿cuales son las condiciones de dicho acceso en la 
misión LIBRE HIDALGO-Líbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste del alojamiento de los soldados en 
la misión LIBRE HIDALGO-Líbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha habido procedimiento concursal para la dota-
ción de infraestructuras de estancia y descanso en la 
misión LIBRE HIDALGO-Líbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué empresas se adjudicaron los contenedores-
alojamientos prefabricados de la base avanzada de 
Herat en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué procedimientos y cuantía se adjudicaron 
los contenedores-alojamientos prefabricados en Herat 
en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué plazos de suministro y entrega se adjudi-
caron los contenedores-alojamientos prefabricados de 
la base avanzada de Herat - Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.
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184/055253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué plazos de suministro y entrega fueron 
finalmente puestos en el terreno los contenedores-alo-
jamientos prefabricados de la base avanzada de Herat - 
Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué condiciones de reutilización se adjudicaron 
los contenedores-alojamientos prefabricados de la base 
avanzada de Herat en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué condiciones de reutilización fueron finalmen-
te puestos en el terreno los contenedores-alojamientos 
prefabricados de la base avanzada de Herat - Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen nuestras tropas de acceso libre y gratuito 
a instrumentos de telecomunicaciones como teléfono e 
Internet en la misión KFOR - Kosovo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la organización de los turnos y el horario 
laboral de los soldados en la misión KFOR - Kosovo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué infraestructuras disponen los soldados 
españoles en la misión KFOR - Kosovo para su estan-
cia, descanso y esparcimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.
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184/055259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha habido algún procedimiento concursal para la 
dotación de infraestructuras de estancia y descanso en 
la misión EUFOR Chad-RCA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste del alojamiento de los soldados en 
la misión EUFOR Chad-RCA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Si el acceso a telecomunicaciones está reglado, 
¿cuáles son las condiciones de dicho acceso en la 
misión EUFOR Chad-RCA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen nuestras tropas de acceso libre y gratuito 
a instrumentos de telecomunicaciones como teléfono e 
Internet en la misión EUFOR Chad-RCA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la organización de los turnos y el horario 
laboral de los soldados en la misión EUFOR Chad-RCA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué infraestructuras disponen los soldados 
españoles en la misión EUFOR Chad-RCA para su 
estancia, descanso y esparcimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

04 D-170_389_590.indd   488 23/03/2009   5:16:06



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

489

184/055265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha habido algún procedimiento concursal para la 
dotación de infraestructuras de estancia y descanso en 
la misión EUFOR «ALTHEA»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tada.

184/055266

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste del alojamiento de los soldados en 
la misión «EUFOR ALTHEA»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/055267

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Si el acceso a telecomunicaciones está reglado, 
¿cuáles son las condiciones a dicho acceso en la misión 
«EUFOR ALTHEA»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu  tado.

184/055268

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen nuestras tropas de acceso libre y gratuito 
a instrumentos de telecomunicaciones como teléfono o 
internet en la misión «EUFOR ALTHEA»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/055269

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la organización de los turnos y el horario 
laboral de los soldados en la misión «EUFOR 
ALTHEA»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/055270

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto de ade-
cuación o construcción del buque de buceo de la Arma-
da que haya dedicarse a la protección e investigación 
del Patrimonio histórico español sumergido?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.
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184/055271

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué infraestructuras disponen los soldados 
españoles en la misión «EUFOR ALTHEA» para su 
estancia, descanso y esparcimiento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/055272

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de Consejos de Administración de la 
Administración Pública en los que participa el Director 
General de SIEP».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/055273

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz,  Rodríguez-Salmones, 
Diputada por Almería, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de Consejos de Administración en los que 
participa el Director General de SIEP y organización a 
las que representa en los mismos».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/055274

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación habitual del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Adsu-
bia (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación habitual del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Agost 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Aigües 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Alba-
tera (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Alca-
lalí (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Alco-
cer de Planes (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008 para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Alco-
leja (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Alfa-
fara (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008 para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Alfás 
del Pi (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Algor-
fa (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Algue-
ña (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Almo-
radí (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Almu-
daina (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Alque-
ria D’asnar (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Altea 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Aspe 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Balo-
nes (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

04 D-170_389_590.indd   494 23/03/2009   5:16:07



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

495

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Ban-
yeres de Mariola (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio deBena-
sau (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de 
Beneixama (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Bene-
júzar (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Ben-
ferri (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de 
Beniarbeig (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de 
Beniardá (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Benia-
rrás (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
gembla (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
doleig (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
dorm (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
fallim (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
fato (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
jófar (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
lloba (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
llup (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
mantell (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
marfull (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
massot (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Beni-
meli (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Benis-
sa (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de El 
Benitachell/poble nou de Benitatxell (provincia de Ali-
cante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Biar 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Bigas-
tro (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Bolu-
lla (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Busot 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Calpe 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Callo-
sa d’en sarriá (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

04 D-170_389_590.indd   501 23/03/2009   5:16:08



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

502

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Callo-
sa de Segura (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de El 
Campello (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de 
Campo de Mirra (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Caña-
da (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Cas-
talla (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Cas-
tell de Castells (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Catral 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Con-
centaina (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Con-
frides (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Cox 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Cre-
villent (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Qua-
tretondeta (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Daya 
Nueva (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Daya 
Vieja (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Dénia 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Dolo-
res (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Elche 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Elda 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Fache-
ca (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de 
Famorca (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Fines-
trat (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de For-
mentera del Segura (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Gata 
de Gorgos (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Gaia-
nes (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Gorga 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Gran-
ja de Rocamora  (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de El 
Castell de Guadalest (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Guar-
damar del Segura (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de El 
Hondón de las Nieves (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Hon-
dón de los Frailes (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Ibi 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Jaca-
rilla (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Xaló 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Jávea 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Xixo-
na (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Lor-
cha (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Llíber 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Mille-
na (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Mon-
forte del Cid (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Monó-
var (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de 
Mutxamel (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Murla 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Muro 
de Alcoy (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de 
Novelda (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de La 
Nuncia (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Onda-
ra (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Onil 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Orba 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Orxe-
ta (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Ori-
huela (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Par-
cent (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Pedre-
guer (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Pego 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Pená-
guila (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Petrer 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de El 
Pinoso (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Pla-
nes (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Polop 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Rafal 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de El 
Ráfol D’almúnia (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Redo-
ván (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Relleu 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Roja-
les (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de La 
Romana (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Sagra 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Sali-
nas (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Sanet 
y Negrals (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de San 
Fulgencio (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Sant 
Joan D’alacant (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de San 
Miguel de Salinas (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesi-
dad de conocer la población vigente a 31 de diciem-
bre de 2008, para poder efectuar el cálculo individual 
de la aportación habitual del Estado a diferentes 
municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer:

¿En qué cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Santa 
Pola (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de San 
Vicente del Raspeig (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Sax 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Sella 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Senija 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Tár-
bena (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Teula-
da (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Tibi 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Tollos 
(provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Tor-
mos (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Torre-
manzanas (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Torre-
vieja (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de La 
Vall D’alcalá (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de La 
Vall D’ebo (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Vall 
de Gallinera (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de La 
Vall de Laguar (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de El 
Verger (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de La 
Villajoyosa (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

04 D-170_389_590.indd   523 23/03/2009   5:16:11



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Ville-
na (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Els 
Poblets (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Pilar 
de la Horadada (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de Los 
Montesinos (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En su contestación de 23 de diciembre de 2008 a 
diversas preguntas formuladas me indican la necesidad 
de conocer la población vigente a 31 de diciembre 
de 2008, para poder efectuar el cálculo individual de la 
aportación del Estado a diferentes municipios.

Habiendo superado la fecha de 31 de diciembre 
de 2008, y por tanto, conociendo la población vigente 
en dicha fecha interesa conocer.

¿En que cuantía estima el Gobierno que se reducirá 
la aportación habitual del Estado al municipio de San 
Isidro (provincia de Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Dipu  tado.

184/055275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo al Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Ribera Alta 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo al Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Ribera Baja/
Erribera Beitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo al Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Salvatierra/
Agurain (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo al Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Zigoitia 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo al Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Zuia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo al Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de San Millán/
Donemiliaga (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
al Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Urkabustaiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo al Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Vitoria-
Gasteiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo al Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Llodio (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo al Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Okondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
al Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
al Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villamalea (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
al Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villatoya  (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo al Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Camporro-
bles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo al Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Ubide (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
al Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Balsa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
al Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Casas de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
al Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zalduondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo al Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Villagordo 
del Cabriel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo al Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Venta del 
Moro (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo al Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
al Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
al Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Caude-
te de las Fuentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Legutiano (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lagrán (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Kuartango (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Iruraiz-Gauna (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Iruña Oka/
Iruña de Oca (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Elbur-
go/Burgelu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bernedo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Barrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Asparrena (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Arra-
zua-Ubarrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arraia-Maeztu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alegría-Dulantzi (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ribera Alta (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Ribera Baja/Erri-
bera Beitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Salvatierra/Agurain (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zigoitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zuia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Millán/Donemiliaga (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Urkabustaiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vitoria-Gasteiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Llodio (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Okondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villamalea (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villatoya (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Camporrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ubide (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Balsa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Casas de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zalduondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villagordo del Cabriel 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venta del Moro (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Caudete de las Fuentes 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Legutiano (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lagrán (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Kuartango (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Iruraiz-Gauna (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Iruña Oka/Iruña de Oca 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Elburgo/Burgelu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bernedo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Barrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Asparrena (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arrazua-Ubarrundia 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arraia-Maeztu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alegría-Bulantzi (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

184/055277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribera Alta (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ribera Baja/Erribera Beitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Salvatierra/Agurarin (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zigoitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zuia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Millán/Donemiliaga (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Urkabustaiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vitoria-Gasteiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llodio (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Okondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamalea (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villatoya (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Camporrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ubide (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Balsa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Casas de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zalduondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villagordo del Cabriel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venta del Moro (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Caudete de las Fuentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Legutiano (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lagrán (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Kuartanto (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Iruraiz-Gauna (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oka/Iruña de Oca (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Elburgo/Burgelu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bernedo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Asparrena (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arrazua-Ubarrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arraia-Maeztu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alegría-Dulantzi (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ribera Baja/Erribera Beitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Salvatierra/Agurain (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zigoitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zuia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Millán/Donemiliaga (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Urkabustaiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vitoria-Gasteiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llodio (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Okondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribera Alta (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamalea (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villatoya (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Camporrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ubide (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Balsa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Casas de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zalduondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villagordo del Cabriel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venta del Moro (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Caudete de las Fuentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Legutiano (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lagrán (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Kuartango (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Iruraiz-Gauna (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Iruña Oka/Iruña de Oca (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Elburgo/Burgelu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bernedo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Asparrena (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arrazua-Ubarrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arraia-Maeztu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alegría-Dulantzi (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ribera Baja/Erribera Beitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Salvatierra/Agurain (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zigoitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zuia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Millán/Donemiliaga  (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Urkabustaiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vitoria-Gasteiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zalduondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Llodio (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Okondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribera Alta (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamalea (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villatoya (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Camporrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ubide (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Balsa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Casas de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villagordo del Cabriel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venta del Moro (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Caudete de las Fuentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Legutiano (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lagrán (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Kuartango (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Iruraiz-Gauna (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oka/Iruña de Oca (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Elburgo/Burgelu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bernedo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Asparrena (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arrazua-Ubarrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arraia-Maeztu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alegría-Dulantzi (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ribera Baja/Erribera Beitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Salvatierra/Agurain (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zigoitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zuia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Millán/Donemiluaga (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Urkabustaiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vitoria-Gasteiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zalduondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Llodio (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Okondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ribera Alta (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamalea (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villatoya (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Camporrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ubide (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Balsa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Casas de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villagordo del Cabriel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Venta del Moro (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Caudete de las Fuentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Legutiano (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lagrán (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Kuartango (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Iruraiz-Gauna (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Iruña Oka/Iruña de Oca (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Elburgo/Burgelu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bernedo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Barrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Asparrena (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arrazu-Ubarrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arraia-Maeztu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alegría-Dulantzi (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ribera Alta (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ribera Baja/Erribera Bei-
tia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zalduondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zigoitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zuia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Salvatierra/Agurain 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Millán/Donemiliaga 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Urkabustaiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vitoria-Gasteiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Legutiano (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Llodio (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Okondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villamalea (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villatoya (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Camporrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ubide (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Balsa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Casas de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villagordo del Cabriel 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Venta del Moro (Valen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Caudete de las Fuentes 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lagrán (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Kuartango (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Iruraiz-Gauna (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

04 D-170_389_590.indd   565 23/03/2009   5:16:17



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de lruña Oka/Iruña de Oca 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Eiburgo/Burgelu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bernedo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Barrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Asparrena (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arrazua-Ubarrundia 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arraia-Maeztu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alegría-Dulantzi (Alava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ribera Alta (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ribera Baja/Erribera Bei-
tia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Salvatierra/Agurain 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Pian Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zalduondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zigoitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zuia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Millán/Donemiliaga 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Urkabustaiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vitoria-Gasteiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Legutiano (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Llodio (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Okondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villamalea (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villatoya (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Camporrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ubide (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Balsa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Casas de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villagordo del Cabriel 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Venta del Moro (Valen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Caudete de las Fuentes 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lagrán (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre en el municipio de Kuartango 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Iruraiz-Gauna (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de IruñaOka/Iruña de Oca 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Elburgo/Burgelu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bernedo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Barrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Asparrena (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arrazua-Ubarrundia 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arraia-Maeztu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alegría-Dulantzi (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/055283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Ribera Alta (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Ribera Baja/Erribera Beitia 
(Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Salvatierra/Aguarin (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Zigoitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Zuia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de San Millán/Donemiliaga (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Urkabustaiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Vitoria-Gasteiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Legutiano (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Llodio (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Okondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villamalea (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villatoya (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Camporrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Ubide (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Balsa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Casas de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Zalduondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villagordo de Cabriel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Venta del Moro (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Caudete de las Fuentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lagrán (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Kuartango (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Iruraiz-Gauna (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Iruña Oka/Iruña de Oca (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Elburgo/Burgelu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bernedo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Asparrena (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arrazua-Ubarrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arraia-Maeztu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alegría Dulantzi (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ribera Baja/Erribera Beitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Salvatierra/Agurain (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zigoitia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zuia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Millán/Donemiliaga (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Urkabustaiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

04 D-170_389_590.indd   579 23/03/2009   5:16:19



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vitoria-Gasteiz (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zalduondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Llodio (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Okondo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ribera Alta (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villamalea (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villatoya (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Camporrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ubide (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Balsa de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Casas de Ves (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

04 D-170_389_590.indd   581 23/03/2009   5:16:20



Congreso 23 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 170

582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villagordo del Cabriel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Venta del Moro (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Caudete de las Fuentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Legutiano (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lagrán (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Kuartango (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Iruraiz-Gauna (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Iruña Oka/Iruña de Oca (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Elburgo/Burgelu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bernedo (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Barrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Asparrena (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arrazua-Ubarrundia (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arraia-Maeztu (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alegría-Dulantzi (Álava)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/055285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre dirigi-
da al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado 4 de marzo, diversos medios locales de la 
Provincia de Salamanca se hacían eco de una noticia en 
la que se aseguraba que una «Comisión de Expertos» 
podrá indultar determinados escudos o placas franquis-
tas de interés artístico o histórico.

Parece evidente que semejante actuación desvirtua-
ría el contenido del artícu  lo 15 de la Ley 52/2007 de la 
Memoria Histórica.

Por todo ello, y dado que en la provincia menciona-
da aún no se han llevado a cabo las actuaciones necesa-
rias para retirar símbolos y vestigios del régimen fran-
quista, se formula la siguiente pregunta.

¿Qué medidas y en qué plazos, piensa adoptar el 
Gobierno para garantizar el cumplimiento de la Ley 
15/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cómo valora el Gobierno la propuesta de la 
Generalitat de Cataluña de obligar a las distribuidoras a 
que la mitad de las copias de las películas extranjeras 
que se estrenen en Cataluña estén dobladas o subtitula-
das en catalán?

2. ¿Qué grado de seguimiento de las inversiones o 
actuaciones realiza el Gobierno sobre la partida apro-
bada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
ejercicio 2009 de los 10,5 millones de € a Comunida-
des Autónomas para el establecimiento de ayudas o 
créditos a transferir mediante convenios a los organis-
mos competentes de las CCAA con lengua propia dis-
tinta del castellano, a fin de fomentar la producción, 
distribución y promoción de la industria cinematográfi-
ca y audiovisual en lenguas cooficiales?

3. ¿Contempla el convenio entre el Ministerio de 
Cultura y Cataluña en relación con la distribución de la 

industria cinematográfica y audiovisual en catalán el 
objetivo de imponer a las distribuidoras un porcentaje 
de copias de las películas extranjeras se estrenen subti-
tuladas o dobladas al catalán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/055287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno el número de personas muer-
tas y enfermas como consecuencia de su exposición al 
amianto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para garan-
tizar a las personas enfermas y a las familias de las per-
sonas muertas por su exposición al amianto las corres-
pondientes compensaciones morales y económicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
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culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Por qué razón el Gobierno no considera como 
enfermedad profesional la situación de aquellas perso-
nas enfermas por su exposición al amianto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos se alcanzaron en el encuentro del 
pasado 23 de enero entre representantes de los Gobier-
nos de las Comunidades Autónomas y el Gobierno 
español sobre menores extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055291 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa promover el Gobierno para poten-
ciar el uso de biomasa forestal como recurso energético?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aumentar la frecuencia 
de los trenes de cercanías por Vilafranca del Penedès?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno regular la profesión de 
los técnicos de prevención en riesgos laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Por qué razón el Gobierno no ha creado el Registro 
contemplado en la Ley de Empresas de Inserción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.
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¿Qué balance realiza el Gobierno de la aplicación 
de la Ley de Empresas de Inserción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el CIE de Málaga per-
mite retener en sus instalaciones a un bebé?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Considera razonable la disparidad de criterios 
existentes entre las distintas subdelegaciones del 
Gobierno en la aplicación de la legislación en materia 
de extranjería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras mayores 
de 65 años que han obtenido el permiso de residencia 
por reagrupación familiar desde el año 2000 hasta la 
fecha, por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuantas personas compatibilizan su pensión no con-
tributiva con un empleo remunerado, por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno el número de personas que 
compatibilizan un empleo remunerado y el cobro de 
una pensión de viudedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055301 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar, en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales, las preguntas 
de los señores Dipu  tados, para las que se solicita res-
puesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción de conformidad con el artícu  lo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de marzo 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Dipu  tados, Manuel Alba Navarro.

179/000122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En relación a los presupuestos Generales del Estado 
para 2008, definidos para las diferentes Sociedades 
Estatales con afectación en la provincia de Tarragona, y 
una vez finalizado el ejercicio presupuestario, se desea 
conocer el grado de ejecución de las partidas consigna-
das para las entidades seguidamente relacionadas:

[…]
Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de 

España.
Radio Televisión Española.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la mesa de la Cámara de 10 de 
marzo de 2009.

¿Considera razonable el Gobierno la exclusión de la 
asistencia sanitaria universal a cerca de 65.000 aboga-
dos en ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno promover un proyecto de ley sobre 
el derecho al libre acceso a la información, que regule el 
acceso por parte de los ciudadanos a toda documentación 
o documento oficial de todos los poderes públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/055303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

Recientemente, en los medios de comunicación 
locales se ha denunciado que los Ayuntamientos de la 
Costa Brava (Girona) afectados por el temporal de mar 
de hace dos meses, aún no han percibido ninguna ayuda 
económica del Gobierno ¿En qué plazos se llevaran a 
cabo los pagos a las entidades locales para que puedan 
reparar los importantes daños materiales sufridos en 
paseos marítimos, caminos de ronda y otras infraes-
tructuras afectadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.
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